Luz Profética

Carlos Figueroa

Fecha de actualización: 23 de junio de 2024.

Aspectos legales:

La propiedad intelectual de esta publicación, de Carlos A. Figueroa Richards, se ha inscrito la publicación original y metódicamente se han considerado inscripciones de actualizaciones en la Dirección de Bibliotecas, Archivos y Museos. Chile.

http://verificacion.dibam.cl/ventanilla/indexVerifica.html

- Código 197942017, 07-nov.-2017.

- Código 679802019, 15-oct.-2019.

- Código 917162021, 25-ene.-2021.

Se solicita usar esta estructura para sus citas bibliográficas (actualizando año y fecha):

Figueroa, C. (2024). “Luz Profética: Escucha activa al Creador”. Recuperado el 23 de junio de 2024, de https://luzprofetica.cl.

Índice

1 La Vida Eterna (R1) 1

2 La voluntad de Dios es que sepamos su nombre (R2). 1

3 Antigüedades (R2). 1

4 El Magnetismo del Amor (R2). 1

5 Las Alertas del Espíritu en la Biblia (R2). 1

6 Profecía de 70 Semanas (R2). 1

7 La Revelación de Apocalipsis (R2). 1

8 El Uso de la Energía (R2). 1

9 El Rebaño de Yeshua (R1). 1

10 La Regla Ministerial (R1). 1

11 La vista Espiritual (R1). 1

12 Las Bases de Génesis (R2). 1

13 La Intercesión Activa del “justo” (R1). 1

14 El Enfoque de la Muerte (R1). 1

15 El Anticristo Engañador (R1). 1

16 Bibliografía. 1

1 La Vida Eterna (R1)

Figueroa, C. (2024). “Luz Profética: Escucha activa al Creador”. Recuperado el 23 de junio de 2024, de https://luzprofetica.cl.

(R1): Recomendado para quienes están en un primer acercamiento a la Biblia.

(R2): Recomendado para quienes buscan profundizar sobre una base en la Biblia.

1.1 Epígrafe

Hay una forma de asegurar una vida eterna y es en Yeshua (Jesús).

1.2 Texto base

Isa 1:18 Vengan luego, dice Dios y estemos a cuenta: Si sus pecados fueran como la grana, como la nieve serán emblanquecidos; Si fueran rojos como el carmesí, serán purificados como la lana blanca. Isa 1:19 Si quieren y oyen, comerán el bien de la tierra; Isa 1:20 si no quieren y son rebeldes, serán consumidos a espada, porque la boca de Dios lo ha dicho.

Heb 9:14 La sangre de Cristo, que por el Espíritu eterno se ofreció a sí mismo sin mancha a Dios, limpiará sus conciencias de obras de muerte para que sirvan al Dios vivo.

1.3 Enlace

Hay una forma segura para tomar la vida eterna en Yeshua (Jesús)... Y vamos a ser precisos en lo que se requiere con urgencia:

1.4 Introducción

Rom 1:20 Las cosas invisibles de Dios; su eterno poder y divinidad, se entienden por la creación del mundo, y por las cosas hechas, para que no haya excusa.

Dios es real y lo que amamos queda grabado en nuestro corazón espiritual.

En Yeshua (Jesús) accedemos al poder de agradar a Dios y así vivir para siempre.

Sin Yeshua (Jesús) no podemos hacer lo bueno ante Dios y quienes amaron más las tinieblas sufrirán cuando se quemen como basura, previo al final de su vida:

Mat 10:28 Y no teman a los que matan el cuerpo, pero no pueden matar al alma; teman antes a aquel que puede “destruir completamente” el alma y el cuerpo en el “lugar en que se quema la basura”.

Hoy la misericordia de Dios quiere que los humildes ante El abran los ojos espirituales a la verdad del evangelio:

2Co 4:3 Nuestro Evangelio está encubierto a los que se pierden; 2Co 4:4 en los cuales el “dios de este siglo” (Satán) cegó el entendimiento de los incrédulos, para que no les resplandezca la luz del Evangelio de la gloria del Cristo, el cual es la imagen de Dios.

Tenemos vida con el alma en nuestra sangre:

Lev 17:14 Porque el alma de toda carne, su vida, está en su sangre.

Las almas humanas cayeron en pecado, contaminando espiritualmente la sangre transmitida a su descendencia y así contaminaron sus almas:

Rom 5:12 El pecado entró en el mundo por un hombre, y por el pecado la muerte, y así la muerte pasó a todos los hombres en aquel en quien todos pecaron.

La vida vino en rescate en Yeshua (Jesús) con su sangre derramada mientras estaba vivo, conectado a su alma:

Rom 3:25 al cual Dios ha propuesto por reconciliación mediante la fe en su sangre, para manifestación de su justicia, para la remisión de los pecados pasados

1.5 Divisiones

1.1.1 El pecado contaminó las almas humanas que tenemos enlazadas con la sangre.

1.5.1.1 La vida (espiritual) está en el alma y la vida (física) está en la sangre.

Lev 17:14 Porque el alma de toda carne, su vida, está en su sangre.

1.5.1.2 El pecado en las almas de Adán y Eva, por la sangre contaminó el alma de sus hijos.

1Co 7:14 Porque el marido incrédulo es santificado en la mujer (fiel), y la mujer incrédula en el marido (fiel); de otra manera sus hijos serían inmundos; pero ahora son santos.

Rom 5:12 Por tanto, de la manera que el pecado entró en el mundo por un hombre, y por el pecado la muerte, y la muerte así pasó a todos los hombres en aquel en quien todos pecaron.

1.1.2 Yeshua (Jesús) derramó hasta morir y luego, resucitó.

1.5.1.3 Yeshua (Jesús) cortó la cadena generacional de pecado, al ser engendrado del Espíritu Santo.

Luc 1:35 Y respondiendo el ángel (Gabriel) le dijo: El Espíritu Santo vendrá sobre ti, y la virtud del Altísimo te cubrirá; por lo cual también lo Santo que de ti nacerá, será llamado Hijo de Dios.

1.5.1.4 Derramó su sangre hasta morir, mientras estaba en aflicción su alma.

Isa 53:11 Del trabajo de su alma verá y será saciado. Y con su conocimiento justificará mi siervo justo a muchos; y él llevará las iniquidades de ellos.

1.5.1.5 Yeshua (Jesús) aplicó su poder para vivificarse, resucitar.

Jua 10:18 Nadie me la quita, mas yo la pongo de mí mismo. Tengo poder para ponerla y tengo poder para volverla a tomar. Este mandamiento recibí de mi Padre.

1.1.3 Yeshua (Jesús) nos ofrece poder vivir conectados en el amor a Dios.

1.5.1.6 Siendo uno como Dios así como lo es Dios Padre con Dios Hijo.

Jua 17:22 Y yo, la gloria que me diste les he dado; para que sean uno, así como también nosotros somos uno.

1.5.1.7 Si amamos en obediencia a Yeshua (Jesús) la presencia de Dios estará con nosotros.

Jua 14:23 Respondió Jesús y le dijo: El que me ama, mi palabra guardará; y mi Padre le amará, y vendremos a él, y haremos morada con él.

1.5.1.8 No basta con invocar a Yeshua (Jesús) debemos hacerlo en espíritu y en verdad.

Mat 7:22 Muchos me dirán en aquel día: Señor, Señor, ¿no profetizamos en tu nombre, y en tu nombre echamos fuera demonios, y en tu nombre hicimos muchos milagros? Mat 7:23 Y entonces les declararé: Nunca os conocí; apartaos de mí, hacedores de maldad.

1.1.4 Unidos en espíritu con Yeshua (Jesús) podemos alcanzar una renovable libertad de pecado.

1.5.1.9 El pecado no se enseñoreará sobre quienes estamos en la gracia.

Rom 6:14 Porque el pecado no se enseñoreará de vosotros; pues no estáis bajo la ley, sino bajo la gracia.

1.5.1.10 Por gracia amamos de corazón la ley de Dios y con Yeshua (Jesús) podemos cumplirla.

Jer 31:33 Mas éste es el Pacto que haré con la Casa de Israel después de aquellos días, dijo Yehwah (Ieuá): Daré mi ley en su “parte más cercana”, la escribiré en su corazón; y seré yo a ellos por elohim, y ellos me serán por pueblo.

1.5.1.11 En santidad Satán no puede saquearnos.

Mar 3:27 Nadie puede saquear los bienes del hombre fuerte entrando en su casa, si antes y entonces saqueará su casa.

1.5.1.12 Estar en Yeshua es un ciclo constante, que renueva la comunión y la santidad, para vivir.

Mar 3:27 Nadie puede saquear los bienes del hombre fuerte entrando en su casa, si antes y entonces saqueará su casa.

Apo 3:20 He aquí, que yo estoy a la puerta y llamo; si alguno oye mi voz, y abre la puerta, entraré a él, cenaré con él, y él conmigo.

1Jn 1:7 mas si andamos en luz, como él está en luz, tenemos comunión con él, entre nosotros, y la sangre de Jesucristo, su Hijo, nos limpia de todo pecado.

Jua 6:54 El que come mi carne y bebe mi sangre, tiene vida eterna; y yo le resucitaré en el día postrero.

Jua 6:56 El que come mi carne y bebe mi sangre, en mí permanece, y yo en él.

- La base es abrir la puerta del corazón a Yeshua para “comer su carne y beber su sangre”.

- Se come las palabras de Yeshua, guardándolas en nuestro corazón (Dt.6:5). Pro.4:20-22; Jua 6:48) cada día (Luc 11:3);Se bebe la vida en Yeshua, amándola de corazón y con el alma (Sal.107:7).

- Se bebe la sangre de Yeshua, manteniendo nuestra alma impregnada en la salvación, saciados de vida (Jua 7:37; 14:6). Permaneciendo en Yeshua.

- La cena de Yeshua en nosotros, demanda compartirle frutos espirituales que le presentamos en amor.

1.1.5 Estamos llamados a ser espíritus gratificantes a Dios.

Eze 11:19 Y les daré un corazón y espíritu nuevo.

1.5.1.13 El espíritu nuevo es como el vino diseñado para mejorar el aroma y sabor con el tiempo.

Luc 5:38 Mas el vino nuevo (espíritu) en odres nuevos (corazón) se echa; y así se conservan. Luc 5:39 Y ninguno que beba del añejo, quiere luego el nuevo; porque dice: El añejo es mejor.

1.5.1.14 Dios espera estos frutos en quienes ha dado espíritus nuevos.

Gál 5:22 El fruto del Espíritu es amor, gozo, paz, “aguante”, benignidad, bondad, fe, Gál 5:23 humildad, dominio propio.

1.5.1.15 El corazón nuevo se “ensancha” cuando el espíritu nuevo lo requiere.

Sal 119:32 Por el camino de tus mandamientos correré, cuando “ensanches” mi corazón.

En el corazón físico se oxigena la sangre que se impulsa con una presión, pero hay otro diferencial de presión, la sangre oxigenada tiene mayor presión que la que existe en los tejidos que la reciben y esto permite que la reciban.

Las principales arterias tienen fibras elásticas y esto es opuesto a la aterosclerosis (placa que estrecha las arterias).

Un corazón que se ensancha se refiere al que tiene arterias elásticas para el paso de la sangre.

En el universo espiritual, se trata de conductos del corazón que deben ser elásticos para que fluya el alma con espíritu renovado.

1.6 Conclusión

Apo 3:20 Yeshua(Jesús) dice: Yo estoy parado a la puerta y llamo; si alguno oye mi voz y abre la puerta, entraré a él, y cenaré con él y él conmigo.

2 La voluntad de Dios es que sepamos su nombre (R2).

Figueroa, C. (2024). “Luz Profética: Escucha activa al Creador”. Recuperado el 23 de junio de 2024, de https://luzprofetica.cl.

(R1): Recomendado para quienes están en un primer acercamiento a la Biblia.

(R2): Recomendado para quienes buscan profundizar sobre una base en la Biblia.

2.1 Epígrafe

Su nombre escrito, pronunciado y en una profunda relación personal.

2.2 Texto base

Isa 52:6 Por tanto, mi pueblo sabrá mi nombre por esta causa en aquel día; porque yo mismo que hablo, he aquí estaré presente.

Jua 1:18 A Dios nadie le vio jamás; el Unigénito hijo, que está en el seno del Padre, él nos lo declaró.

Mat 22:37 Y Jesús le dijo: Amarás al Señor tu Dios de todo tu corazón, toda tu alma y toda tu “mente” (diánoia, “pensamiento hondo”).

2.3 Enlace

No hemos heredado una pronunciación única del nombre de Dios… Y vamos a revisar los parámetros legítimos para amarlo por su nombre con toda la mente:

2.4 Introducción

La iglesia no debe contender ni dividirse respecto de las alternativas válidas para pronunciar el nombre de Dios. En la Biblia Hebraica hay algunas alternativas válidas y la comunión debe resguardarse y las personas de afuera, deben entender que nos estamos refiriendo al mismo Dios.

Tampoco es cosa de que usemos indistintamente una u otra manera de pronunciarlo, ya que amar a Dios con toda nuestra mente nos debe llevar a definir la manera, entre las alternativas posibles, que nos convence que es la forma que consideramos más correcta de pronunciar su nombre. Debemos alcanzar el pleno convencimiento de corazón.

Hay una tendencia hebrea a sostener que el nombre de Dios se translitera YHVH, pero hay una antigua base fonética que apoya conservar YHWH. El sonido de la Wav admite la pronunciación “u”, como veremos.

Así, se escribe Yod- He- Wav- He (YHWH) y según James Strong es el auto Existente o Eterno.

Los criterios para seleccionar una pronunciación son estos:

1. Las reglas hebreas de consonantes para indicar vocales (“madres de lectura”). Antes de la caída de Jerusalén en 587 AEC, ya se usaban consonantes para indicar vocales, según Thomas Lambdin (1927-2020) profesor de Lenguas Semíticas en Universidad de Harvard. Cambridge. Massachusetts. USA.

2. Las variantes de vocalizar en hebreo con los “niqud” de masoretas de Tiberíades. Galilea, como en el Códex Aleppo de 930 EC. La masora fue defendida por Johannes Buxtorf (Padre, 1564-1629) 1591, profesor de hebreo en la Universidad de Basilea. Suiza.

3. La pronunciación de Yod- He- Wav- Dalet- He (YHWDH, Judá).

4. La pronunciación de Yod- Shin- Wav- Ayin (YshWA, Yeshua) significa YHWH salvará, donde la Shin viene de yoshia, “él salvará”.

Hay un antiguo debate sobre la exactitud de la masora en la pronunciación de YHWH, que derivó en la tendencia moderna a excluir la masora y pronunciar Yahweh. Johannes Buxtorf (Padre, 1564-1629) apoyaba a los masoretas y posteriormente, autores como Thomas Lambdin (1927-2020) se fueron decantando por no apoyar la masora.

La bibliografía más moderna tiende a destacar la lectura Yahweh, pero además de Johannes Buxtorf (Padre) hay al menos otros 2 testigos que discrepan:

1. James Strong, 1890: Yehòvâh con guía en inglés yeh-ho-vaw’, especificando en el prefacio, que la Vâv es “v” o “w”. Y que “â” es Qâmêts. Y, destaca que el sonido “e” después de la Yod es semivocal.

2. Casiodoro de Reina, 1569: Iehoua, que enfatiza, más que James Strong, el sonido de la Wav como “u”.

2.5 Divisiones

1.1.6 En la lectura hebraica de Judá se destaca el sonido “u” de la Wav.

https://torahclass.com/audio-bible-in-hebrew Gen 29, minuto 5:57 Ieudá. Gen 29:35.

2.5.1.1 El sonido de la Wav como “u” en YHWH está en la Biblia del Oso, Casiodoro de Reina (1569).

Así lo escribió Casiodoro de Reina en español antiguo:

Gén 4:15 Y refpodiole Iehoua, Cierro qual quiera q matare à Caín, fiete vezes ferá caftigado. Entonces Iehoua pufo feñal en Caín, para q no lo hirieffe qual quiera que lo hallaffe.

Hay base para leer la Wav como “u”, en lugar del sonido “v”, pero no para imponerlo por sobre la visión de otro.

1.1.7 Entre las opciones de pronunciación masoreta hay 2 más comunes (2/5).

Las 2 más comunes están en Gn.4:15:

Este es el texto de la Biblia Hebraica de la Sociedad Bíblica Alemana, en Sttutgart, 1977. El versículo se lee de abajo hacia arriba, de izquierda a derecha.

Se agregó recuadros rojos para destacar YHWH, la primera vez sobre la Wav tiene la marca hólem que suena como “o” y en ambas ocasiones bajo la Wav tiene la marca qámes que en este caso por no ser una sílaba cerrada, suena como “a”. Tal como especificó James Strong y Casiodoro de Reina.

Es decir de las marcas masoretas tenemos 2 variantes:

• Con hólem: Yehowah (Iehouah). La forma de James Strong y Casiodoro de Reina.

• Sin hólem: Yehwah (Iehuah).

2.5.1.2 Las madres de lectura hebreas según Thomas Lambdin.

Hay detalles más finos, pero en lo fundamental:

• Y es “î”.

• W es “û”.

• H al final es vocal.

Así, sin marcas masoretas la He al final de Judá se puede leer como “a” y nadie discute esta forma de lectura, como en Judá, pero se insiste en el S-XXI en leer YHWH con sonido “e” al final, sin más base que “a” en las madres de lectura.

2.5.1.3 La abreviatura Yah no apoya decir Yahweh más que Yehwah.

De hecho, revisando la variación del nombre Josué, podemos descubrir la abreviatura de la que surgió Jesús del griego, en la LXX (S-III AEC - S-I EC) y nos da una pista de la variación del nombre YHWH:

• Exo 17:9 y dijo Moisés a Josué (Yehoshua LXX Iesoús).

• Neh 8:17 Josué (Yeshua LXX Iesoús) hijo de Nun.

Así como Yeshua llegó a ser una abreviatura válida de Yehoshua, Yehwah (Ieuá) pudo llegar a ser una abreviatura válida de Yehowah (Ieouá).

Y de manera similar, Yah pudo llegar a ser una abreviatura de Yehwah (Ieuá).

2.5.1.4 Cuidado con las opiniones que escuchamos.

Advertencia 1: No desechemos el consejo de los ancianos masoretas, aprendamos del error de Roboam, para no dividir el reino.

1Re 12:8 Pero él, desecho el consejo de los viejos que ellos le habían dado, tomó consejo con los jóvenes que se habían criado con él, y estaban delante de él.

• Llamarle Yahweh desestima el consejo de los masoretas.

• Llamarle indistintamente Yehwah o Yehowah, considera el consejo de los masoretas.

Advertencia 2: Sería un bulo (noticia falsa difundida en la bibliografía) que Yehowah venga de poner el sonido Adonay a YHWH.

• Lo efectivo es que en lugar de leer YHWH leían Adonay (Señor) y que muchos, siguen con esa tradición

1.1.8 Centrados en Yeshua no nos equivocaremos jamás.

Jua 1:18 A Dios nadie le vio jamás; el Unigénito hijo, que está en el seno del Padre, él nos lo “declaró” (exegéomai, “consideró en voz alta”).

En tiempos de Jesús su nombre hebreo era Yeshua y si tomamos en cuenta que “consideró en voz alta” a YHWH, tenemos, el sonido Yehuah (Ieuá).

2.5.1.5 ¿Cómo Yeshua consideró en voz alta a YHWH?

Cada vez que se dice Yeshua, se está incluye Yehwah (Ieuá). Lo que como se dijo, admite ser una abreviatura de Yehoshua, lo que incluye Yehowah (Ieouá).

Pero según la época en que vivió Yeshua, nadie le diría Yehoshua.

1.1.9 No hay que perder de vista la idea de fondo para edificar.

Isa 52:6 Por tanto, mi pueblo sabrá mi nombre por esta causa en aquel día; porque yo mismo que hablo, he aquí estaré presente.

No es una falta que cristianos en español le llamen Jehová, ya que en este idioma cuando nos referimos a Jerusalén o a Judá. Iniciamos con “J” pero en hebreo es un sonido “i”.

2.5.1.6 YHWH Elohim (Padre e Hijo)

Apo 14:1 Después miré, y he aquí el Cordero estaba en pie sobre el monte de Sion, y con él 144.000, que tenían el nombre del Cordero y el de su Padre escrito en la frente.

• BTX. Biblia Textual.

• NVI. Nueva Versión Internacional.

• NBJ. Nueva Biblia de Jerusalén

2.5.1.7 Los 2 YHWH.

Gén 18:20 Entonces Yehwah (Ieuá) le dijo: Por cuanto el clamor de Sodoma y Gomorra se ha engrandecido, y el pecado de ellos se ha agravado en extremo,  Gén 18:21 descenderé ahora, y veré si han consumado su obra según el clamor que ha venido hasta mí; y si no, lo sabré. Gén 18:22 Y se apartaron de allí los varones, y fueron hacia Sodoma; mas Abraham estaba aún delante de Yehwah (Ieuá).

Gén 19:24 Y Yehwah (Ieuá) hizo llover sobre Sodoma y Gomorra azufre y fuego de parte de Yehwah (Ieuá) desde los cielos.

Este pasaje estaría dando a entender esto (por favor revise cuidadosamente):

Yehwah (Ieuá) Hijo, hizo llover fuego y azufre de parte de Yehwah (Ieuá) Padre.

2.5.1.8 Yehwah (Ieuá) Elohim es unido.

Deu 6:4 Oye, Israel: Yehwah (Ieuá) nuestro elohim, Yehwah (Ieuá) “unido” es.

“Unido” (H259, unido).

Jua 10:30 Yo y el Padre uno somos.

El nombre original de Yeshua es el mismo de Dios Padre, así como el nombre original de Eva es Adán (Gen 5:2).

Este paralelo entre Elohim y el hombre y la mujer, no es coincidencia, porque los humanos fueron creados a su imagen y semejanza.

2.5.1.9 La promesa para el pueblo de YHWH consagrado.

2Cr 7:14 si se humilla mi pueblo, sobre el cual mi nombre es invocado, y oran, buscan mi rostro, y se convirtieren de sus malos caminos; entonces yo oiré desde los cielos, y perdonaré sus pecados, y sanaré su tierra.

Esta promesa trasciende el que le digan:

• Yahweh.

• Jehová.

• Yehwah (Ieuá).

Pero no es cosa de que indistintamente le llamemos de uno u otro modo, sino que tengamos convicción con toda nuestra mente de la pronunciación más precisa sin avasallar a los que opinan diferente, similar a como ocurre respecto al séptimo día (que personalmente lo veo escrito en la ley de que Dios escribió en mi corazón):

Rom 14:5 También alguno hace diferencia entre día y día; otro juzga iguales todos los días. Cada uno esté asegurado en su “intelecto”

1.1.10 El nombre de YHWH en la oración.

Mat 6:9 Ustedes pues, orarán así: Padre nuestro que estás en los cielos, santificado sea tu Nombre.

2.5.1.10 La oración la responde YHWH (Padre e Hijo).

Jua 16:23 Y aquel día no me preguntarán nada. De cierto, de cierto les digo, que todo cuanto pidan a mi Padre en mi nombre, se los dará.

Jua 14:13 Y todo lo que pidan al Padre en mi nombre, esto haré, para que el Padre sea glorificado en el Hijo

2.5.1.11 Elohim es las almas de YHWH (Padre e Hijo) y su respirar es Espíritu Santo.

1Jn 5:8 También son tres los que dan testimonio en la tierra, el Espíritu, y el agua, y la sangre; y estos tres concuerdan en uno.

Rom 1:20 Porque las cosas invisibles de él; su eterna potencia y divinidad, se ven entendidas por la creación del mundo, y por las cosas que son hechas, para que no haya excusa.

Dios es claro como el agua, como 2 átomos de Hidrógeno enlazados con Oxígeno. Las almas del Padre y el Hijo permanecen enlazadas con el Espíritu Santo

2.5.1.12 El nombre de YHWH en los bautismos.

Mat 28:19 Por tanto, vayan, y enseñen a todas las naciones, bautizándolos en el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo.

Hay un nombre que une a Elohim Padre, Hijo y Espíritu Santo. Yehwah (Ieuá) al que se hace referencia como salvador cuando decimos Yeshua.

2.5.1.13 No nos demos prisa en pretender que somos los más precisos en pronunciar el nombre de Dios.

No somos profesionales en hebreo antiguo y entre hebraístas hay diferencias de opiniones.

Jue 12:5 Y los de Galaad tomaron los vados (lugares de cruce poco profundos) del Jordán a Efraín; y era que, cuando alguno de los de Efraín que había huido, decía, ¿Pasaré? los de Galaad le preguntaban: ¿Eres tu efrateo? Si él respondía, no; Jue 12:6 Entonces le decían: Ahora pues, di, Shibolet (arroyo) Y él decía, Sibolet (espiga) porque no podía pronunciarlo. Entonces lo agarraban y le mataban junto a los vados del Jordán. Y cayeron entonces de los de Efraín 42.000.

2.6 Conclusión

Deu 32:3 Porque el Nombre de Yehwah (Ieuá) invocaré; engrandezcan a nuestro Elohim.

Eze 38:23 Y seré engrandecido y santificado, y seré conocido en ojos de muchas naciones; y sabrán que yo soy Yehwah (Ieuá).

3 Antigüedades (R2).

Figueroa, C. (2024). “Luz Profética: Escucha activa al Creador”. Recuperado el 23 de junio de 2024, de https://luzprofetica.cl.

(R1): Recomendado para quienes están en un primer acercamiento a la Biblia.

(R2): Recomendado para quienes buscan profundizar sobre una base en la Biblia.

3.1 Epígrafe

Eventos de historia bíblica antigua.

3.2 Texto base

Éxo 33:18 El entonces dijo: Te ruego que me muestres tu gloria.

Éxo 33:20 Dijo: No podrás ver mi rostro; porque no me verá hombre y vivirá.

Éxo 33:22 y será que, cuando pase mi gloria, yo te pondré en una hendidura de la peña, te cubriré con mi mano hasta que haya pasado. Éxo 33:23 Después apartaré mi mano, y verás mi espalda, pero mi rostro no se verá.

1Ti 1:4 No presten atención a cuentos y genealogías sin término, que engendran cuestiones diferentes a la edificación de Dios que es por fe.

3.3 Enlace

La espalda de Dios son sus eventos gloriosos del pasado... Y vamos a revisar algunos hacia atrás, desde la caída del muro de Jericó:

3.4 Introducción

1°. Las genealogías bíblicas, omiten mujeres como la mujer de Caín. Y cuando la Biblia dice “engendró a” o “hijo de” no necesariamente es línea directa.

Deu 23:8 Los hijos (H1121, ben) que nacieren (H3205, yalad) de ellos, en la tercera generación (H1755, dor) entrarán en la congregación de Yehwah (Ieuá).

Gén 5:3 Y vivió Adán 130 años, y engendró (H3205, yalad) un hijo a su semejanza, conforme a su imagen, y llamó su nombre Set.

2°. Dios intervino el genoma humano para acotar a un máximo de 120 años su vida física.

Gén 6:3 Y dijo Yehwah (Ieuá): No contenderá mi espíritu con el hombre para siempre, porque ciertamente él es carne; mas serán sus días 120 años.

3°. Salomón (según la tradición bíblica que para algunos es un mito) murió en 931 AEC.

https://www.worldhistory.org

4°. 1Re.11:42 especifica que gobernó 40 años, por lo que se considera que inició en 971 AEC.

3.5 Divisiones

1.1.11 La caída del muro de Jericó marcó la apertura de la tierra prometida al pueblo de Dios.

Jos 6:20 Entonces el pueblo gritó, y los sacerdotes tocaron el shofar; y aconteció que cuando el pueblo oyó el shofar, dio el pueblo el grito con gran vocerío, y el muro cayó a plomo.

3.5.1.1 ¿Cuándo ocurrió esto?

La arqueóloga Kathleen Kenyon acreditó que los últimos muros de Jericó son cercanos a 1550 AEC. Y, estamos considerando que el rey Salomón inició su reinado el 971 AEC.

3.5.1.2 La datación de Kathleen Kenyon es consistente con la Biblia.

Esto requiere estimar un par de datos no revelados en la Biblia:

Jue 2:7 Y el pueblo había servido al Yehwah (Ieuá) todo el tiempo de Josué, y todo el tiempo de los ancianos que vivieron largos días después de Josué.

Supondremos que desde la caída del muro en adelante Josué lideró unos 20 años. Y que los ancianos de largos días lideraron después 60 años. Así, los tiempos detallados en la Biblia muestran que entre la caída del muro hasta el inicio del gobierno de Salomón hay 671 años. Lo que fija la caída del muro cerca de 1642 AEC.

(Los 671 años se incluyen con detalle luego de la conclusión para quienes quieran revisarlos versículo a versículo).

1.1.12 El monte humeante con la presencia de Dios marcó la entrega de la ley a Moisés.

Éxo 3:1 Y apacentando Moisés las ovejas de Jetro su suegro, sacerdote de Madián, llevó las ovejas detrás del desierto, y vino a Horeb, monte de elohim. Éxo 3:2 Y se le apareció el Ángel de Yehwah (Ieuá) en una llama de fuego en medio de un zarzal; y él miró, y vio que la zarza ardía en fuego, y no se consumía.

La tierra de Madián, Richard F. Burton la localizó en la ribera noreste del Golfo de Aqaba. En Arabia. Detrás de ese desierto y caminando con ovejas (Éxo.3:1) se llega a un monte en Arabia.

3.5.1.3 La Arabia de cerca de 1642 AEC no es la provincia romana Arabia Pétrea.

Éxo 19:11 y estén apercibidos para el día tercero, porque al tercer día Yehwah (Ieuá) descenderá, a ojos de todo el pueblo, sobre el monte de Sinaí.

“Sinaí” según James Strong es “montaña de Arabia”.

3.5.1.4 El monte Sinaí detrás de Madián, sería un meridiano alineado con la antigua ciudad de David. Jerusalén.

Gál 4:25 Porque Agar o Sinaí es un monte de Arabia, el cual “hace hilera junto” a lo que ahora es Jerusalén, la cual junto con sus hijos está en esclavitud.

Moisés llevó al pueblo al lugar en que Dios lo llamó a liberar el pueblo, detrás de Madián en una zona de la Arabia antigua.

El monte Sinaí compartiría un meridiano con la Ciudad de David, está al sur de ella.

3.5.1.5 El lugar del cruce del mar fue cerca de Etam.

Núm 33:6 Y partiendo de Sucot, acamparon en Etam, que está al principio del desierto.

Etam estaba al norte del Golfo de Aqaba, según un mapa de Richard F. Burton:

https://maps.lib.utexss.edu lo publica como parte de los mapas de la Revista de la Real Sociedad Geográfica de Londres, volumen 49, 1879. Mapa de la Tierra de Madián, hecho bajo el mando de Richard F. Burton (se agregó una flecha roja a Etam).

1.1.13 La salida de Egipto marcó la liberación de la esclavitud del pueblo de Dios.

1Re 6:1 Y fue en el año 480 después que los hijos de Israel salieron de Egipto, en el cuarto año del principio del reino de Salomón sobre Israel, en el mes segundo, que comenzó a edificar la Casa de Yehwah (Ieuá).

3.5.1.6 Estos 480 años no son literales como a primera vista parecen.

La revisión de los años en la Biblia (en anexo) marcan que desde la caída del muro de Jericó, cerca de 1642 AEC al inicio del reinado de Salomón hay 671 años, a los que se suman 40 años en el desierto, así que se trata de 711 años y no de 480 como a primera vista leemos en 1R.6:1.

Una generación puede renovarse en 40 años, según Núm.32:13. 480 simbólicamente marcaría la renovación equivalente a 12 generaciones, estimada al considerar el número de jueces entre Josué y Elí.

3.5.1.7 La salida de Egipto fue cerca de 1682 AEC, esto es en el período de los hicsos.

Los hicsos se establecieron en Avaris entre los años aproximadod de 1782 hasta 1570 AEC.

Éxo 12:37 Y partieron los hijos de Israel de Ramesés a Sucot.

En este versículo Ramesés sería un anacronismo para referirse a Avaris, que cambió de nombre luego de la restauración que hizo Ramsés II (1279-1213 AEC).

1.1.14 El diluvio marcó que Dios pone límites a la maldad que corrompe la humanidad.

Gén 7:11 El año 600 de la vida de Noé, en el mes segundo a los 17 días del mes; aquel día fueron rotas las fuentes del gran abismo, y las ventanas de los cielos fueron abiertas.

3.5.1.8 ¿Cuándo fue este evento?

En una conferencia en la ONU, en 1945, los geólogos William Ryan y Walter Pitman postularon que el Mar Negro se generó con una inundación cerca de 5555 AEC, que subió el nivel del Mar Mediterráneo y por el estrecho Bósforo inundó la zona que consolidó el Mar Negro. Esto se reforzó en 1999 cuando Robert Ballar, oceanógrafo, encontró en el fondo de ese mar de la misma antigüedad, restos de cerámica y maderas.

3.5.1.9 ¿Cuál es el gran abismo del Mar Mediterráneo?

La Fosa Calipso, la parte más profunda de este mar, con 5270 metros.

1.1.15 Dios alejó de los humanos pecadores el árbol de la vida y la iglesia en la Nueva Jerusalén recuperará el acceso.

Gén 3:22 Y dijo Yehwah (Ieuá) elohim: He aquí el hombre es como uno de nosotros sabiendo el bien y el mal; ahora, pues, que no meta su mano y tome también del árbol de la vida, coma y viva para siempre; Gén 3:23 lo sacó Yehwah (Ieuá) del huerto de Edén, para que labrara la tierra de la que fue tomado.

3.5.1.10 ¿Desde cuándo hay humanos en la superficie de la Tierra?

https://www.agenciasinc.es/Noticias/El-cromosoma-Adan-y-la-Eva-mitocondrial-aparecieron-en-la-Tierra-en-fechas-similares Agosto-2013. El cromosoma Y humano surgió hace entre 120.000 y 156.000 años, en un tiempo cercano al femenino, de hace entre 99.000 y 148.000 años. Referencia bibliográfica: Revista “Science 341, 2 agosto 2013”.

Así, la genética ubica a la humanidad (hombre y mujer) como límite máximo hace 148.000 años. Esto posiciona a la humanidad cerca del final del Pleistoceno Medio y el inicio del Pleistoceno Superior, que se estimaba cercano a 129000 años (considerando el calentamiento del inicio del último interglaciar) sin contar con ratificación a 2020, de “Sección y Punto de Estratotipo de Límite Global” (GSSP). Estos 129000 años corresponden a 0,129 Ma (millones de años) o 129 Ka (miles de años). Esto que sería cerca de 127000 AEC.

3.5.1.11 El árbol de la vida está en el parque Edén, en una Tierra espiritual paralela y cercana al centro de la Tierra física.

Eze 31:18 Los árboles del Edén en la tierra baja.

Luc 23:43 Entonces Jesús le dijo: De cierto te digo, que hoy estarás conmigo en el parque.

3.5.1.12 La Nueva Jerusalén descenderá del cielo, dejando el árbol de la vida (que está en el parque de abajo) en el medio de la plaza.

Apo 22:2 En el medio de la plaza de ella, a ambos lados del río, el árbol de la vida, que lleva 12 frutos, dando cada mes su fruto; y las hojas del árbol son para la sanidad de las naciones.

3.5.1.13 El caudal del río en Edén que es fuente de 4 ríos en la Tierra física se originó en el universo espiritual de abajo.

Gén 2:10 Y salía un río de Edén para regar el huerto, y de allí se repartía en cuatro cabezas.

1. Pisón. ¿Havila?

2. Guijón. Etiopía.

3. Hidekel. Dan.10:4 Tigris (NVI)

4. Éufrates.

El Éufrates y el Tigris se unen antes de desembocar en el Golfo Pérsico. El Nilo nace en parte en Etiopía y desemboca en Egipto.

Estos ríos sólo pueden converger en un universo paralelo a las capas subterráneas de la Tierra.

3.6 Conclusión

1Co 2:9 antes, como está escrito: Lo que ojo no vio, ni oído oyó, ni ha subido en corazón de hombre, es lo que Dios ha preparado para aquellos que le aman. 1Co 2:10 Pero Dios nos lo reveló a nosotros por su Espíritu; porque el Espíritu todo lo escudriña, aun lo profundo de Dios.

Anexo:

Años

Detalle

Versículos

40,00

David

2S.5:4

40,00

Saúl

Hch.13:21

20,00

Samuel

1S.7:2

40,00

Elí

1S.4:18

20,00

Sansón

Jue.15:20

60,00

Abdón

Jue.12:14

28,00

Elón

Jue.12:11

60,00

Ibzán

Jue.12:8-9

28,00

Jefté

Jue.12:7

22,00

Jai

Jue.10:3

23,00

Tola

Jue.10:1-2

3,00

Abimelec

Jue.9:22-23

40,00

Gedeón

Jue.8:28

7,00

Madián

Jue.6:1

40,00

Débora

Jue.4:4

80,00

Aod

Jue.3:15

40,00

Otoniel

Jue.3:12

60,00

Ancianos

Jue.2:7

20,00

Josué

Jue.2:7

671,00

años.

4 El Magnetismo del Amor (R2).

Figueroa, C. (2024). “Luz Profética: Escucha activa al Creador”. Recuperado el 23 de junio de 2024, de https://luzprofetica.cl.

(R1): Recomendado para quienes están en un primer acercamiento a la Biblia.

(R2): Recomendado para quienes buscan profundizar sobre una base en la Biblia.

4.1 Epígrafe

El magnetismo físico permite modelar aspectos del magnetismo del amor.

4.2 Texto base

1Jn 4:8 porque Dios es amor.

Gén 1:26 Entonces dijo Dios: Hagamos al ser humano según nuestra imagen, conforme a nuestra semejanza.

Rom 1:20 Porque las cosas invisibles de él; su eterno poder y divinidad, se “contemplan” y “comprenden” por la creación del mundo, por las cosas hechas.

4.3 Enlace

El magnetismo en el corazón físico explica el magnetismo del corazón espiritual… Y esto nos ayuda a conocer los principios del amor:

4.4 Introducción

Las ondas magnéticas están relacionadas con ondas eléctricas, por eso se estudian juntas como electromagnetismo.

La luz solar viaja como onda y afecta las partículas de los átomos, esto se verificó con el método de Desinfección Solar del agua (SODIS) que inactiva y mata microorganismos patógenos, permitiendo que bacterias no dañinas se reproduzcan (en las zonas que reciben mayor radiación solar, entre 15° y 35° de latitud norte y sur, con cielo despejado y en verano, se coloca en techumbres de lata o zinc, agua en botellas de vidrio transparentes y cerradas, dejando que esté a unos 55° C durante 1 hora) así surgen radicales libres o moléculas con electrones no pareados que reaccionan con su entorno, como el “anión superóxido” (O_2-); el agua oxigenada (H_2O_2); y el “radical hidroxilo” (OH). El agua no debe beberse mientras tiene esta reacción química.

Hay 3 números que están presentes en los modelos que usa la humanidad para poder graficar las ondas electromagnéticas de corriente alterna (AC).

Las ondas de luz pueden representarse como ondas sinusoidales como las que se usan para graficar ondas electromagnéticas de corriente alterna (AC) en un plano de coordenadas cartesianas.

A partir de un radio igual a 1,  que gira en sentido contrario a los punteros del reloj y considerando los puntos que marca en ese círculo, se proyecta en el eje “x” (abscisa) donde la variable real es el tiempo, lo que genera una onda sinusoide.

Se ha descubierto que para usar estos gráficos en cálculos de AC, se necesita en el eje “y” (ordenada) números imaginarios, donde j^0 = 1, esto se escribe j 1; y j^2 = -1, esto se escribe:

j -1.

La sinusoide proyectada se llama función sin θ, donde θ es el ángulo variable del radio en ese círculo, siempre respecto del eje “x” y donde, los puntos son de los pares ordenados (cos θ, j sin θ); que se llaman números complejos.

Las ondas eléctricas van en la misma dirección que las magnéticas, pero perpendiculares.

En este caso los números en círculos son un orden de secuencia al girar el radio, marcando un avance entre cada uno de 90°. Hay que agregar que, cuando se considera números complejos, se debe agregar la letra “j” a la coordenada del eje “y” en cada par ordenado.

Con estos datos ya se puede relacionar con los números que son como la firma de Dios en la creación:

1. Nº “e”: La base exponencial de un número complejo.

eθj = cos(θ) + j sin(θ)

Lo que como par ordenado (x;y) se escribe así:

eθj = (cos(θ); j sin(θ))

2.  Nº π: En todo círculo es la cantidad de veces que el diámetro cabe en su circunferencia.

3.  Nº φ: En todo círculo podemos dibujar un pentágono regular con el mismo centro y sus 5 vértices en puntos de la circunferencia. Así, el largo de cada recta que une vértices (por dentro del pentágono) dividido por el largo de cualquiera de los lados de ese pentágono, es φ.

4.5 Divisiones

1.1.16 El corazón genera un campo magnético como un toroide y tiene ondas eléctricas.

Pro 4:23 Sobre toda cosa guardada, guarda tu corazón; porque de él mana la vida.

Se puede lograr un campo magnético con forma de toroide con un núcleo en el que se enrolla un alambre conductor eléctrico en forma de dona haciendo pasar por el AC.

La forma del toroide magnético es eficiente para aumentar la intensidad del campo.

4.5.1.1 Se ha medido el campo magnético del corazón físico humano.

https://www.heartmath.org

Usando magnetómetros basados en un “Dispositivo de Interferencia Cuántica Superconductora’ (SQUID) se detecta el campo magnético del corazón humano en todas las direcciones hasta en 3 pies (91,44 cm).

Los patrones del ritmo cardíaco están relacionados con la información de las frecuencias que irradia el campo magnético del corazón y el sistema nervioso se comporta como una antena que responde a los campos magnéticos de otros individuos.

Hay atracciones o repulsiones magnéticas entre individuos.

4.5.1.2 El corazón físico es clave para la coherencia fisiológica, por esto se le llama coherencia cardíaca.

https://www.heartmath.org

La presión arterial en el sistema nervioso autónomo aumenta por el simpático y disminuida por el parasimpático. La frecuencia cardíaca se debería autorregular, subiendo en actividades demandantes y bajando en reposo.

La variabilidad de la tasa o ritmo cardíaco (HRV) entre latidos es un indicador de salud. En un estado de latidos rápidos hay menos tiempo para esta variabilidad pero incluso, con latidos bajos hay casos de insuficiente variabilidad para mantener la salud.

¿Qué es la HRV?

La diferencia de tiempo entre latido y latido, lo que se puede medir con un electrocardiograma. Sirve como indicador de la capacidad de autorregulación, la función autónoma y la salud.

1. Se determina la onda R, la onda positiva de mayor amplitud, que se tiende a repetirse en la señal del electrocardiógrafo.

2.  Se mide la distancia entre ellas, en fracciones de segundos que se pueden expresar en el equivalente en escala de pulsaciones por minuto (ppm).

La variabilidad es señal de un corazón saludable.

¿Qué es la coherencia cardíaca?

Es el estado medible de orden, estabilidad y armonía de las salidas oscilatorias de los sistemas reguladores del cuerpo en cualquier período de tiempo.

4.5.1.3 El corazón físico tiene relación con un “corazón espiritual”.

https://www.heartmath.org

Ha abalizado la coherencia cardíaca y su relación con el amor, el valor y la intuición.

Lev.17:11 relaciona la sangre y el alma.

Gen.44:30 especifica que las almas se ligan en amor.

Rechacemos todo vínculo con lo que Satán ama.

4.5.1.4 Lo saludable para un cristiano.

1. Vivir normalmente en la paz de Yeshua.

2. Estar normalmente en el gozo de Yeshua.

3. Respirar sano alabando a Dios.

4. Meditar día y noche en la ley de Dios. Y, a la vez orar sin cesar a Dios (como las 2 caras de una moneda).

1.1.17 Los números “e”, π y φ, como la firma de Dios.

4.5.1.5 Tienen más decimales de los que puede procesar un humano.

Se les clasifica como “irracionales” por tener infinitas cifras no periódicas.

4.5.1.6 Hay una forma de sumarlos que tiende al día 1 de un nuevo ciclo de 7.

¿Por qué tiende a un entero, un arreglo para sumar sus infinitos decimales no periódicos?

φ + e  ≈ 4,336

π + e-π/2  ≈ 3 349

π * 10%  ≈ 0,314

Suma ≈ 7,999

La Biblia organiza el tiempo en ciclos sucesivos se 1 a 7. Dios creó en 7 días incluyendo el día de reposo y hay un día adicional, especial en el trabajo de Dios, el día en que Yeshua conquistó con su sacrificio nuestra salvación.

Yeshua fue “diezmado” en la aflicción de su alma y eso dio fruto en Dios.

Así, π * 10% sería el símbolo del fruto de la aflicción del alma de Yeshua, por tanto π representa el alma de Yeshua.

El diezmo es antiguo, Num 18:21, y para rescatar del diezmo se añadía un 20%, Lev.27:31, pero más antiguo que el diezmo es el dividir en porciones para Dios, Gen 4:4.

Volvamos a la fórmula:

π + e-π/2, simboliza el alma de Yeshua respirando Espíritu.

Así, el alma de Dios Padre estaría representada por φ, y luego, φ + e, simboliza el alma de Dios Padre respirando Espíritu.

4.5.1.7 El número de Dios en paralelo al número de la Bestia.

Dios

Bestia

Padre

4,336

600

Hijo

3,349

60

Fruto

0,314

6

Suma

7,999

666

Satán está representado por un número humano, 60 es la base del sistema sexagesimal, que inició con la cuenta de 12 falanges en una mano, llevando la cuenta con la otra, 12*5=60.

Este número es de hombre y se usó, para horas, minutos, segundos. Y para coordenadas geográficas, con ángulos en 360°, minuto del ángulo, 60’ y el segundo del ángulo. 3600”.

La marca de la Bestia incluye el Sistema de Posicionamiento Global (GPS).

4.5.1.8 Los números en la creación no son al azar.

En auditoría fiscal se usa una observación que hizo Frank Benford en 1938: En muestras de al menos 100 elementos, con variables naturales, demográficas o financieras, el primer dígito de cada dato y considerando los números de 1 a 9, tienden a ser semejantes a una distribución de frecuencia que usa la función Log (1+1/d) donde d, es el dígito de 1 a 9.

Así, cuando en datos fiscales se apartan los números de esta tendencia, se considera un posible indicador de fraude.

Revisada esta exponencial, con datos de un censo, se pudo confirmar, pero además, se advirtió que en vez de usar esa función, es más natural considerar la base exponencial elevada al dígito de 1 a 9. El Nº “e”.

1.1.18 Un modelo gráfico del campo magnético del amor.

4.5.1.9 El instituto HeartMath midió el campo magnético del corazón físico.

Se aproxima a un toroide medible hasta 3 pies (91,44 cm) centrado en el corazón. Lo midió con un “Dispositivo de Interferencia Cuántica Superconductora” (SQUID).

4.5.1.10 El instituto HeartMath estableció que los campos magnéticos del corazón físicos pueden sincronizarse con otros.

Esto ocurre con la interacción entre las perdonas. Se verificó con una pareja sentado uno frente a otro a menos de un metro de distancia.

4.5.1.11 La Biblia revela que las almas pueden ligarse en amor.

Gén 44:30 Ahora, pues, cuando llegue yo a tu siervo mi padre, y el joven no vaya conmigo, porque su alma está ligada con el alma de él, Gén 44:31 sucederá que cuando él no vea al joven, morirá.

4.5.1.12 La unión de almas en amor estaría relacionada con el principio de la sincronización de campos magnéticos de corazones espirituales.

Rom 1:20 Porque las cosas invisibles de él; su eterno poder y divinidad, se ven entendidas por la creación del mundo, y por las cosas hechas, para que no haya excusa.

1.1.19 Aplicando estos conceptos a lo que amamos.

4.5.1.13 Vivamos en sincronía con el amor de Dios.

Deu 6:5 Y amarás al Yehwah (Ieuá) tu elohim con todo tu corazón, y con toda tu alma, y con todo tu poder.

4.5.1.14 Vivamos en sincronía con el amor al próximo.

Lev 19:18 Amarás a tu prójimo como a ti mismo. Yo soy Yehwah (Ieuá).

4.5.1.15 No amemos lo que ama el mundo bajo Satán.

1Jn 2:15 No améis al mundo, ni las cosas que están en el mundo; si alguno ama al mundo, el amor del Padre no está en él.

1Jn 5:19 Sabemos que somos de Dios, y el mundo entero yace en maldad.

4.6 Conclusión

Jua 16:13 Pero cuando venga el Espíritu de Verdad, él los guiará a toda la verdad; porque no hablará de sí mismo, sino que hablará todo lo que oiga y les hará saber las cosas que han de venir.

5 Las Alertas del Espíritu en la Biblia (R2).

Figueroa, C. (2024). “Luz Profética: Escucha activa al Creador”. Recuperado el 23 de junio de 2024, de https://luzprofetica.cl.

(R1): Recomendado para quienes están en un primer acercamiento a la Biblia.

(R2): Recomendado para quienes buscan profundizar sobre una base en la Biblia.

5.1 Epígrafe

Hay alertas del Espíritu Santo que se relacionan con la interpretación de la Biblia.

5.2 Texto base

Deu 8:3 el hombre no vivirá sólo de pan, sino de toda palabra que sale de la boca de Yehwah (Ieuá).

Isa 8:16 “restringe” el testimonio, “cierra” (sella) la ley entre mis discípulos.

5.3 Enlace

El testimonio del Espíritu Santo es fundamental para interpretar la Biblia... Y vamos a marcar algunas advertencias claves:

5.4 Introducción

Isa 12:2 He aquí oh elohim, fuerza mía; me aseguraré, y no temeré; porque mi fortaleza y mi canción es Yah, Yehwah (Ieuá) el cual ha sido salvación para mí.

En temas de la Biblia es una buena práctica recordar algunas señales de alerta para su interpretación.

5.5 Divisiones

1.1.20 Hay que procurar el sentido original de las palabras de Dios.

5.5.1.1 Hay que distinguir las raíces etimológicas.

James Strong, 1890, diferencia el significado raíz de las interpretaciones y especifica en el prefacio de sus publicaciones, que 1° está el significado raíz y 2° las interpretaciones.

El significado raíz es el más útil, pero incluso en eso se debe tener cuidado, revisemos un caso:

1. Espíritu, H7307, viento, por semejanza aliento.

2. Alma, H5315, criatura (¿?) que respira.

El concepto de alma de James Strong es insuficiente porque no incluye a Dios, como debería:

Lev 26:11 Y pondré mi morada en medio de ustedes, y mi alma no los “detestará”.

Se puede buscar más claridad buscando la correspondencia con los significados raíces de las palabras traducidas al griego en la LXX, pero esto demanda cautela y cuidado, respecto a las conclusiones, sigamos el caso revisado:

Espíritu, G4151, corriente de aire.

Alma, G5590, aliento.

Y relacionemos estos significados con lo que dicen otros textos del Nuevo Testamento:

Heb 4:12 Porque la Palabra de Dios es viva y eficaz, y más penetrante que toda espada de dos filos; y que alcanza hasta “separar” el alma y el espíritu.

Están unidos en el aliento del alma, pero lo que se respira no es el alma. Esa es la separación, las almas que dejen de respirar quedarán destruidas.

Y, relacionemos pasajes del Antiguo Pacto con el Nuevo Pacto:

Sal 104:29 Les quitas el espíritu, dejan de ser, y se vuelven polvo.

Mat 10:28 Teman a aquel que puede destruir el alma y el cuerpo en “el lugar en que se quema la basura”.

5.5.1.2 Es pertinente revisar la conjugación de algunos verbos hebreos que son claves.

Es pertinente revisar la conjugación de algunos verbos hebreos que son claves.

https://www.pealim.com

Las traducciones, incluso las de prestigio, pueden inducir a no ver el sentido original del hebreo:

Éxo 3:14 Y respondió elohim a Moisés: Yo Soy el que Soy. Y dijo: Así dirás a los hijos de Israel: Yo Soy me ha enviado a ustedes.

Yo Soy, H1961, existir, ser o llegar a ser.

אהיה

Futuro, 1a persona singular: Yo Seré.

En todo futuro está Dios y cuando lo digo, estas palabras son pasado. El futuro siempre nos alcanza pero en este caso, siempre será.

5.5.1.3 .

Hay versículos del Nuevo Testamento. que no están en los manuscritos (más confiables).

Mar 16:18 tomarán en sus manos serpientes, y si beben algún veneno mortífero no les hará daño; pondrán sus manos sobre los enfermos y sanarán.

Deu 6:16 No “probarán” al Yehwah (Ieuá) su elohim.

LXX, G1598, probar por completo.

Un pasaje de estos, tomado literalmente como palabra de Dios es peligroso, revisemos un caso real:

En “Tabernáculo del Evangelio Completo en la Iglesia del Nombre de Jesús”  Middlesborough. Kentucky. USA. 17-Ago.-2018, el pastor Cody Coots, fue mordido por una serpiente de cascabel que mantenía en su cuello mientras predicaba. No es el único:

•  2012, el pastor Mack Wolford. Virginia Occidental. USA.

•  2014, el pastor Jaime Coots. Kentucky. USA.

•  2015, el Hno. Jhon David Brock. Kentucky. USA.

A Dios no se le prueba como Satán sugiere:

Mat 4:6 Si eres Hijo de Dios, échate abajo; que escrito está: A sus ángeles mandará por ti, y te alzarán en las manos, para que nunca tropieces con tu pie en piedra.

A Dios se le prueba como dice que le probemos:

Mal 3:10 Traigan todos los “décimos” al granero, y haya alimento en mi Casa; y “examínenme” en esto, dijo Yehwah (Ieuá) de los ejércitos, y verán si yo no les abriré las ventanas de los cielos, y “derramaré” sobre ustedes “abundante” bendición

5.5.1.4 Hay que interpretar con contexto y testimonio del Espíritu Santo.

Revisemos esto, para clarificar el concepto de Dios:

Gén 1:27 Y creó elohim al hombre a su imagen, a imagen de elohim lo creó; macho y hembra los creó.

Gén 2:22 y edificó Yehwah (Ieuá) elohim lo que tomó del costado del hombre, en mujer, y la trajo al hombre.

1Co 1:24 pero a los llamados, así judíos como griegos, Cristo es potencia de Dios, y sabiduría de Dios.

Pro 8:24 (la sabiduría de Dios) Antes de los abismos fui engendrada; antes que fueran las fuentes de las muchas aguas.

El Dios todo sabio, antes de crear, organizó su ser para distinguir frente a sí a la Sabiduría, consolidándose como 2 almas respirando el mismo Espíritu Santo, es el evento en el que se identifica como Padre e Hijo.

No hay una tercera alma de Dios, pero el Espíritu Santo  es el más puro soporte vital, que puede ser enviado de parte de Diod:

Job 34:14 Si él pusiera sobre el hombre su corazón, y recogiere así su espíritu y su aliento Job 34:15 toda carne perecería juntamente, y el hombre volvería al polvo.

Jua 6:63 El Espíritu es el que da vida.

Mat 28:19 Por tanto, id, y enseñad a todas las naciones, bautizándolos en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo.

¿Cuál es el nombre? Revisemos primero su contexto:

Deu 6:4 Oye, Israel: Yehwah (Ieuá) nuestro elohim, Yehwah (Ieuá) “unido” es.

H259, unido.

¿Qué une a Dios?

El amor vivo en el Espíritu Santo.

¿En qué forma nombro a Dios cuando nombro a Yeshua?

Pro 30:4 ¿Cuál es su nombre, y el nombre de su hijo, si sabes?

Yehwah (Ieuá) y Yeshua, de manera que Yeshua viene de 2 palabras, que equivalen al sujeto, Yehwah (Ieuá); y al adjetivo. yasha, libertador.

¿Por qué bautizados en el nombre Yehwah (Ieuá)?

Porque sumergirnos en Dios está en la eficacia de la obra de Yeshua:

1Pe 3:18 Porque también el Cristo padeció una vez por los pecados, el justo por los injustos, para llevarnos a Dios, siendo a la verdad muerto en la carne, pero vivificado en espíritu.

1.1.21 Hay que asegurar la efectividad de lo que dicen que dijo Dios.

5.5.1.5 La celebración de Purim.

Revisemos: ¿La estableció Dios?

Est 9:20 Mardoqueo envió cartas a todos los judíos en las provincias del rey.

Est 9:21 Para que celebraran el 14 y 15, del mes 12.

Est 9:29 Y la reina Ester y Mardoqueo judío, escribieron con toda autoridad.

Est 9:31 para confirmar estos días de Purim.

Satán apela al patriotismo del pueblo de Dios, esto puede ser como un “caballo de Troya” (del mito narrado en la Ilíada, atribuida a Homero).

5.5.1.6 El amor de Cantar de los Cantares.

Revisemos: ¿Representa el amor de Dios por su pueblo?

Cnt 5:6 Abrí yo a mi amado; pero mi amado se había ido, había pasado; tras su hablar salió mi alma, lo busqué y no lo hallé; lo llamé y no me respondió.

1Re 11:4 Y cuando Salomón era viejo, sus mujeres inclinaron su corazón tras elohim ajenos; y su corazón no era perfecto con Yehwah (Ieuá) su elohim, como el corazón de su padre David.

Satán apela al amor, esto puede ser como un “caballo de Troya” (del mito narrado en la Ilíada, atribuida a Homero).

5.5.1.7 La historia de Matatías Macabeo y sus hijos.

Revisemos el nivel de confianza que podemos tener en el relato:

2 Macabeos 15:37 Así pasaron los acontecimientos relacionados con Nicanor. Cómo desde aquella época la ciudad quedó en el poder de los hebreos, yo también terminaré aquí mismo mi relato.  2 Macabeos 15:38 Si ha quedado bello y logrado en su composición, eso es lo que yo pretendía; si imperfecto y mediocre, he hecho cuanto me era posible. [Biblia de Jerusalén].

5.5.1.8 Enoc en la Biblia Etíope.

(de “Completa Apócrifa Etíope Biblia” de Gale C. Library, 2021).

Apócrifa (RAE): Dicho de un libro de la Biblia que no está aceptado en el canon de esta.

Hay datos que podrían ser parte de la Palabra de Dios, excluidos del canon hebraico básicamente por sostener el calendario de 364 días, encontrado en Qumrán.

Jud 1:14 De los cuales también profetizó Enoc: He aquí, el Señor viene con “10.000” de sus santos,

Revisemos algunos de sus versículos:

Enoc 1:9 Y he aquí Él viene con 10.000 de sus santos.

Enoc 7:3 Y quedaron embarazadas, y dieron a luz gigantes, cuya altura era de 3000 varas (lo que equivale a 2,5 metros).

Enoc 15:8 Y ahora, los gigantes, que son producidos de los espíritus y de la carne, serán llamados espíritus malignos sobre la tierra. Enoc 15:9 Y en la tierra estará su morada. Los espíritus malignos han salido de sus cuerpos; porque nacen de los hombres y de los santos vigilantes en su principio y origen primordial.

Enoc 82:11 Y durante 360 días hay cabezas de millares que dividen los días; y durante los 4 días intercalares están los líderes que dividen las 4 partes del año.

1.1.22 Se debe revisar con cuidado la pretensión de una cronología exacta a partir de genealogías.

1Ti 1:4 no presten atención a “cuentos” y genealogías sin término, que engendran cuestiones diferentes a la edificación de Dios que es por fe.

Está verificado que algunas referencias a años no son literales, como estos 480:

1Re 6:1 Y 480 años después que los hijos de Israel salieron de Egipto.

Hubo 12 jueces contando desde Otoniel hasta Elí. Con un promedio de 40 años para el cambio generacional, Num.32:13, se tiene 40 *12=480.

5.5.1.9 Es clave considerar las genealogías de Yeshua, para advertir el contexto general de ellas.

• Fuente 1:

Mat 1:1 Libro de la generación de Jesús, el Cristo, hijo de David, hijo de Abraham.

Mat 1:6 Y Jessé engendró al rey David; y el rey David engendró a Salomón (2S.5:14) de la que fue mujer de Urías:

Mat 1:16 Y Jacob engendró a José, marido de María, de la cual nació Jesús, el cual es llamado, el Cristo.

• Fuente 2:

Luc 3:23 Y el mismo Jesús comenzaba a ser como de treinta años, hijo de José, como se creía; que fue hijo de Elí.

Luc 3:31 que fue de Melea, que fue de Mainán, que fue de Matata, que fue de Natán (2S.5:14).

Luc 3:32 que fue de David, que fue de Jessé, que fue de Obed, que fue de Booz, que fue de Salmón, que fue de Naasón,

Luc 3:38 que fue de Cainán, que fue de Enós, que fue de Set, que fue de Adán, que fue de Dios.

• Revisemos:

1. Cuando dice “hijo de” o “engendró a” no quiere significar que está todo el árbol genealógico, sino la parte destacada para un fin.

2. En el Espíritu Santo Yeshua es la raíz de David, Ap.22:16.

3. En José tiene el enlace legal a la “familia” de David, Ap.22:16. Las genealogías hebreas nombrando varones.

4. Las genealogías destacan a David y sus diferencias se explican por la ley del levirato.

Esta es la ley del levirato:

Deu 25:5 Cuando hermanos moran juntos, y muere alguno de ellos, y no tuvo hijo, la mujer del muerto no se casará fuera con hombre extraño; su cuñado se llegará a ella, y la tomará por su mujer, y hará con ella parentesco.

1.1.23 Hay que revisar con cuidado la verdadera diferencia del Antiguo Pacto (la ley) y el Nuevo Pacto (la gracia).

Rom 6:13 No presenten sus miembros al pecado como instrumentos de iniquidad; antes preséntenlos a Dios como resucitados de los muertos, y sus miembros a Dios, como instrumentos de justicia. Rom 6:14 Para que el pecado no se enseñoree de ustedes; porque no están bajo la ley, sino bajo la gracia.

5.5.1.10 El pecado no tiene poder para dominar a quién está en Yeshua.

Rom 6:14 Para que el pecado no se enseñoree de vosotros; porque no estáis bajo la ley, sino bajo la gracia.

5.5.1.11 En la gracia de Yeshua recibimos un nuevo corazón con los 10 mandamientos.

Eze 36:26 Y os daré corazón nuevo, y pondré espíritu nuevo dentro de vosotros; y quitaré de vuestra carne el corazón de piedra, y os daré corazón de carne.

Mat 9:17 Ni echan vino nuevo en odres viejos; de otra manera los odres se rompen, y el vino se derrama, y se pierden los odres; mas echan el vino nuevo en odres nuevos, y lo uno y lo otro se conserva juntamente.

Jer 31:33 Mas éste es el Pacto que haré con la Casa de Israel después de aquellos días, dijo Yehwah (Ieuá): Daré mi ley en sus almas, y la escribiré en su corazón; y seré yo a ellos por elohim, y ellos me serán por pueblo.

Heb 8:10 por lo cual este es el testamento que ordenaré a la Casa de Israel después de aquellos días, dice Señor: Daré mis leyes en el alma de ellos, y sobre el corazón de ellos las escribiré; y seré a ellos por Dios, y ellos me serán a mí por pueblo.

5.5.1.12 El nuevo corazón está unido en amor a Dios.

Gén 44:30 Ahora, pues, cuando llegare yo a tu siervo mi padre, y el joven no fuere conmigo, porque su alma está ligada con el alma de él.

Deu 6:5 Y amarás al Yehwah (Ieuá) tu elohim con todo tu corazón, y con toda tu alma, y con todo tu poder.

5.5.1.13 El nuevo corazón en amor a Yeshua nos impulsa a hacer las obras de la ley.

Jua 14:23 Respondió Jesús, y le dijo: El que me ama, mi palabra guardará; y mi Padre le amará, y vendremos a él, y haremos con él morada.

5.6 Conclusión

Isa 8:20 ¡A la ley y al testimonio! Si no dijeren conforme a esto, es porque no les ha amanecido.

Jua 16:13 Pero cuando viniere aquel Espíritu de Verdad, él os guiará a toda la verdad; porque no hablará de sí mismo, sino que hablará todo lo que oyere, y os hará saber las cosas que han de venir.

La gracia en Dios nos impulsa a cumplir la ley y nos guía en el Espíritu Santo a la verdad.

6 Profecía de 70 Semanas (R2).

Figueroa, C. (2024). “Luz Profética: Escucha activa al Creador”. Recuperado el 23 de junio de 2024, de https://luzprofetica.cl.

(R1): Recomendado para quienes están en un primer acercamiento a la Biblia.

(R2): Recomendado para quienes buscan profundizar sobre una base en la Biblia.

6.1 Epígrafe

Nuestro Dios a los que ama y le aman les revela el futuro.

6.2 Texto base

Dan 9:24 Setenta semanas están “cortadas” sobre tu pueblo y sobre tu Santa Ciudad, para acabar la “revuelta” y concluir el pecado, y “cubrir” la “perversidad”; y para traer la justicia de los siglos, y sellar la visión y la profecía, y ungir el lugar santísimo.

6.3 Enlace

Dios a sus amados les anuncia el futuro de su plan con más de 500 años... Y vamos a revisar esta evidencia:

6.4 Introducción

En la profecía de las Setenta Semanas nos estamos refiriendo a 3 bloques de tiempos diferenciados para nuestra época:

1. Dos historicistas:

- 7 semanas hasta el ungido Ciro.

- 69 semanas hasta el ungido Yeshua (7 + 62).

2. Y, uno futurista:

- 1 semana en que primero profetizan los 2 testigos de Apocalipsis.

En esta profecía se nos ha entregado 1 día equivalente a 1 año profético, pero no son las 70 semanas corridas.

Cuando verificamos que el Dios de la Biblia anticipó 483 años proféticos la venida del ungido Yeshua, tenemos base sólida para considerar fidedigna la proyección de los últimos 7 años proféticos que nos anuncia de eventos apocalípticos.

La ciencia se ha aplicado para descubrir la duración más precisa de un año que transcurre entre dos

equinoccios de primavera boreal y desde 1582 se dispone del último ajuste que lo considera con una duración promedio de 365,2425 días con financiamiento del Papa Gregorio que vino a reemplazar la estimación que se había hecho bajo Julio César el 45 AEC de un promedio de 365,25 días. Esto fue obligado debido a que se dieron cuenta que con el calendario anterior se estaban corriendo por error las temporadas, ya que el inicio de la primavera estaba teniendo días invernales.

En 1583, estando ya en plena vigencia el calendario financiado por el Papa Gregorio, se publicó el estudio de Joseph Scaliger que vino a unificar la multiplicidad de eventos datados con diversidad de calendarios antiguos y aplicó en forma retroactiva un sistema como el de Julio César pero se le agregaron eventos en el calendario financiado por el Papa Gregorio.

Para revisar la profecía de las Setenta Semanas lo primero es saber que escala se presenta y lo segundo, es pasarla con una metodología transparente al calendario unificado de los eventos que están datados en la historia antigua a la cual tenemos acceso, para verificar su cumplimiento.

Si revisamos la semana 70 de esta profecía, podemos descubrir claramente la escala en que está presentada al relacionarla con dos pasajes apocalípticos:

Dn.9:27 Y por otra semana confirmará el pacto con muchos. A la mitad de la semana hará cesar el sacrificio y la ofrenda. Después, con la muchedumbre de las abominaciones, vendrá el desolador, hasta que venga la consumación, y lo que está determinado se derrame sobre el desolador.

Ap.11:3 Y daré a mis dos testigos, y profetizarán durante mil doscientos sesenta días vestidos de tela de saco.

Ap.12:14 Pero a la mujer le fueron dadas las dos alas de la gran águila, para que volara lejos de la presencia de la serpiente, al desierto, a su lugar, allí donde es alimentada por tiempo, tiempos y medio tiempo.

La semana 70 de la profecía corresponde en su primera parte a Ap.11:3 y en su segunda parte a Ap.12:14, existiendo correspondencia de duración entre:

1260 días y tiempo, tiempos y mitad de tiempo, en ambos casos se refiere a 3,5 años de 360 días.

Esto significa que para usar los tiempos de la historia unificada con años de 365 días y fracción, necesitamos usar una conversión de la escala, antes de poder verificar el cumplimiento de los años profetizados.

La fracción más pequeña de tiempos que leemos en la profecía de Las 70 Semanas es media semana:

Dn.9:27 Y por otra semana confirmará el pacto con muchos. A la mitad de la semana hará cesar el sacrificio y la ofrenda.

Así que vamos a considerar el redondeo al entero desde el segundo decimal, subiendo la décima si la centésima es 5 y bajando la décima si la centésima es 4. Es decir, las semanas las redondeamos al segundo decimal.

Así, por ejemplo si estamos considerando 7 semanas, incluye el tiempo desde 6,95 hasta 7,04 semanas, lo que corresponde al multiplicar estos números por 7, el tiempo que va desde 48,65 hasta 49,28 años (cada uno de 360 días) pero estos años no se pueden comparar directamente con el año de 365 días y fracción, hay que usar un conversor de escala y con esta finalidad, vamos a multiplicar estos años por 360 y dividirlos por 365,2425, lo que nos lleva al tiempo que va desde 47,95 hasta 48,57 años (cada uno de 365 días y fracción).

Haciendo esta misma operación para 69 semanas, incluye el tiempo desde 68,95 hasta 69,04 semanas, el tiempo que va desde 482,65 hasta 483,28 años (cada uno de 360 días) lo que nos lleva al tiempo que va desde 475,72 hasta 476,34 años (cada uno de 365 días y fracción).

Y de manera análoga, 1 semana, incluye el tiempo desde 0,95 hasta 1,04 semanas, el tiempo que va desde 6,65 hasta 7,28 años (cada uno de 360 días) lo que nos lleva al tiempo que va desde 6,55 hasta 7,18 años (cada uno de 365 días y fracción).

De los manuscritos de Qumrán sabemos que había 2 calendarios hebreos, uno solar de 364 días que a principio del equinoccio de primavera boreal se ajustaba su inicio y otro, que sigue los ciclos lunares y que cada 3 años se ajustaba al calendario anterior, agregando un mes adicional a fines de invierno, entre ambos se cuadraban así:

354*3+30=1092=364*3.

El calendario de 364 días, integra los 4 días especiales en la Biblia para los cambios de temporada:

Éxo 34:22 a la “revolución” (tecufa) del año.

Éxo 23:17 Tres “golpes” (paam) en el año.

Un último antecedente que nos puede servir tener presente en el ordenamiento de los tiempos es la datación probable de las pascuas según el calendario hebreo que sigue el ciclo lunar ajustado cada 3 años con 30 días agregados al final del invierno, de Humphreys y Waddington, 1983, que correspondería a los siguientes versículos del evangelio según Juan:

- Jua 2:13 (el día más probable es el viernes 7-Abr.-30).

- Jua 5:1 (dice una fiesta y no especifica Pascua, martes 27-Mar.-31).

- Jua 6:4 (domingo 13-Abr.-32 o lunes 14-Abr.-32).

- Jua 13:1 (viernes 3-Abr.-33).

6.5 Divisiones

1.1.24 Las primeras 7 semanas.

Dn.9:25 Sabe pues y entiende, que desde la salida de la palabra para hacer volver el pueblo y edificar a Jerusalén, hasta el Príncipe Ungido habrá 7 semanas y 62 semanas.

Is.45:1 Así dice Yehwah (Ieuá) a su Mesías, a Ciro, al cual yo tomé por su mano derecha.

6.5.1.1 El cálculo de años en calendario histórico unificado.

El tiempo que va desde 47,95 hasta 48,57 años (cada uno de 365 días y fracción).

6.5.1.2 587 AEC.

2R.25:1 Y aconteció a los nueve años de su reinado, en el mes décimo, a los diez del mes, que Nabucodonosor rey de Babilonia vino con todo su ejército contra Jerusalén, y la cercó; y levantaron contra ella ingeniería alrededor.

2R.25:8 En el mes quinto, a los siete del mes, que era el año diecinueve de Nabucodonosor rey de Babilonia, vino a Jerusalén Nabuzaradán, capitán de los de la guardia, esclavo del rey de Babilonia. 2R.25:9 Y quemó la Casa de Yehwah (Ieuá) y la casa del rey, y todas las casas de Jerusalén; y todas las casas de los principales quemó a fuego.

6.5.1.3 539 AEC.

Dn.5:1 El rey Belsasar hizo un gran banquete a mil de sus miembros de la nobleza, y bebió vino con ellos hasta emborracharse. Dn.5:2 Belsasar, con el gusto del vino, mandó que trajeran los vasos de oro y de plata que Nabucodonosor su padre había traído del Templo de Jerusalén; para que bebieran con ellos el rey y sus príncipes, sus mujeres y sus concubinas.

Dn.5:5 En aquella misma hora salieron unos dedos de una mano de hombre, y escribían delante del candelero sobre lo encalado de la pared del palacio real, y el rey veía la palma de la mano que escribía. Dn.5:6 Entonces el rey se demudó de su color, y sus pensamientos lo turbaron, y se desataron las ceñiduras de sus lomos, y sus rodillas se batían la una con la otra.

Dn.5:13 Daniel fue llevado a la presencia del rey, y éste le preguntó: ¿Así que tú eres Daniel, uno de los exiliados que mi padre trajo de Judá?

Dn.5:24 Por eso Dios ha enviado esa mano a escribir Dn.5:25 lo que allí aparece: Mene, Mene, Téquel, Parsin. Dn.5:26 Pues bien, esto es lo que significan esas palabras: Mene: Dios ha contado los días del reino de su Majestad, y les ha puesto un límite. Dn.5:27 Téquel: Su Majestad ha sido puesto en la balanza, y no pesa lo que debería pesar. Dn.5:28 Parsin: El reino de su Majestad se ha dividido, y ha sido entregado a medos y persas.

El “Cilindro de Ciro”, enterrado en las bases de un edificio en Babilonia, contiene el relato, contado por el rey, de cómo capturó la ciudad. La tomó, sin que presentaran batalla, en el año 539 AEC.

6.5.1.4 El cumplimiento de la profecía de estas 7 semanas.

587 AEC – 539 AEC = 48 años, los que están entre 47,95 y 48,57 años.

1.1.25 Las 7 semanas y 62 semanas.

Dn.9:25 Sabe pues y entiende, que desde la salida de la palabra para hacer volver el pueblo y edificar a Jerusalén, hasta el Príncipe Ungido habrá 7 semanas y 62 semanas.

Is.53:11 Gracias a la aflicción de su alma, verá la luz y quedará satisfecho. Por su conocimiento, mi Siervo, el Justo, justificará a muchos, Y cargará con los pecados de ellos.

6.5.1.5 El cálculo de años en calendario histórico unificado.

El tiempo que va desde 475,72 hasta 476,34 años (cada uno de 365 días y fracción).

6.5.1.6 446 AEC.

Neh.2:1 Y en el año 20 del rey Artajerjes, en el mes 1°, aconteció que estando el vino delante de él, yo tomé el vino y se lo serví al rey. Y como yo nunca había estado triste en su presencia, Neh.2:2 el rey me dijo: ¿Por qué está triste tu rostro, ya que no estás enfermo? ¿No es esto aflicción de corazón? Entonces temí en gran manera.

Neh.2:5 y dije al rey: Si al rey le place, y si tu siervo ha hallado gracia delante de ti, te ruego que me envíes a Judá, a la ciudad de los sepulcros de mis padres, para que pueda reedificarla.

https://www.worldhistory.org Artajerjes reinó desde 465 AEC, 465 AEC – 19 = 446 AEC.

6.5.1.7 29 EC.

Luc 3:1 En el año 15 del imperio de Tiberius César (no perdamos de vista que el año 15 de su gobierno llega hasta septiembre de 29 EC).

Lc.3:21 Cuando todo el pueblo era bautizado, aconteció que también Yeshua fue bautizado; y mientras oraba, fue abierto el cielo, Lc.3:22 y descendió el Espíritu Santo sobre Él en forma corporal como paloma, y surgió una voz del cielo: Tú eres mi Hijo amado, en ti hallo mi complacencia

6.5.1.8 El cumplimiento de la profecía de estas 69 semanas.

446 AEC + 29 EC = 475 años.

Vamos a considerar que Yeshua no fue inmediatamente cuando Juan el Bautista comenzó a bautizar y que esperó como unos 4 meses hasta fines de otoño boreal en diciembre de 29 EC. Así si la orden de Artajerjes se dio a principios de abril, tenemos que agregar 9 meses a la cuenta de años, esto corresponde a 0,75 años y nos da la suma de 475,75 años, los que están entre 475,72 y 476,34 años.

Así su ministerio de 3,5 años proféticos fue cercano a 3 años y 1 temporada en calendario histórico.

1.1.26 La semana 70.

Dn.9:27 Y por otra semana confirmará el pacto con muchos. A la mitad de la semana hará cesar el sacrificio y la ofrenda. Después, con la muchedumbre de las abominaciones, vendrá el desolador, hasta que venga la consumación, y lo que está determinado se derrame sobre el desolador.

6.5.1.9 6.5.2.1 El cálculo de años en calendario histórico unificado.

El tiempo que va desde 6,55 hasta 7,18 años (cada uno de 365 días y fracción).

6.5.1.10 Los 2 testigos inician su predicación en el templo de Jerusalén.

1Ts.5:3 Cuando dirán: Paz y seguridad, entonces vendrá sobre ellos destrucción repentina, como los dolores de la mujer en parto y no escaparán.

- Se construye el templo en Jerusalén (con paz y seguridad en Israel):

Ap.11:1 Y me fue dada una caña semejante a una vara y se me dijo: Levántate y mide el templo de Dios, el altar y los que adoran en él. Ap.11:2 No midas el patio exterior del templo (el que llega a su norte) no lo midas, porque es dado a los gentiles y pisotearán la ciudad santa 42 meses.

- Predican los 2 testigos de Apocalipsis:

Ap.11:3 Y daré a mis dos testigos, y profetizarán durante 1260 días vestidos de tela de saco.

Esto es por 3,5 años proféticos, lo que equivale a 3 años y una temporada. Por lo cual para que el arrebatamiento de la iglesia en la 7ª trompeta que ocurrirá el primer mes de un otoño, estos testigos iniciarían su predicación el primer mes de un verano.

- Llega el tiempo de la primera cosecha de almas un primer mes de otoño boreal:

Ap.12:14 Y a ella le fueron dadas las alas de la gran águila, para que de la presencia de la serpiente volara a su lugar “solitario”, donde es mantenida por un tiempo, tiempos, y la mitad de un tiempo.

- Llega el tercer ¡Hay! Apocalíptico:

Ap.11:14 El segundo ¡Ay! pasó y viene pronto el tercer ¡Ay! Ap.11:15 Y el séptimo ángel tocó la trompeta. Y fueron hechas grandes voces en el cielo, que decían: Los reinos de este mundo gínomai (voz media, “hacer que sean”) de nuestro Señor y a su Cristo.

Ap.12:13 Y cuando vio el dragón que había sido derribado a la tierra, persiguió a la mujer que había dado a luz el hijo varón.

- Llega el tiempo de la segunda cosecha de almas un primer mes de primavera boreal:

Ap.12:17 Entonces el dragón fue airado contra la mujer; y se fue a hacer guerra contra los otros de la simiente de ella, los cuales guardan los mandamientos de Dios, y tienen el testimonio de Jesucristo.

Esto concluye luego de 3,5 años proféticos, es decir, luego de 3 años y una temporada, lo que ocurrirá el primer mes de primavera boreal.

6.5.1.11 El cumplimiento de la profecía en esta semana.

Esto está entre 6,55 y 7,18 años. Para que los cálculos nos den con precisión hay que agregar 9 días adicionales tanto a la predicación de los 2 testigos como a el tiempo entre la primera y la segunda cosecha de almas. Así su suma es: 6 años, 6 meses, 18 días es decir: 6,55 años.

1.1.27 Aspectos claves a mitad de la semana 70.

6.5.1.12 Satán es arrojado a la Tierra.

Ap.12:7 Y fue hecha una gran batalla en el cielo: Miguel y sus ángeles lidiaban contra el dragón; y lidiaba el dragón y sus ángeles. Ap.12:8 Y no prevalecieron, ni su lugar fue más hallado en el cielo.

6.5.1.13 Satán persigue a la iglesia.

Ap.12:13 Y cuando vio el dragón que él había sido derribado en tierra, persiguió a la mujer que había dado a luz el hijo varón.

6.5.1.14 La primera cosecha de almas Yeshua la lleva a un lugar solitario.

Mat.24:27 Porque como el relámpago que sale del oriente y se muestra hasta el occidente, así será también la venida del Hijo del hombre.

Ap.12:14 Y a ella le fueron dadas las alas de la gran águila, para que de la presencia de la serpiente volara a su lugar “solitario”.

6.5.1.15 El lugar “solitario” de occidente estaría en la desembocadura del río Amazonas.

Ap.12:15 Y la serpiente echó de su boca tras la mujer agua como un río, a fin de hacer que fuera arrebatada del río. Ap.12:16 Y la tierra ayudó a la mujer; y la tierra abrió su boca, y sorbió el río que había echado el dragón de su boca.

Esto tiene un paralelo con el fenómeno denominado “El Pororoca” del cual en el libro “En el Umbral de la Ciencia” de Eduardo Benot, 1889, se informa que ocurre en las lunas nuevas y en las lunas llenas cercanas a los equinoccios.

Es aquí donde cobre relevancia el uso del calendario de 364 días, que inicia un miércoles de primavera con la sucesión de días 4,5,6,7,1,2,3,4,5,6,7, y así sucesivamente comenzando otra vez de 1. El calendario profético de 360 días al que se le agrega los días de cambios de temporada, llegando así a los 364 días.

Se necesita un ajuste al inicio del año para cuadrarlo con el año de 365 días y fracción, considerando el equinoccio de primavera boreal y la luna nueva, que en este estudio se considera para apuntar en la dirección del día miércoles que será el día 1 de mes 1°, siguiendo la directriz del Sal.104:19 Hizo la luna para las estaciones y el sol conoce el punto de su “entrada”.

Revisemos como se aplica para un año cualquiera, usaremos el año 2023:

El equinoccio de primavera boreal ocurrió el lunes 20-Mar.-2023 y la luna nueva astronómica más cercana fue el martes 21-Mar.-2023, luego esa luna marca la dirección en que nos movemos a partir del equinoccio para establecer el miércoles que será el día 1 de mes 1° (día 4 de la semana) y en este caso corresponde a miércoles 22-Mar.-2023. Entonces:

- El día 1 mes 1°, miércoles 22-Mar.-2023.

- El día 1 mes 2°, viernes 21-Abr.-2023 (luego de 30 días).

- El día 1 mes 3°, domingo 21-May.-2023 (luego de 30 días).

- El día 1 mes 4°, miércoles 21-Jun-2023 (luego de 31 días, el solsticio de verano fue ese 21).

- El día 1 mes 5°, viernes 21-Jul.-2023 (luego de 30 días).

- El día 1 del mes 6°, domingo 20-Ago.-2023 (luego de 30 días).

- El día 1 del mes 7°, miércoles 20-Sep.-2023 (luego de 31 días, el equinoccio de otoño fue el 23).

Este año hubo luna nueva astronómica el viernes 15 de septiembre de 2023. Y, luna llena fue el viernes 29 de septiembre de 2023. Así, si el arrebatamiento de la primera cosecha de la iglesia hubiese sido el miércoles 20-Sep.-2023, Satán podría haber lanzado su ataque con aguas por el 29-Sep.-2023.

Por tanto es factible relacionar un ataque de Satán con aguas como un río, de Ap.12:15, con un fenómeno aumentado de lo que se conoce como “El Pororoca” en la desembocadura del río Amazonas, considerando que el exceso de agua, por voluntad de Dios, se decantaría a las aguas del lugar subterráneo del Gran Sistema Acuífero Amazónico (SAGA) que converge en parte bajo el lecho del río Amazonas.

6.5.1.16 Yeshua destruirá al reino del Anticristo.

Mat.24:27 Porque como el relámpago que sale del oriente y se muestra hasta el occidente, así será también la venida del Hijo del hombre.

Los relámpagos son de nube a nube, no tocan la tierra como los rayos.

Dn.2:34 Estabas mirando, hasta que una piedra fue cortada, no con manos, la cual hirió a la imagen en sus pies de hierro y de barro cocido, y los desmenuzó.

Dn.2:44 Y en los días de estos reyes, el elohim del cielo levantará un Reino que eternamente no se corromperá; y no será dejado a otro pueblo este reino; el cual desmenuzará y consumirá todos estos reinos, y él permanecerá para siempre.

6.6 Conclusión

Isa 42:8 Yo soy Yehwah (Ieuá) este es mi nombre y a otro no daré mi gloria, ni mi alabanza a esculturas. Isa 42:9 Las cosas primeras vinieron y yo anuncio las cosas nuevas, antes que salgan a luz, yo se las haré notorias.

Anexo

Tabla con resultados de los cálculos.

Semanas

Desde

Hasta

0,5

0,45

0,54

En años

3,15

3,78

98,56%

3,10

3,73

7,0

6,95

7,04

En años

48,65

49,28

98,56%

47,95

48,57

69

68,95

69,04

En años

482 65

483,28

98,56%

475,72

476,34

69,5

69,45

69,54

En años

486,15

486,78

98,56%

479,17

479,79

7 La Revelación de Apocalipsis (R2).

Figueroa, C. (2024). “Luz Profética: Escucha activa al Creador”. Recuperado el 23 de junio de 2024, de https://luzprofetica.cl.

(R1): Recomendado para quienes están en un primer acercamiento a la Biblia.

(R2): Recomendado para quienes buscan profundizar sobre una base en la Biblia.

7.1 Epígrafe

La secuencia de eventos contextualizados.

7.2 Texto base

Apo 5:4 Y yo lloraba, porque no se había ninguno digno de abrir el libro, ni de leerlo, ni de mirarlo. Apo 5:5 Y uno de los ancianos me dijo: No llores; he aquí el León de la tribu de Judá, la Raíz de David, que ha vencido para abrir el libro y desatar sus 7 sellos.

7.3 Enlace

Los sellos de este libro los abrió Yeshua... Y debe leerse bajo el testimonio del Espíritu Santo:

7.4 Introducción

Para ordenar los eventos lo primero es definir el calendario y como ayuda gráfica se usará una matriz con 10 filas verticales hacia abajo (una por año) y 12 columnas horizontales hacia la derecha (una por cada mes del año). Esta será “a Matriz para resumir los tiempos.

Hay 2 calendarios hebreos y Yeshua habría usado ambos para la Pascua del 33 EC. El que sigue el ciclo lunar y cada 3 años agrega 30 días para ajustarse al ciclo solar (el que usó Yeshua al morir). Y, otro de 364 días (el que habría usafo Yeshua en la última cena). Este último lo identifican como esenio porque fue hallado en Qumrán, pero Rachel Elior lo identifica como el de Sadoc.

De los hijos de Aarón 1Cr.24:1-4, había turnos de 16 levitas descendientes de Eleazar (uno era Sadoc) y 8 levitas descendientes de Itamar (uno era Ahimelec).

Hay 2 escalas de año en la Biblia y una de ellas correspondería al calendario de 364 días:

• La de 360 días aludidos en 10 meses de 30 días cada uno en el diluvio, Gen.7:6, 24, 8:3, 13.

• La de 364 días aludidos con tarde y mañana en, Dan.8:14.

Ambas escalas se refieren al mismo tiempo anual, el que en la Biblia sólo tiene 12 meses, Ap.22:12.

No se suman 4 días al calendario de 360 para igualarlo al de 364.

1 día en escala 360, es 0.989 día en escala 364, ambos años duran lo mismo.

Para poder comparar los tiempos con calendario juliano, hasta 4-Oct.-1582, o con calendario gregoriano, desde 15-Oct.-1582, no se necesita agregar por año 1,25 o 1,2425 día, respectivamente. Ya que cada año en su inicio, el calendario de 364 días es ajustado a la sincronía de los astros.

Servirá recordar sus fechas en el calendario de 364 días, para definir los meses en que se derramarán las copas de ira:

Isa 30:32 Y cada golpe de la vara de Yehwah (Ieuá) sobre él será con tamboriles y vihuelas; con fuerza del cielo peleará contra ella.

Las principales festividades usando el calendario de 364 días, en el cual el 1er Omer es el domingo 26 de mes 1°, contado el día siguiente del primer 7° día, pasados los 7 días de pan ácimo.

• Pascua, día 14 de mes 1°.

• Pan ácimo, día 15 al 21 de mes 1°.

• Cebada, día 26 de mes 1°. El Omer 1 es este día en este calendario, a diferencia de la cuenta fariseo, donde el Omer 1 es el 2° día del pan ácimo.

• Trigo, diezmo, día 15 de mes 3°. Omer 50.

• Alerta, día 1 de mes 7°.

• Expiación, día 10 de mes 7°.

• Tiendas, día 15 de mes 7°

7.5 Divisiones

1.1.28 Las cartas a las 7 iglesias.

Iglesias de Asia Menor, las que tienen características de la iglesia universal.

7.5.1.1 La con poder político.

• Pérgamo, con poder político, clero sobre el pueblo y enseñanzas idólatras, Ap.2:14-15.

7.5.1.2 Las vencedoras y asociadas a sinagogas.

• Esmirna, que recibe a los que dicen ser judíos con Yeshua, Ap.2:9. Será probada hasta la muerte física pero vivirá.

• Filadelfia, que recibe miembros de sinagogas que se creen judíos y no lo son, Ap.3:9 y debe retener lo que tiene. La única con promesa de ser librada de la prueba mundial.

7.5.1.3 Las que necesitan arrepentirse.

• Éfeso, que debe recuperar su primer amor, que prueba a los apóstoles y aborrece el clero vencedor del pueblo, Ap.2:2.

• Tiatira, que necesita liberarse de la idolatría que enseñan las mujeres, el espíritu de Jezabel, Ap.2:20.

• Sardis, que está muriendo si no reacciona, pero algunos están aprobados por Yeshua, Ap.3:4.

• Laodicea, que debe definirse, Ap.3:17.

1.1.29 Los tiempos de Daniel en Apocalipsis.

7.5.1.4 La semana 70.

Dan 9:27 En una semana (la 70) confirmará el pacto por muchos, y a la mitad de la semana hará cesar el sacrificio y el “dividir en porciones”; y a causa de la “arista” abominable vendrá “aturdimiento”, hasta que se “complete” “lo afilado” fluya hacia sobre el “arruinado”.

Luego de la muerte 1/3 de la humanidad, el templo construido en Jerusalén, los 2 testigos inician su predicación.

A mitad de esta semana matan a los 2 testigos, resucitan y suena la 7a trompeta, hay una persecución de Satán y llega la 1a cosecha de almas.

La cosecha es como a higos, Ose.9:10, a inicio de un otoño.

La semana 70 es el primer bloque de 7 años, en lo que denominamos “la Matriz”.

7.5.1.5 La segunda mitad de la semana 70.

Dan 7:25 Y hablará palabras contra el Altísimo, y a los santos del Altísimo quebrantará, y “tendrá en mente” cambiar los tiempos y la ley; y serán entregados en su mano hasta tiempo, y tiempos, y el medio tiempo.

Esto ocurre luego de que Satán persigue a la iglesia y Yeshua toma la primera cosecha de almas como higos de otoño.

7.5.1.6 Desde el inicio de la segunda mitad de la semana 70, hasta pasado un mes luego de la semana 70.

Dan 12:11 Y desde el tiempo que se quite el continuo sacrificio hasta el “abominable” “aturdimiento”, habrá 1290 días.

7.5.1.7 Desde el inicio de la segunda mitad de la semana 70, 2300 tardes y mañanas, año de 364 días.

2300/364= 6,32 años

Esto expresado en escala de año 360:

6,32*(364/360)=6,36 años.

Dan 8:13 (diálogo santo) ¿Hasta cuándo durará la visión del continuo sacrificio, y la “revuelta” (abominable) con “aturdimiento” que pone el santuario y el ejército para ser pisoteado? Dan 8:14 Y él me dijo: Hasta 2300 días de tarde y mañana; y el santuario será justificado.

En escala de calendario de 360 días, este tiempo es de luego inicio del mes de otoño en que la primera cosecha de almas es arrebatada, hasta un mes de fines de un invierno

1.1.30 Las trompetas.

7.5.1.8 Trompeta 1 y 2: 1/3 de la vegetación quemada. Y, 1/3 de vida marina muerta.

Trompeta 1:

Apo 8:7 la tercera parte de los árboles fue quemada, y toda la hierba verde fue quemada.

Trompeta 2: 1/3 parte de vida marina muere por marea roja.

Apo 8:8 La tercera parte del mar fue vuelta en sangre. Apo 8:9 Y murió la tercera parte de las criaturas que estaban en el mar, las cuales tenían vida, y la tercera parte de los navíos se pudrió.

7.5.1.9 Trompeta 3 y 4: 1/3 de agua dulce contaminada y, 1/3 de luces astrales.

Trompeta 3: 1/3 de agua dulce, amarga, muchos muertos.

Apo 8:10 La tercera parte de los ríos, y en las fuentes de las aguas. Apo 8:11 La tercera parte de las aguas fue vuelta en “polilla”; y muchos hombres murieron por las aguas, porque fueron hechas “amargas”.

La contaminación del agua dulce, es amarga.

Trompeta 4: 1/3 de luces astrales.

Apo 8:12 La tercera parte del sol, de la luna, y las estrellas; de tal manera que se oscureció la tercera parte de ellos.

La contaminación atmosférica reduce la luz natural visible. Y, además, la luz natural se ve disminuida por el exceso de luz artificial

7.5.1.10 Las trompetas de los 3 ayes.

5.  Un castigo contra quienes no tienen el sello de Dios en la frente, Ap.9:4.

6.  Un castigo que mata 1/3 de la humanidad, Ap.9:15-16, 4 generales bajo Satán cada uno sobre 200.000.000: Anticristo (”luz”); Guerra (”fuego”); Escasez (”negro”); y Muerte (”verde amarillento”).

7.  Satán persigue a iglesia (lo que incluye el remanente fiel  de los hebreos) y Yeshua nos lleva en las nubes, como la “gran águila”, Ap.11:15:12:14.

1.1.31 Las copas de ira.

Isa 26:20 Anda pues, pueblo mío, entra en tus aposentos, cierra tras ti tus puertas; escóndete un poquito, por un momento, entre tanto que pasa la ira.

7.5.1.11 Copas 1 y 2: Úlcera sobre los seguidores del Anticristo y marea roja, mata toda vida marina.

Copa 1: Pandemia sobre los seguidores del Anticristo.

Apo 16:2 Una “úlcera” “maligna” y dañina sobre los hombres que tenían la marca de la bestia, y sobre los que adoraban su imagen.

Una herida crónica es una úlcera, que persiste por un tiempo más prolongado que una herida común. Hay algunas por falla del sistema inmunológico.

Copa 2: Muere la vida marina por la marea roja.

Apo 16:3 El mar, y fue vuelto en sangre, y toda alma viviente fue muerta en el mar.

7.5.1.12 Copa 3 y 4: Agua dulce roja y quemaduras.

Copa 3: Agua dulce roja y ardor solar.

Apo 16:4 Los ríos, y en las fuentes de las aguas, y fueron vueltas en sangre.

En 2023 hubo una etapa en que el agua del río Nilo se volvió roja y un factor que afectó fue la proliferación de algas rojas.

Copa 4: Aflicción con ardor a los que no dan gloria a Dios.

Apo 16:8 Copa contra el sol, y le fue dado que afligiera a los hombres con calor por fuego. Apo 16:9 Y los hombres tenían “ardor” con el gran calor.

Podría ser urticaria solar (ronchas en minutos).

7.5.1.13 Copa 5. 6 y 7.

Copa 5: Reino del Anticristo con plagas y dolor (tinieblas).

Apo 16:10 Y el quinto ángel derramó su copa sobre el trono de la bestia; y su reino fue hecho tenebroso, y se mordían sus lenguas de dolor; Apo 16:11 y blasfemaron del Dios del cielo por sus dolores, y por sus plagas, y no se enmendaron de sus obras.

Copa 6: Se seca el Éufrates  (preparando el acceso de gobiernos asiáticos). Se preparan los gobiernos del mundo para la batalla (participa la OTAN):

Apo 16:12 Y el sexto ángel derramó su copa en el gran río Eufrates; y el agua de él se secó, para que fuera preparado el camino a los reyes del amanecer del sol. .Apo 16:13 Y vi salir de la boca del dragón, y de la boca de la bestia, y de la boca del falso profeta, tres espíritus inmundos a manera de ranas. Apo 16:14 Porque son espíritus de demonios, que hacen milagros, para ir a los reyes de la tierra y de todo el mundo, para reunirlos para la batalla de aquel gran día del Dios Todopoderoso.

Copa 7: Gran tormenta (gran granizo); mega sismo, Babilonia partida en 3; y, tsunami con cambio geográfico.

Apo 16:18 Entonces fueron hechos relámpagos y voces y truenos; y hubo un gran temblor de tierra, un terremoto tan grande, cual no fue jamás desde que los hombres han estado sobre la tierra. Apo 16:19 Y la gran ciudad fue partida en tres partes, y las ciudades de los gentiles se cayeron; y Babilonia la grande vino en memoria delante de Dios, para darle el cáliz del vino de la indignación de su ira. Apo 16:20 Y toda isla huyó, y los montes no fueron hallados. Apo 16:21 Y descendió del cielo sobre los hombres un gran granizo cada piedra como del peso de un talento; y los hombres blasfemaron de Dios por la plaga del granizo, porque su plaga fue muy grande.

1.1.32 La venida de Yeshua.

(Esta sección se incluye también en el estudio de la profecía de las 70 semanas).

Apo 12:13 Y cuando vio el dragón que él había sido derribado en tierra, persiguió a la mujer que había dado a luz el hijo varón. Apo 12:14 Y fueron dadas a la mujer dos alas de la gran águila (7a trompeta) para que de la presencia de la serpiente volara al “lugar solitario” a su lugar, donde es mantenida por un tiempo, tiempos, y la mitad de un tiempo (3,5 años). Apo 12:15 Y la serpiente echó de su boca tras la mujer agua como un río, a fin de hacer que fuera “llevada por el río”. Apo 12:16 Y la tierra ayudó a la mujer; y la tierra abrió su boca, y sorbió el río que había echado el dragón de su boca. Apo 12:17 Entonces el dragón fue airado contra la mujer; y se fue a hacer guerra contra los otros de la simiente de ella, los cuales guardan los mandamientos de Dios, y tienen el testimonio de Jesucristo.

Se distingue 2 grupos:

• Los que vuelan con la gran águila.

• Los otros que retienen el testimonio de Yeshua, para el paso de fe salvador.

Ose 9:10 Como los primeros frutos de la higuera en su principio vi a sus padres.

La higuera en este caso da 1° higos en otoño y 2° brevas en primavera. Las brevas se cosechan en primavera y verano, pero será primavera, bajo esta declaración:

Mat 24:22 Y si aquellos días no fueran acortados, ninguna carne sería salva; mas por causa de los escogidos, aquellos días serán acortados.

7.5.1.14 Este granero de almas está en occidente.

Mat 24:27 Porque como el relámpago que sale

Mat 24:27 Porque como el relámpago que sale del oriente y se muestra hasta el occidente, así será también la venida del Hijo del hombre

El punto en las nubes en oriente, la entrada, estaría sobre la puerta dorada:

Eze 44:2 Y me dijo Yehwah (Ieuá): Esta puerta estará cerrada; no se abrirá, ni entrará por ella hombre, porque Yehwah (Ieuá) elohim de Israel entró por ella; y estará cerrada.

7.5.1.15 Hay un lugar en occidente, que en otoño y primavera, en que el mar como ola sobre un río.

Apo 12:15 Y la serpiente echó de su boca tras la mujer agua como un río, a fin de hacer que fuera “llevada por el río.

Cuando la Tierra, la Luna y el Sol se alinean (luna nueva o luna llena) en el lado que está más cerca de la luna, se produce marea alta.

El “Pororoca” (gran estruendo) es la ola de mar sobre la desembocadura del río Amazonas, cerca de los equinoccios de otoño y de primavera,

La desembocadura del río Amazonas en occidente sería este lugar, que tiene otra característica que podría asociarse con el pasaje:

Apo 12:16 Y la tierra ayudó a la mujer; y la tierra abrió su boca, y sorbió el río que había echado el dragón de su boca.

Bajo el río Amazonas a 4 km está el acuífero Hamza, el más grande del mundo. Una zona preparada para absorber, bajo Tierra y con la ayuda de Dios, el exceso peligroso de agua, cuando sea lanzada desde el mar por Satán.

En el área cercana hay zonas a más de 30 mt de altura sobre el nivel del mar y esas serían zonas de seguridad para escapar.

7.5.1.16 La línea circular, geodésica, desde la puerta Dorada hasta la desembocadura del río Amazonas, deshace pretensiones de Satán.

1Jn 3:8 El que hace pecado, es del diablo, porque el diablo peca desde el principio. Para esto apareció el Hijo de Dios, para deshacer las obras del diablo.

Existe una línea que une Isla de Pascua. Chile: Machu Picchu. Perú: y Guiza. Egipto, la identifican como el Gran Círculo. Los lugares tienen en común el orgullo humano, la idolatría de sus constructores y la correspondencia con una geometría que supera el desarrollo científico humano, en la época que se construyeron.

7.6 Conclusión

Apo 1:3 Bienaventurado el que lee, y los que oyen las palabras de esta Profecía, y guardan las cosas que en ella están escritas, porque el tiempo está cerca.

Apo 22:7 Y he aquí, vengo en breve: Bienaventurado el que guarda las palabras de la profecía de este libro.

8 El Uso de la Energía (R2).

Figueroa, C. (2024). “Luz Profética: Escucha activa al Creador”. Recuperado el 23 de junio de 2024, de https://luzprofetica.cl.

(R1): Recomendado para quienes están en un primer acercamiento a la Biblia.

(R2): Recomendado para quienes buscan profundizar sobre una base en la Biblia.

8.1 Epígrafe

El uso de la energía es señal de poder y esto aplica al universo espiritual.

8.2 Texto base

Dan 2:1 Y en el segundo año del reinado de Nabucodonosor, soñó Nabucodonosor sueños, y su espíritu se quebrantó, y su sueño huyó de él.

Dan 2:44 Y en los días de estos reyes, el Dios del cielo levantará un Reino que para siempre no se corromperá; y no será dejado a otro pueblo; el cual desmenuzará y consumirá todos estos reinos, y él siempre permanecerá. Dan 2:45 De la manera que viste que del monte fue cortada una piedra, no con manos, y que desmenuzó al hierro, al bronce, al tiesto, a la plata, y al oro; el Dios grande mostró al rey (Nabucodonosor II) lo que ha de suceder en el futuro: y el sueño es verdadero, y fiel su declaración.

Ap.19:11 Y vi el cielo abierto; y he aquí un caballo blanco; y el que estaba sentado sobre él, era llamado Fiel y Verdadero, el cual en justicia juzga y pelea.

8.3 Enlace

La energía debe usarse para el bien… Y vamos a revisar el marco que nos define Dios:

8.4 Introducción

- La energía se manifiesta en más de un universo en el que existimos:

Del universo espiritual con convergencia en el cielo de la Tierra recibimos testimonio si consideramos los cielos abiertos y el espíritu santo descendiendo como paloma sobre Yeshua en el momento siguiente a su bautismo en el río (Luc.3:16).

Del universo espiritual con convergencia en las partes más bajas de la Tierra recibimos testimonio si consideramos que al morir físicamente el cuerpo, las almas descienden a las partes más bajas de la Tierra (Gn.17:35, Jacob dijo que al morir alcanzaría a José, Gn.35:18).

Nuestro universo físico existe con otro de antimateria en sentido opuesto del tiempo. En paralelo los universos espirituales mencionados se habrían creado juntos en el inicio de la expansión (Gn.1:6) como en un Big Bang espiritual paralelo al físico y que se diferencian por el sentido opuesto del tiempo, en uno con materia (que converge en nuestro cielo) y en otro con antimateria (que converge en las partes más bajas de la Tierra).

- La energía de gobierno expresada como vida extraterrestre:

Exopolítica se ha definido como “el estudio de los actores políticos, las instituciones y procesos, asociados con la vida extraterrestre”. En “Exposición de las Políticas Públicas del Gobierno de USA sobre la Vida Extraterrestre”, 2012, Michael Salla. https://www.exopolitcsinstitute.org.

Michael Salla en su enfoque es apoyado por otros publicadores de prestigio, como Jonathon Keats que destaca que la falta de información no es falta de pruebas, en Oxford Academic. Oxford University, Nov.-2010, en https://academic.oup.com.

Es posible que Satán esté dirigiendo a los gobiernos claves con una política de extraterrestres para consolidar el gobierno global bajo el Anticristo, que llevará a la destrucción repentina:

1Ts.5:3 que cuando dirán: Paz y seguridad, entonces vendrá sobre ellos destrucción repentina, como los dolores de parto a la mujer y no escaparán.

8.5 Divisiones

1.1.33 La energía de Dios usa puentes entre universo espiritual y físico.

8.5.1.1 Hay una visión de Dios con su trono en una nave en los cielos.

Eze 1:5 y en medio de ella, la figura de cuatro seres vivientes. Y éste era su parecer: había en ellos semejanza de hombre. Eze 1:6 Y cada uno tenía cuatro rostros, y cuatro alas.

Eze 10:1 Y miré, y he aquí sobre el cielo que estaba sobre la cabeza de los querubines, como una piedra de zafiro, que parecía como semejanza de un trono que se mostró sobre ellos.

Eze 1:26 Y sobre el cielo que estaba sobre sus cabezas, había una figura de un trono que parecía de piedra de zafiro; y sobre la figura del trono había una semejanza que parecía de hombre sentado sobre él.

Dios excede toda la creación (Hch.17:28: Sal.139:7) pero en su poder voluntariamente ha decidido manifestarse dentro de la creación, restringiendo algunos de sus grados de libertad. Primero se manifestó en el universo creado espiritual y segundo, en Yeshua, llegó a manifestarse por un tiempo, en un cuerpo físico humano.

8.5.1.2 Hay una nave que entró y salió del universo físico para transportar a Elías.

2R.2:11 Y aconteció que, yendo ellos hablando, he aquí, un carro de fuego con caballos de fuego apartó a los dos; y Elías subió al cielo en un torbellino.

8.5.1.3 La nave de Dios en un vórtice de nube guio al pueblo en su salida de Egipto.

Éxo 40:34 Entonces una nube cubrió el tabernáculo del testimonio, y la gloria de Yehwah (Ieuá) llenó el tabernáculo.

Un puente entre el universo espiritual y el universo físico. Lo más cercano a este concepto, en física, es el puente entre un universo y otro diferente, de “Einstein, Rosen, Schwarzschild” pero superando la inestabilidad calculada en 1962, Wheeler y Fuller.

La garganta en un puente de estas características se percibiría como columna de nube y al centro de ella, se posicionaría la nave de Dios.

La columna de Dios al guiar la liberación de Egipto se podía adaptar, según la necesidad humana, dependiendo si era de día o de noche:

Éxo 13:21 Y Yehwah (Ieuá) iba delante de ellos de día en una columna de nube, para guiarlos por el camino; y de noche en una columna de fuego para alumbrarles; a fin de que anduvieran de día y de noche.

8.5.1.4 El cuerpo humano está conectado al alma por un puente entre universos.

Esto estaría en el centro de la “cadena de plata” que conecta la vida del alma con la vida de la sangre, la que sería a escala como la columna de nube que Dios usó para liberar al pueblo de Egipto.

Lev 17:11 Porque el alma (o la vida) de la carne en la sangre está.

Ecl 12:6 Antes que la cadena de plata se quiebre.

Gén 35:18 Y sucedió que al salirse su el alma, pues murió.

El lugar en el que podría estar esta conexión es la glándula pineal y hay 2 enfoques opuestos sobre este órgano, uno es el politeísmo Veda (doctrina de demonios, 1Ti.4:1) y otro, el  enfoque de René Descartes (dekart) 1596-1650, científico y filósofo cristiano.

Https://kenhub.com/es: La información sobre el ritmo diurno o nocturno es transmitida a la glándula pineal desde la retina, para regular el ciclo entre vigilia y sueño (secretando melatonina). Sus secreciones son diferentes de día y de noche (como la columna que guio al pueblo en la salida de Egipto).

Revisemos algunos datos de la glándula pineal, https://www.topdoctor.es:

• Su gradual calcificación marca antigüedad de secreción pero no altera ese proceso.

• Se comienza a formar en la 7a semana de desarrollo en el útero.

• Recibe sangre sin barreras y está, entre los hemisferios cerebrales y el cerebelo.

https://mind-foundation.org/dmt-brain/?land=es: Sin oxígeno las neuronas mueren rápido. Un cultivo de neuronas sin oxígeno sobrevivió con dosis de N-dimetiltriptamina (DMT) y la activación del receptor “sigma-1” (Sig1R).

Así, la secreción de DMT en experiencias cercanas a la muerte podría ser una reacción extrema antiestrés y en esto, es posible la validez del enfoque del psiquiatra Rick Strassman.

1.1.34 La energía de Satán imita lo que hace Dios.

8.5.1.5 Satán imita a Dios y adoptó un trono propulsado por 4 ángeles caídos.

- Recordemos el trono de Dios:

Sal 99:1 Yehwah (Ieuá) reina, temblarán los pueblos; el que está sentado sobre los querubines reina (4 en Ez.1; 10:1) se conmoverá la tierra.

- Revisemos la imitación de Satán:

Ap.9:14 diciendo al sexto ángel que tenía la trompeta: Desata los cuatro ángeles que están atados en el gran río Éufrates. Ap.9:15 Y fueron desatados los cuatro ángeles que estaban aparejados para la hora y el día y el mes y el año, para matar la tercera parte de los hombres.

8.5.1.6 Esos 4 ángeles caídos, son a la vez,  comandantes de naves. Uno de ellos en espíritu, es el Anticristo.

Ap.9:16 Y el número del ejército de los de a caballos era 200.000.000. Y oí el número de ellos.

Apo 6:2 Y miré, y he aquí un caballo “luminoso”; y el que estaba sentado encima de él (Anticristo) tenía un arco; y le fue dada una corona, y salió victorioso, para que también venciera.

Apo 6:4 Y salió otro caballo “como fuego”, y al que estaba sentado sobre él, le fue dado poder de quitar la paz de la tierra; y que se maten unos a otros; y le fue dada una gran espada.

Apo 6:5 Y cuando él hubo abierto el tercer sello, oí al tercer “ser viviente”, que decía: Ven y ve. Y miré, y he aquí un caballo negro; y el que estaba sentado encima de él, tenía un yugo en su mano.

Apo 6:8 Y miré, y he aquí un caballo “verduzco”; y el que estaba sentado sobre él tenía por nombre Muerte; y el Hades le seguía; y le fue dada potestad sobre la cuarta parte de la tierra, para matar con espada, con hambre, con mortandad, y con las bestias de la tierra.

8.5.1.7 Satán imitó a Dios al formar su descendencia.

Satán infiltró sus hijos en la genética humana, alterando los cuerpos de algunos de los ángeles que pecaron.

Jud 1:6 y a los ángeles que no guardaron su origen, mas dejaron su habitación, los ha reservado debajo de oscuridad en prisiones eternas hasta el juicio del gran día.

Gén 6:2 viendo los hijos de elohim las hijas de los hombres que eran hermosas, tomaron mujeres, escogiendo entre todas.

8.5.1.8 Satán imitando a Dios, habría usado restos estelares para formar descendencia.

Los átomos de nuestro cuerpo, salvo el hidrógeno, se formaron de restos de las estrellas.

Job 38:31 ¿Detendrás tu por ventura los “lazos” de las Pléyades, o desatarás lo “que se sacó” del Orión?

1.1.35 La energía exopolítica de Satán influyendo la política.

8.5.1.9 Satán contactó al gobierno que detonó bombas atómicas en Hiroshima y Nagasaki. Japón.

Jua 8:44 Ustedes son de su padre el diablo y los deseos de su padre quieren cumplir. El, ha sido homicida desde el principio, y no permaneció en la verdad.

Jua 10:10 El ladrón no viene sino para hurtar, y matar, y destruir las ovejas; yo he venido para que tengan vida, y para que la tengan en abundancia-

8.5.1.10 Satán, usó como carnada el avance tecnológico al que tuvo acceso el gobierno de USA, con la nave que cayó en Roswell. New México. 1947.

Esa nave que cayó era tripulada por grises bajos (de 0,95 a 1,2 m).

Mat 4:9 y le dice: Todo esto te daré, si postrado me adorares.

La carnada fue el avance tecnológico, pero a cambio había algo opuesto a la voluntad de Dios, una influencia sobre el gobierno de USA.

8.5.1.11 Satán en 1954 contactó con extraterrestres al Presidente Eisenhower en una base aérea militar en California.

(Los extraterrestres tenían cuerpos blancos como Vikingos y median entre 2,2 a 2,56 m. Ese lugar desde 1950 se llama “Edwards Air Force Base”).

Enoc 7:3 (de “Completa Apócrifa Etíope Biblia” de Gale C. Library, 2021): Y quedaron embarazadas, y dieron a luz grandes gigantes, cuya altura era de 3000 varas.

3000 varas = 2,5 m.

La comunicación incluyó respuestas de Eisenhower sobre el armamento nuclear y consolidó el llamado “The Greada Treaty, 1954” (El Tratado Grande).

8.5.1.12 Satán, posicionó a grises altos (2,1 m) en los subterráneos de la base aérea (secreta) en Dulce (dol-cei). New México.

Sal 74:20 Examinen el pacto, porque los lugares oscuros de la tierra están llenos de habitaciones de violencia.

Michael Salla, incluye el testimonio del ingeniero y militar retirado, Philip Schneider, que murió en Ene.-1996 (la causa de muerte se consignó como un derrame cerebral, pero es posible que fuera asesinado por los temas que divulgaba):

• Grises altos en bases subterráneas equipados para respuesta armada.

• Tratado inconstitucional de 1954, Greada (gre-da). California (los testigos sostienen que incluyó abducciones humanas para seguimiento experimental).

• Un nuevo orden mundial con la ONU y bajo la influencia extraterrestre.

1.1.36 La energía del Anticristo derrotada por la de Yeshua en el monte Megido.

Apo 16:12 Y el sexto ángel derramó su copa en el gran río Éufrates; y el agua de él se secó, para que fuera preparado el camino a los gobiernos orientales (de Asia, sin excluir Irak e Irán):

• Rusia.

• Corea. Se dividió el 10.Ago.-1945, es más probable que sea Corea del norte, con influencia de Rusa y no Corea del sur, con influencia de USA.

• China.

8.5.1.13 Yeshua saldrá a enfrentarlos en el monte Megido.

Apo 1:7 He aquí que viene con las nubes, y todo ojo le verá.

8.5.1.14 La UE (bajo el Anticristo) y la OTAN, recibirá el fracaso de sus misiles nucleares (lanzados por tierra, aire o mar).

La Unión Europea (UE) y la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) se complementan desde 1999 (cumbre del G-20 en Washingston D. C.).

Zac 14:12 Y ésta será la plaga con que herirá Yehwah (Ieuá) a todos los pueblos que pelearon contra Jerusalén: la carne de ellos se disolverá estando ellos sobre sus pies, y se consumirán sus ojos en sus cuencas, y su lengua se les deshará en su boca.

1.1.37 La enérgica firmeza del creyente en Yeshua.

Rm.8:38 Por lo cual estoy cierto que ni la muerte, ni la vida, ni ángeles, ni principados, ni potestades, ni lo presente, ni lo por venir, Rm.8:39 ni lo alto, ni lo bajo, ni ninguna criatura nos podrá apartar del amor de Dios, que es en Cristo, Jesús, Señor nuestro.

8.5.1.15 Ante Yeshua se doblará toda rodilla.

Fil.2:10 que al Nombre de Jesús toda rodilla se doble de lo celestial, de lo terrenal, y de lo “subterráneo”.

8.5.1.16 Incluyendo a las “malas bestias” de Creta.

Tit.1:12 Dijo uno de ellos, su propio profeta: Los cretenses, siempre mentirosos, malas bestias, “matriz” “inactiva”. Tit.1:13 Este testimonio es verdadero; por tanto, repréndelos duramente, para que sean sanos en la fe.

La afirmación de cretenses siempre mentirosos es la llamada paradoja del mentiroso, atribuida a Epiménides de Creta, si un cretense afirma que todos los de Creta son mentirosos, esto podría no ser cierto debido a que lo dijo un cretense. La duda se resuelve para los que creemos en la Biblia con Tit.1:13.

Hay malas bestias, comenzando por el Anticristo que como dijimos está asociada a la fuerza “aérea” que sostiene el trono de Satán. Revisemos las “malas bestias de matrices inactivas” de Creta relacionando con un yacimiento arqueológico en Baalbek. Líbano. Baalbek significa “señor de la Bekaa” y en ese lugar las excavaciones arqueológicas bajo el templo de Júpiter. Roma, lo remontan a los asentamientos cananeos (fenicios) con Marduk. Marduk de Babilonia y Júpiter de Roma (Zeus de Grecia).

Zeus pretende se hijo de Cronos y Rea, que se identificó como “padre de los dioses”. Y, la mayoría de las tradiciones sostienen que habría nacido en Creta.

8.6 Conclusión

La energía de Dios se manifestará en su nave para juzgar las almas de los muertos:

Ez.1:26 Y sobre la “expansión” que estaba sobre sus cabezas (de los querubines) había una figura de un trono que parecía de piedra de zafiro (blanco, Ap.20:11); y sobre la figura del trono había una semejanza que parecía de hombre sentado sobre él. Ez.1:27 Y vi una cosa que parecía como de “bronce pulido”, que parecía que había fuego dentro de ella, la cual se veía desde sus lomos para arriba; y desde sus lomos para abajo, vi que parecía fuego, resplandeciente.

Ap.20:11 Y vi un gran trono blanco y al que estaba sentado sobre él, de delante del cual huyó la tierra y el cielo; y no fue hallado el lugar de ellos. Ap.20:12 Y vi los muertos, grandes y pequeños, que estaban delante de Dios; y los libros fueron abiertos; y otro libro fue abierto, el cual es el libro de la vida; y fueron juzgados los muertos por las cosas que estaban escritas en los libros, según sus obras. Ap.20:13 Y el mar dio los muertos que estaban en él; y la muerte y el Hades dieron los muertos que estaban en ellos; y fue hecho juicio de cada uno según sus obras.

9 El Rebaño de Yeshua (R1).

Figueroa, C. (2024). “Luz Profética: Escucha activa al Creador”. Recuperado el 23 de junio de 2024, de https://luzprofetica.cl.

(R1): Recomendado para quienes están en un primer acercamiento a la Biblia.

(R2): Recomendado para quienes buscan profundizar sobre una base en la Biblia.

9.1 Epígrafe

Vidas bajo el cuidado de Dios.

9.2 Texto base

Sal 23:1 Salmo de David. Yehwah (Ieuá) es mi pastor; no desfalleceré.

Sal 23:4 Aunque ande en valle de sombra de muerte, no temeré mal alguno; porque tu estarás conmigo; tu vara y tu cayado me confortarán. Sal 23:5 Aderezarás mesa delante de mí, en presencia de mis angustiadores; ungiste mi cabeza con aceite; mi copa está rebosando.

Jua 10:16 También tengo otras ovejas que no son de este corral, aquellas también me conviene traer, y oirán mi voz; y se hará un corral, y habrá un pastor.

9.3 Enlace

Nosotros estamos al cuidado de Yeshua… Y vamos a ver algunos aspectos en perspectiva:

9.4 Introducción

Revisemos la manera en que se consolidan las ovejas de Yeshua:

Mat.13:45 También el Reino de los cielos es semejante al “comerciante”, que busca “hermosas” perlas; Mat.13:46 que hallando una perla “extremadamente valiosa”, vende todo lo que tiene y la compra. Mat.13:47 También el Reino de los cielos es semejante a la red, que echada en el mar, recoge de toda “familia” de peces; Mat.13:48 la cual estando llena, la sacan a la orilla; y sentados, recogen lo bueno y lo malo echan fuera.

- El reino de los cielos es algo muy valioso que Yeshua conquistó para nosotros con su muerte.

- Sólo las almas que sinceramente sirven a Yeshua se apartan al cuidado en el rebaño.

Lo santo no se da a los cerdos (almas inmundas que no se alejarán de lo que los ensucia) ni a los perros (almas que caerán en apostasía):

Mat.7:6 No den lo santo a los perros, ni echen sus perlas delante de los cerdos; no sea que las pisoteen, se vuelvan y los “rompan”.

Como rebaño tenemos total dependencia de Yeshua:

Jua 15:5 Yo soy la vid, ustedes los pámpanos; el que permanece en mí, y yo en él, éste lleva mucho fruto; porque sin mí nada pueden hacer.

La domesticación tiene cambios genéticos:

- Las ovejas llegaron a ser una especie diferente de las cabras salvajes.

- Los perros guardianes del rebaño llegaron a ser una especie diferente de los lobos grises. En el rebaño de Dios serían los ángeles fieles a Dios en oposición a Satán y sus ángeles.

Quienes han rechazado el pacto de cobertura bajo Dios ha potenciado su autodefensa salvaje.

9.5 Divisiones

1.1.38 Yeshua es el pastor de almas humanas.

9.5.1.1 Sufrió en el alma nuestra liberación.

Isa 53:11 Del trabajo de su alma verá y será saciado. Y con su conocimiento justificará mi Esclavo justo a muchos; y él llevará las iniquidades de ellos.

9.5.1.2 Fue afligido guardando silencio hasta la muerte física.

Isa 53:7 Angustiado él, y afligido, no abrió su boca. Como oveja, fue llevado al matadero; y como cordero ante de sus trasquiladores enmudeció; y no abrió su boca.

Jua 10:11 Yo soy el buen pastor; el buen pastor su alma da por sus ovejas.

9.5.1.3 Fue atacado por “fuertes toros” mientras moría físicamente.

Sal 22:12 Me han rodeado muchos toros; fuertes toros de Basán me han cercado. Sal 22:13 Abrieron sobre mí su boca, como león rugiente que “arranca pedazos”.

Fue rodeado por animales fuertes que le causaron dolor de corazón (más que el romper de Mat 7:6).

9.5.1.4 Yeshua los exhibió y triunfó sobre ellos.

Col 2:15 y despojando los principados y las potestades, sacándolos a vergüenza pública, triunfando de ellos en su persona.

Yeshua un “león” que se ofreció como cordero.

Apo 5:5 El León de la tribu de Judá, la raíz de David ha vencido para abrir el libro y desatar sus 7 sellos.

1.1.39 Satán y sus ángeles, se comportan como depredadores de humanos.

9.5.1.5 Satán sedujo a los humanos con la ambición del conocimiento prohibido.

Gén 3:4 Y la serpiente dijo a la mujer: En realidad no morirán; Gén 3:5 porque Dios sabe que el día que ustedes coman de él, serán abiertos sus ojos y vendrán a ser como dioses, que conocen el bien y el mal.

Gén 3:22 Y dijo Yehwah (Ieuá) elohim: He aquí el hombre es como uno de nosotros sabiendo el bien y el mal; ahora, pues, para que no meta su mano, y tome también del árbol de la vida, y coma, y viva para siempre; Gén 3:23 y lo sacó Yehwah (Ieuá) del huerto de Edén, para que labrara la tierra de la que fue tomado.

9.5.1.6 Ángeles que pecaron engendraron hijos en mujeres.

Cazaron (con zeta) mujeres para engendrar y subsistir de otra forma. En esto también fueron depredadores.

Gén 6:2 viendo los hijos de elohim las hijas de los hombres que eran hermosas, tomaron mujeres, escogiendo entre todas.

Gén 6:4 Había gigantes en la tierra en aquellos días; y también después que entraron los hijos de elohim a las hijas de los hombres, y les engendraron hijos, éstos fueron los valientes, que desde la antigüedad fueron varones de nombre.

• Gigantes en aquellos días.

Jud 1:6 y a los ángeles que no guardaron su origen, mas dejaron su habitación, los ha reservado debajo de oscuridad en prisiones eternas hasta el juicio del gran día.

• Gigantes después de engendrar en mujeres.

9.5.1.7 Los demonios buscan unirse a las almas humanas en su vida física.

Deu 32:17 “Mataron animales” a los “demonios (por lo maligno)”, no a elohim; a los elohim que no conocieron.

Demonios incluye a los ángeles que pecaron, los que se pueden sincronizar con las almas humanas que aman las tinieblas.

Isa 48:22 No hay paz para los malos, dijo Yehwah (Ieuá).

Dios nos muestra algo más:

Luc 11:24 Cuando el espíritu inmundo sale del hombre, anda por lugares secos, buscando reposo; y no lo halla, dice: Volveré a mi casa de donde salí.

La sangre (con agua) está vinculada a almas en vida, Lev.17:14, si un espíritu inmundo se sincroniza con lo que ama un alma humana, se conecta a su sangre, un lugar que no es seco donde puede reposar, este es un tipo de demonio sin su equilibrio corporal físico, que lo busca en las vidas humanas. Y hay antecedentes de un profeta cuyas profecías pueden no estar perdidas (Jud.1:14 profetizó Enoc) un profeta que fue rechazado en el canon de la Biblia Hebrea y que hace referencia a un calendario anual que no requiere ajustarse agregado un mes cada tres años para corregir el ciclo lunar de 354 días, como el enfoque fariseo. Revisemos en la “Completa Apócrifa Etíope Biblia” de Gale C. Library, 2021: Enoc 72:32 el año es igual a sus 364 días. En Qumrán se encontró evidencia de los 2 calendarios y de la determinación de las festividades hebreas, considerando esta fórmula para relacionarlos: 354*3+30=1092=364*3.

Enoc 7:3 Y dieron a luz grandes gigantes, cuya altura era de 3000 varas (3000 varas = 2,5 m).

Enoc 15:8 Y ahora, los gigantes, que son producidos de los espíritus y de la carne, serán llamados espíritus malignos sobre la tierra. Enoc 15:9 Y en la tierra estará su morada. Los espíritus malignos han salido de sus cuerpos; porque nacen de los hombres y de los santos Vigilantes en su principio y origen primordial. Enoc 15:10 Serán espíritus malignos en la tierra, y espíritus malignos serán llamados. En cuanto a los espíritus del cielo, en el cielo tendrán su morada, pero en cuanto a los espíritus de la tierra, en la tierra será su morada.

9.5.1.8 Las fuerzas de maldad buscan seducir con el pecado a los creyentes santos hasta controlar su identidad y arrastrarlos a la destrucción.

Rom 7:11 porque el pecado, habida ocasión, me engañó por el mandamiento, y por él me mató.

1.1.40 Los ángeles fieles a Dios tienen respaldo del poder de Dios.

9.5.1.9 Miguel contra Satán apeló al poder de Dios.

Jud 1:9 Pues cuando el Arcángel Miguel contendía con el diablo, disputando sobre el cuerpo de Moisés, no se atrevió a usar de juicio de maldición contra él, antes le dijo: Señor “se imponga sobre ti”.

9.5.1.10 Miguel ayudó a Gabriel.

Dan 9:21 aún estaba hablando en oración, y aquel varón Gabriel, al cual había visto en visión al principio, volando con vuelo, me tocó como a la hora del sacrificio de la tarde.

Dan 10:13 Mas el príncipe del reino de Persia se puso contra mí 21 días; y he aquí, Miguel, uno de los principales príncipes, vino para ayudarme, y yo quedé allí con los reyes de Persia.

1.1.41 Las ovejas para estar protegidas deben estar con Dios en Yeshua.

9.5.1.11 Sin Yeshua nada podemos hacer.

Jua 15:5 Yo soy la vid, ustedes los pámpanos; el que permanece en mí, y yo en él, éste lleva mucho fruto; porque sin mí nada pueden hacer.

9.5.1.12 La vara de Dios.

Eze 20:37 Y los haré pasar bajo vara y los traeré en vínculo de pacto.

La vara sirve para espantar animales que amenazan el rebaño y además, a la salida del redil se usa para detener a las ovejas y examinarlas.

Sal 23:4 Aunque ande en valle de sombra de muerte, no temeré mal alguno; porque tu estarás conmigo; tu vara y tu cayado me confortarán.

9.5.1.13 El cayado del pastor a nuestro favor.

Miq 7:14 Apacienta tu pueblo con tu cayado, el rebaño de tu heredad.

Cayado, palo de cerca de 2 m., delgado, con un gancho en un extremo, que se usa para alcanzar suavemente a las ovejas lo que permite examinarlas o entrar en contacto con ellas (como cuando se pone en el costado de una para marcar la presencia); también se usa para levantar los corderos ponerlos al lado de su madre.

9.5.1.14 La unción de las ovejas a nuestro favor.

Hch 1:8 Pero recibirán la “fuerza” del Espíritu Santo que vendrá sobre ustedes; y me serán testigos en Jerusalén, en toda Judea, Samaria, y hasta lo último de la tierra.

A las ovejas se le ungía la cabeza con un aceite especial. La finalidad era protegerlas de plagas como la de la mosca que deposita sus huevos en sus fosas nasales.

En ovejas físicas se usaba un aceite para proteger las ovejas (no el de la santa unción Ex.30:31-32). No sirve cualquier aceite de motor, sino con un aceite vegetal perfumado

1.1.42 El redil es el lugar más adecuado a las necesidades de la época. en que Dios reúne a sus ovejas para cuidarlas.

9.5.1.15 El redil que juntó 2 rebaños.

Efe 2:14 Porque él es nuestra paz, que de ambos hizo uno, deshaciendo la pared intermedia de separación.

Jua 10:16 También tengo otras ovejas que no son de este “patio”, aquellas también me conviene traer, y oirán mi voz; y se hará un “rebaño” y habrá un pastor.

9.5.1.16 El redil desde la venida de Yeshua hasta que pasen las copas de ira.

Isa 26:20 Anda pues, pueblo mío, entra en tus aposentos, cierra tras ti tus puertas; escóndete un poquito, por un momento, entre tanto que pasa la ira.

9.5.1.17 El “redil” en el nuevo templo de 10 siglos.

Jn.14:3 Y si me voy les prepararé el lugar, vendré otra vez, y los tomaré a mí mismo, para que donde yo estoy, ustedes también estén.

Hay un lugar especial en el templo de Ezequiel que no estaba en el templo de Salomón:

Eze 41:12 Y el edificio que estaba frente del área separada (santísima) al lado oeste, era de 70 codos; y la pared del edificio, de 5 codos de anchura alrededor, y 90 codos de largo.

Los codos en Ezequiel son de codo y palmo (Ez.40:5: 43:13). Esto equivale al codo egipcio real.

https://egiptologia.com 1 codo real = codo + palmo = 7 palmos = 523 mm. = 52,3 cm.

Eze 40:5 La caña de medir que aquel varón tenía en la mano, era de 6 codos, de a codo y palmo.

52,3 cm * 6 = 313,8 cm = 3,14 m. ≈ π.

Hay un notable aporte para ver planos del templo, 2015, de la Arquitecto Sonia Hidalgo, en los planos que siguen y el lugar especial en referencia se identifica con el número 12:

9.5.1.18 El redil, en la nueva Jerusalén.

(El paraíso recuperado).

Gén 2:9 También había hecho producir Yehwah (Ieuá) elohim de la tierra todo árbol deseable a la vista, y bueno para comer, y el árbol de vida en medio del huerto, y el árbol de la ciencia del bien y del mal.

Eze 31:18 Los árboles del Edén en la tierra baja.

(Hay una convergencia hacia el centro de la Tierra de otro universo espiritual).

Apo 2:7 El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice a las Iglesias: Al que venciere, daré a comer del árbol de la vida, el cual está en medio del Paraíso de Dios.

Apo 22:2 En el medio de la plaza de ella, y de un lado y del otro del río, el árbol de la vida, que lleva 12 frutos, dando cada mes su fruto (calendario de 364 días) y las hojas del árbol son para la sanidad de las naciones.

9.6 Conclusión

El rebaño de Yeshua vencedor, será la esposa del Cordero:

1. Obedientes a Dios:

Jua 14:23 Jesús le contestó, y dijo: El que me ama guarda mi palabra, y mi Padre lo amará, y vendremos a él y haremos morada en él.

2. Unidos a Dios:

Jua 17:21 Para que todos sean una cosa; como tú, oh Padre, en mí, y yo en ti, que también ellos sean en nosotros una cosa.

3. Glorificados con memoria de lo que amamos:

Sal 17:15 Yo en justicia veré tu rostro; seré saciado cuando despierte a tu semejanza.

Una transformación más profunda que el paso de oruga a mariposa, respecto de las cuales se ha demostrado que como mariposas conservan memorias que tenían como orugas.

4. Lo que amamos en justicia, será nuestra vestimenta de boda:

Apo 19:7 Alegrémonos con mucho júbilo y entreguemos a Él la gloria, porque la fiesta de boda del Cordero ha llegado, y su esposa se ha preparado, Apo 19:8 y se le ha concedido que se atavíe de lino fino blanco, resplandeciente y puro, porque las obras justas de los santos es el lino fino blanco.

5. Hay una intimidad garantizada entre Dios y su pueblo:

Apo 14:3 y entonaban un cántico nuevo delante del trono y delante de las cuatro criaturas vivientes y delante de los ancianos, y nadie podía aprender el cántico, sino los 144.000 redimidos de la tierra.

10 La Regla Ministerial (R1).

Figueroa, C. (2024). “Luz Profética: Escucha activa al Creador”. Recuperado el 23 de junio de 2024, de https://luzprofetica.cl.

(R1): Recomendado para quienes están en un primer acercamiento a la Biblia.

(R2): Recomendado para quienes buscan profundizar sobre una base en la Biblia.

10.1 Epígrafe

El ministerio termina donde empieza el llamado del otro.

10.2 Texto base

2Co 10:16 Anunciaremos el Evangelio a los que están más allá de ustedes, sin entrar en la “regla” de otro para gloriarnos en lo que ya estaba “ajustado”.

Jer 23:28 El profeta con quien va el sueño, cuente el sueño; y con el que va mi palabra, cuente mi palabra verdadera. ¿Qué tiene que ver la paja con el trigo? Dijo Yehwah (Ieuá).

10.3 Enlace

El orden ministerial tiene una regla… Y la vamos a transparentar:

10.4 Introducción

1Co 14:29 Asimismo, los profetas hablen dos o tres, y los demás “separen completamente”.

Rom 9:16 Así que no es del que quiere, ni del que corre, sino de Dios que tiene misericordia.

10.5 Divisiones

1.1.43 Los pensamientos sujetos a la obediencia a Yeshua.

2Co 10:5 destruyendo consejos, y toda altura que se levanta contra la ciencia de Dios, y llevando cautivo todo pensamiento a la obediencia de Cristo.

1.1.44 Dios nos mide con una regla.

2Co 10:13 Pero nosotros no nos gloriaremos más allá de nuestra medida, sino conforme a la medida de la regla, la medida que Dios nos repartió, para llegar aun hasta ustedes.

10.5.1.1 Dios nos distribuye una medida de su gracia para llegar a la iglesia.

Efe 4:7 Pero a cada uno de nosotros es dada la gracia conforme a la medida del don del Cristo.

1.1.45 La medida de cada uno no incluye el trabajo ajeno.

2Co 10:15 No “haremos alarde” más allá de nuestra medida en trabajos ajenos; sino teniendo esperanza del crecimiento de su fe, que seremos muy engrandecidos entre ustedes, conforme a nuestra regla.

10.5.1.2 Debe profetizarse en orden.

1Co 14:39 Así que, hermanos, procuren profetizar; y no impidan el hablar lenguas. 1Co 14:40 Pero hágase todo “honestamente” y con “arreglo regular”.

1.1.46 Ajustemos nuestro camino al de Yeshua.

1Ts 5:14 También os rogamos, hermanos, que ”llamen cerca” a los que andan “no arreglados”, que consuelen a los de poco ánimo, que soporten a los flacos, que sean sufridos para con todos.

10.5.1.3 Las ovejas oyen la voz de su pastor y lo siguen.

1. A Yeshua.

Jua 10:27 Mis ovejas oyen mi voz, y yo las conozco, y me siguen.

2. A pastores locales.

Heb 13:17 Escuchen a sus pastores, y no se resistan a ellos; porque ellos velan por las almas de ustedes, como aquellos que han de dar cuenta; para que lo hagan con alegría, y no “en aprietos”; porque esto no les es “ganancia”.

10.5.1.4 La batalla con galardón debe ser en toda regla.

2Ti 2:5 Y aun también el que compite en juegos públicos, no es coronado si no compite legítimamente.

10.5.1.5 No se debe edificar sin permiso, sobre fundamento ajeno, para una colaboración ordenada.

Rom 15:20 Y de esta manera prediqué este evangelio, no donde antes Cristo fuera nombrado, para no edificar sobre fundamento ajeno.

1Co 3:6 Yo planté, Apolos regó; mas Dios ha dado el crecimiento.

1Co 3:9 Porque nosotros, somos colaboradores de Dios; y ustedes su labranza y su de edificio.

1.1.47 La señal de autoridad sobre las siervas.

1Co 11:9 Porque tampoco el varón es creado por causa de la mujer, sino la mujer por causa del varón. 1Co 11:10 Por lo cual, la mujer debe tener “privilegio” sobre su cabeza, por causa de los ángeles. 1Co 11:11 Pero en el Señor, ni el varón es sin la mujer, ni la mujer.

10.5.1.6 La mujer fue diseñada para complementar al varón y ayudarle.

Gén 2:18 Y dijo Yehwah (Ieuá) elohim: No es bueno que el hombre esté “separado”; le haré “ayuda” que esté “frente” a él.

10.5.1.7 Varón y mujer no son iguales ante Dios, sino complementarios.

Lev 12:2 La mujer cuando de a luz varón, será inmunda 7 días.

Lev 12:5 Y si da a luz mujer será inmunda 2 semanas.

Apo 12:5 Y ella dio a luz un hijo varón, el cual había de regir todas las naciones con vara de hierro; y su hijo fue arrebatado para Dios y para su trono.

Hch 13:22 Les levantó por rey a David, del que dio también testimonio, diciendo: He hallado a David varón conforme a mi corazón, el cual hará todo lo que yo quiero.

10.5.1.8 Hay un orden ministerial que Satán quiere romper, pero las puertas deben alzar sus cabezas.

Sal 24:7 “Eleven”, oh puertas, sus cabezas, y “elévense” ustedes, puertas eternas, y entrará el Rey de gloria. Sal 24:8 ¿Quién es este Rey de gloria? Yehwah (Ieuá) el fuerte y valiente, Yehwah (Ieuá) el valiente en batalla.Sal 24:9 “Eleven”, oh puertas, sus cabezas, y “elévense” ustedes, puertas eternas, y entrará el Rey de gloria.

La cabeza ministerial somos los varones que Yeshua a designado con ayuda útil ministerial.

Débora, siendo juez, respetó y dio espacio para alzar a Barac como cabeza militar, por ser un comandante militar del pueblo. En el ministerio no destacó a su esposo, Lapidot, sino a Barac y cuando este se rehusó a ir sin ella, tomó la gloria.

Jue 4:4 Y gobernaba en aquel tiempo a Israel una mujer, Débora, profetisa, mujer de Lapidot.

Jue 4:6 Y ella envió a llamar a Barac (comandante militar) y le dijo: ¿No te ha mandado Yehwah (Ieuá) elohim de Israel, diciendo: Ve al monte de Tabor, y toma contigo 10.000 hombres. Jue 4:7 y yo (al capitán Sísara) entregaré en tus manos?

Jue 4:8 Y Barac le respondió: Si tu vas conmigo, yo iré; pero si no vas conmigo, no iré. Jue 4:9 Y ella dijo: Iré contigo, pero no será tu honra en el camino que vas-

10.5.1.9 Aseguremos que nuestras obras para Dios estén en su perfecta voluntad.

1Re 19:9 Y allí se metió en una cueva, donde pasó la noche. Y vino a él palabra de Yehwah (Ieuá) el cual le dijo: ¿Qué haces aquí, Elías?

1Re 19:13 La cual cuando Elías la oyó, cubrió su rostro con su manto, y salió, y se puso en pie a la puerta de la cueva. Y he aquí llegó una voz a él, diciendo: ¿Qué haces aquí, Elías?

10.6 Conclusión

En cada iglesia local, casa de Dios, hay un mensajero principal (ángel) y que va en el camino de la vida, en Yeshua:

Apo 3:7 Y escribe al ángel de la Iglesia que está en Filadelfia: El Santo y Verdadero, con la llave de David; que abre y ninguno cierra; que cierra y ninguno abre, dice estas cosas: Apo 3:8 Yo conozco tus obras: he aquí, he dado puerta abierta delante de ti, y ninguno la puede cerrar; porque eres “pequeño en cantidad o número” y has guardado mi Palabra, y no has negado mi Nombre.

Apo 3:11 He aquí, que yo vengo pronto; retén lo que tienes, para que ninguno tome tu corona.

11 La vista Espiritual (R1).

Figueroa, C. (2024). “Luz Profética: Escucha activa al Creador”. Recuperado el 23 de junio de 2024, de https://luzprofetica.cl.

(R1): Recomendado para quienes están en un primer acercamiento a la Biblia.

(R2): Recomendado para quienes buscan profundizar sobre una base en la Biblia.

11.1 Epígrafe

Hay una forma de ungir nuestros ojos espirituales para ver lo que Dios quiere que veamos.

11.2 Texto base

Apo 3:18 Yo te amonesto que de mí compres oro afinado en fuego, para que seas hecho rico, y seas vestido de vestiduras blancas, para que no se descubra la vergüenza de tu desnudez; y unge tus ojos con colirio, para que veas.

11.3 Enlace

La vista espiritual en Dios es para los que tenemos fe... Y se alcanza amando de corazón las siguientes virtudes que debemos añadir:

11.4 Introducción

Apo.3:18 marca una secuencia de eventos que son claves:

1. Ser lavados por fe en la sangre de Yeshua.

2. Amar con todo el corazón a Dios.

3. Que ese amor impulse nuestra alma a obras de la luz.

4. Esas obras en Yeshua son nuestra vestimenta en el Señor.

5. Hay un tipo de obras que Yeshua separa de las básicas y que identifica con una unción especial en los ojos espirituales.

Para luchar en el espíritu se necesita visión, ya que de lo contrario seríamos como soldados espiritualmente ciegos:

2Ti 2:3 Y tu pues, trabaja como fiel soldado de Yeshua el Cristo.

11.5 Divisiones

1.1.48 Los profetas, videntes, necesitan renovar la visión en Dios.

1Sa 9:9 (Antiguamente en Israel cualquiera que iba a consultar a elohim, decía así: Venid y vamos hasta el vidente; porque el que ahora se llama profeta, antiguamente era llamado vidente).

1Re 19:9 Y allí se metió en una cueva, donde pasó la noche. Y vino a él palabra de Yehwah (Ieuá) el cual le dijo: ¿Qué haces aquí, Elías?

1Re 19:13 La cual cuando Elías la oyó, cubrió su rostro con su manto, y salió, y se puso en pie a la puerta de la cueva. Y he aquí llegó una voz a él, diciendo: ¿Qué haces aquí, Elías?

11.5.1.1 Vuélvete por tu camino.

1Re 19:15 Y le dijo Yehwah (Ieuá): Ve, vuélvete por tu camino, por el desierto de Damasco.

11.5.1.2 Unge a “Dios ha visto” por rey de Siria.

1Re 19:15 (...) y llegarás, y ungirás a “Hazael” por rey de Siria.

11.5.1.3 Unge a “Yehwah (Ieuá) es él” por rey de Israel.

1Re 19:16 y a Jehú hijo de Nimsi, ungirás por rey sobre Israel.

11.5.1.4 Unge a Eliseo tu sucesor.

1Re 19:16 (...) y a Eliseo hijo de Safat, de Abel-mehola (“Pradera de Danza”) ungirás para que sea profeta en lugar de ti.

1.1.49 Lo que debemos amar de corazón para añadir sobre la fe recibida.

11.5.1.5 Añadir valentía y conocimiento.

2Pe 1:5 Vosotros también, poniendo toda diligencia en esto mismo, “lleven al lado” de la fe, provean “valor”; y al ”valor”, “conocimiento”.

11.5.1.6 Añadir “dominio propio’  (parsimonia): “aguante alegre” y “piedad”.

2Pe 1:6 y en la ciencia, templanza; y en la templanza, paciencia; y en la paciencia, temor de Dios.

11.5.1.7 Añadir amor fraternal y amor (al prójimo y a Dios).

2Pe 1:7 y en el temor de Dios, amor fraternal; y en el amor fraternal, amor.

1.1.50 Con estas cosas daremos fruto conociendo a Dios.

2Pe 1:8 Porque si en vosotros hay estas cosas, y abundan, no os dejarán estar ociosos, ni estériles en el conocimiento de nuestro Señor Jesucristo.

1.1.51 Con estas cosas efectivamente vemos en el espíritu.

2Pe 1:9 Pero el que no tiene estas cosas, es ciego, y anda a tientas en el camino con la mano, habiendo olvidado de el  “lavamiento” de sus antiguos pecados.

11.6 Conclusión

2Pe 1:11 Porque de esta manera os será dada amplia entrada en el Reino eterno de nuestro Señor y Salvador Jesucristo.

Estas son las 7 llaves que se añaden a la fe y que Yeshua dijo que le entregaría a Pedro:

Mat 16:19 Y a ti daré las llaves del Reino de los cielos; todo lo que “ates” en la tierra será “atado” en los cielos; y todo lo que “desates” en la tierra será “desatado” en los cielos.

Rom 12:14 Bendigan a los que los persiguen; bendigan y no maldigan.

1. Atar en oración el avance del mal en los santos justificados

2. Desatar en oración el avance del bien en los santos justificados o los que se añadirán a ellos.

12 Las Bases de Génesis (R2).

Figueroa, C. (2024). “Luz Profética: Escucha activa al Creador”. Recuperado el 23 de junio de 2024, de https://luzprofetica.cl.

(R1): Recomendado para quienes están en un primer acercamiento a la Biblia.

(R2): Recomendado para quienes buscan profundizar sobre una base en la Biblia.

12.1 Epígrafe

Hay aspectos fundamentales reflejados en el inicio de Génesis.

12.2 Texto base

Gn.1:1 En un principio creó Dios los cielos y la tierra.

Rm.1:20 Porque las cosas invisibles de Él, su eterno poder y deidad, se hacen claramente visibles desde la creación del mundo, entendiéndose por medio de las cosas hechas.

12.3 Enlace

Hay un testimonio que da Dios que amplía nuestra visión cosmológica... Y vamos a considerarlo para enfocar las verdades en la Biblia:

12.4 Introducción

Hay una serie de aspectos respecto de los cuales el autor considera que ha recibido testimonio del Espíritu Santo, coherentes con la Palabra de Dios y que le han llevado a una visión cosmológica que no resulta factible imponer a otros creyentes, ya que es un testimonio gradual que no afecta la verdad fundamental de la salvación del alma y por ello, no debe alterar la verdadera comunión en Cristo. Resumamos los principales que tienen efecto en la visión del inicio de Génesis:

1. El poder de Dios puede ser entendido observando la ciencia humana y sus límites:

Rm.1:20 Porque desde la creación del mundo las cualidades invisibles de Dios, es decir, su eterno poder y su naturaleza divina, se perciben claramente a través de lo que él creó, de modo que nadie tiene excusa.

2. Dios Padre y Dios Hijo hicieron a su imagen y semejanza las almas de hombre y mujer, hay cuerpos espirituales y hay cuerpos físicos:

Gn.1:26 y dijo: Hagamos al “adam” (rojizo, de que muestra sangre en el rostro”, Gen 5:2) a nuestra imagen y semejanza. Gn.1:27 Y Dios creó al ser humano a su imagen; lo creó a imagen de Dios. “Macho” y “hembra” los creó. [Gen 2:22 “ishshá” (mujer, de ish, hombre)].

Gn.2:21 Entonces Yehwah (Ieuá) Dios hizo que el hombre cayera en un sueño profundo y, mientras éste dormía, le sacó una costilla y le cerró la herida.

Las células madres viven principalmente en la médula ósea, si hay que sacar un hueso con células madre para una clonación, una costilla es lo compromete menos la estructura corporal.

3. La vida humana física requiere un flujo de sangre que se renueva al respirar oxígeno y la vida humana espiritual requiere un flujo de alma que se renueva al respirar espíritu. Estos fluidos (alma y sangre) están conectados por un puente entre sus universos (espiritual y físico).

Lv.17:11 Porque el alma de la carne en la sangre está.

Dt.12:23 La sangre es el alma.

4. Dios antes de crear se organizó con Dios Hijo (la Sabiduría de Dios) antes de que con el alma de Dios Padre crearan, así como hizo el alma de la mujer antes de que con el alma del hombre se multiplicaran.

1Co.1:24 Cristo es potencia de Dios y sabiduría de Dios.

Pr.8:22 Yehwah (Ieuá) me poseyó en el principio de su camino, desde entonces, antes de sus obras. Pr.8:23 Eternalmente tuve el principado, desde el principio, antes de la tierra. Pr.8:24 Antes de los abismos fui “hecha girar”; antes que fueran las fuentes de las muchas aguas.

5. Dios comenzó creando el universo espiritual (día 1) y luego el universo físico desde la expansión (Big Bang, día 2). Desde esa expansión en un sentido del tiempo tendríamos la materia y en sentido inverso del tiempo la antimateria. Algo similar habría ocurrido en lo espiritual, en un sentido del tiempo tendríamos materia espiritual y en sentido inverso del tiempo antimateria espiritual. Dios creó puentes que conectan el universo físico de materia con los universos espirituales (de materia y antimateria). Revisemos dos:

- El puente en los cielos (universo físico de materia y universo espiritual de materia): 2R.2:11 Y mientras ellos iban caminando y hablando, he aquí, un carro de fuego con caballos de fuego apartó a los dos, y Elías subió a los cielos en el torbellino.

- El puente en las partes más bajas de la Tierra (universo físico y universo espiritual de antimateria): Ec.12:6 Antes que la cadena de plata (que une alma y sangre) se quiebre, y se rompa el cuenco de oro, y el cántaro se quiebre junto a la fuente, y la rueda se rompa sobre el pozo; Ec.12:7 Y el polvo vuelva a la tierra, como era antes, y el espíritu vuelva a Dios, que lo dio.

6. Dios fuera de la creación experimenta el tiempo en forma diferente a la manera lineal que percibimos en los universos creados y puede entrar en ellos a voluntad.

Lv.26:11 Y pondré mi morada en medio de ustedes y mi alma no los abominará.

El alma de Dios respira Espíritu Santo, este ciclo es la medida de tiempo de Dios.

Una manera de graficar la diferente percepción de tiempo es considerar las sinusoides que avanzan en el tiempo lineal y que se generan siguiendo los puntos que marca en una circunferencia un radio que se mueve en sentido contrario a los punteros de un reloj. La sinusoide va en un tiempo lineal y el círculo está en un tiempo rotatorio. Dios puede estar fuera de la línea de tiempo a su entera voluntad.

- Para integrar el electromagnetismo a este enfoque estas ondas sirven para representar la corriente alterna (AC) en un plano de coordenadas cartesianas (eje “x” abscisa y eje “y” ordenada) con números complejos, que son los únicos que permiten analizar las resistencias eléctricas. Pares ordenados con números reales en el eje “x” y números imaginarios en el eje “y”, donde se tiene que j^0 = j 1 = 1. Y,   j^2 = j -1 = -1 (este 1 y -1 están en el eje “y”, por eso se escriben j 1 y -1 j). Cada par ordenado está dado por (cos θ, j sin θ) siendo θ un ángulo variable en un círculo de radio 1.

7. Dios creó a partir de su ser y gradualmente agregó energía a los universos.

He.11:3 Por la fe entendemos haber sido compuestos los siglos por la palabra de Dios, siendo hecho lo que se ve, de lo que no se veía.

Gn.1:2 Pero la tierra “existió” “desolada” y “vacía”, había tinieblas sobre la faz del abismo, y el Espíritu de Dios se movía sobre la faz de las aguas.

Dios al ir incrementando su energía en los universos los llevó a sustentar la vida.

12.5 Divisiones

1.1.52 En la Biblia hay genealogías omitidas.

Este aspecto es clave para considerar la antigüedad de la humanidad:

https://www.agenciasinc.es/Noticias/El-cromosoma-Adan-y-la-Eva-mitocondrial-aparecieron-en-la-Tierra-en-fechas-similares Agosto-2013. El cromosoma Y humano surgió hace entre 120.000 y 156.000 años, en un tiempo cercano al femenino, de hace entre 99.000 y 148.000 años. Referencia bibliográfica: Revista “Science 341, 2 agosto 2013”.

Así, la genética ubica a la humanidad (hombre y mujer) como límite máximo hace 148.000 años. Esto posiciona a la humanidad cerca del final del Pleistoceno Medio y el inicio del Pleistoceno Superior, que se estimaba cercano a 129000 años (considerando el calentamiento del inicio del último interglaciar) sin contar con ratificación a 2020, de “Sección y Punto de Estratotipo de Límite Global” (GSSP). Estos 129000 años corresponden a 0,129 Ma (millones de años) o 129 Ka (miles de años). Lo que sería cerca de 127000 AEC.

12.5.1.1 Eva después de pecar con Adán, tuvo hijas antes de Caín y Abel.

Gén 3:16 A la mujer dijo: Multiplicaré en gran manera tus dolores y tus preñeces; con dolor darás a luz los hijos.

Gén 4:17 Y conoció Caín a su mujer.

12.5.1.2 La palabra hebrea “engendró” (H3205 yalád) considera hijos indirectos.

Deu 23:8 Los hijos que “nacieren de ellos” (H3205 yalád) en la tercera (H7992 shilishí) generación (H1755 dor).

12.5.1.3 Las genealogías hebreas normalmente referencian varones.

Gn.4:18 A Enoc le nació Irad, e Irad engendró (H3205 yalád) a Mehujael, y Mehujael engendró a Metusael, y Metusael engendró a Lamec

Metusael o Matusael, engendró a Lamec pero puede haberlo engendrado indirectamente teniendo hijas y luego estas, teniendo a Lamec.

1.1.53 El Paraíso al Este en Edén no es del universo físico.

12.5.1.4 Yeshua avisó que el jardín de Edén está donde van las almas justas que mueren.

Lc.23:43 Entonces Yeshua le dijo: De cierto te digo, hoy estarás conmigo en el paraíso.

12.5.1.5 Al morir las almas de los justos llegan al Paraíso.

No hay que confundir el relato siguiente con una parábola, porque Yeshua no dice que sea parábola:

Parábola (RAE): Narración de un suceso fingido de que se deduce, por comparación o semejanza, una verdad importante o una enseñanza moral.

Lc.16:22 Y aconteció que murió el mendigo y fue llevado por los ángeles al seno de Abraham; y murió también el rico, y fue sepultado. Lc.16:23 Y en el sheól alzó sus ojos, estando en los tormentos, y vio a Abraham de lejos, y a Lázaro en su seno. Lc.16:24 Entonces él, dando voces, dijo: Padre Abraham, ten misericordia de mí, y envía a Lázaro que moje la punta de su dedo en agua, y refresque mi lengua; porque soy atormentado en esta llama.

Lc.16:26 Y además de todo esto, una gran sima está constituida entre nosotros y vosotros, que los que quisieren pasar de aquí a vosotros, no pueden, ni de allá pasar a nosotros.

12.5.1.6 La Biblia Hebrea dice que el Jardín de Edén está donde van las almas de los muertos.

Ez.31:2 Di a Faraón rey de Egipto y a su pueblo: ¿A quién te asemejas en tu grandeza? (…) Ez.31:3 Al cedro del Líbano.

Ez.31:15 Así dijo Yehwah (Ieuá) Dios: El día que descendió al Sheol.

Ez.31:18 ¿A quién te has comparado así en gloria y grandeza entre los árboles del Edén? Pero serás derribado con los árboles del Edén en la tierra de abajo. Yacerás entre los incircuncisos, con los muertos a espada. Éste es Faraón y todo su pueblo, dice el Señor.

12.5.1.7 Dios puso el cuerpo físico de Adán en el universo espiritual del jardín en Edén.

Gn.2:7 Formó, pues, Yehwah (Ieuá) Dios al hombre del polvo de la tierra, y sopló en su nariz el aliento de vida; y fue el hombre un alma viviente. Gn.2:8 Y había plantado Yehwah (Ieuá) Dios un huerto en Edén al oriente, y puso allí al hombre que formó.

Habría un portal que le permitía a Adán y Eva pasar a la superficie de la Tierra física:

Gn.1:27 Y Dios creó al ser humano a su imagen; lo creó a imagen de Dios. Hombre y mujer los creó, Gn.1:28 y los bendijo con estas palabras: Sean fructíferos y multiplíquense; llenen la tierra y sométanla; dominen a los peces del mar y a las aves del cielo, y a todos los reptiles que se arrastran por el suelo.

12.5.1.8 El portal que unía las partes bajas de la Tierra con el otro universo fue cerrado.

Gn.3:24 Luego de expulsarlo, puso al oriente del jardín del Edén a los querubines, y una “sequía” ardiente que se movía por todos lados, para custodiar el camino que lleva al árbol de la vida.

Es posible que el puente que unía el universo físico y el universo espiritual que usaba Adán y Eva, en las partes más bajas de la Tierra, ahora esté bloqueado con lava volcánica en ambos universos.

1.1.54 Edén está en un universo espiritual.

12.5.1.9 Es un universo con árboles espirituales.

Gn.2:9 También había hecho producir Yehwah (Ieuá) Dios de la tierra todo árbol deseable a la vista y bueno para comer, el árbol de vida en medio del huerto y, el árbol de la ciencia del bien y del mal.

Jn.14:6 Yo soy el camino, la verdad y la vida; nadie viene al Padre, sino por mí.

Yeshua, Dios Hijo, es la fuente de estos árboles.

- El árbol de la vida:

Ap.21:1 Vi un cielo y una tierra nuevos, porque el primer cielo y la primera tierra pasaron, y el mar no existía más. Ap.21:2 Vi además la ciudad santa, la nueva Jerusalén, que bajaba del cielo, procedente de Dios, preparada como una novia hermosamente vestida para su prometido.

Ap.22:2 En el medio de la plaza de ella, y de un lado y del otro del río, el árbol de la vida, que lleva doce frutos, dando cada mes su fruto; y las hojas del árbol son para la sanidad de las naciones.

- El árbol de la ciencia del bien y del mal:

Is.5:20 ¡Ay de los que a lo malo dicen bueno, y a lo bueno malo; que hacen de la luz tinieblas, y de las tinieblas luz; que vuelven lo amargo dulce y de lo dulce amargo!

Gn.3:4 Entonces dijo la serpiente a la mujer: Ciertamente no morirán, Gn.3:5 sino que sabe Dios que el día que coman de él, se les abrirán los ojos y serán semejantes a Dios, conocedores del bien y del mal.

12.5.1.10 Es un universo que incluye la serpiente espiritual que llegó a ser Satán.

Gn.3:1 Pero la serpiente era más “lista” que todos los “seres vivos” del campo que Yehwah (Ieuá) Dios había hecho.

Ez.28:14 Tú, querubín ungido, protector, Yo te hice para esto. En el santo monte de Dios estuviste; en medio de las piedras de fuego te paseabas. Ez.28:15 Perfecto eras en todos tus caminos desde el día que fuiste creado, Hasta que se halló en ti maldad.

Ez.28:17 A causa de tu hermosura se enalteció tu corazón; a causa de tu esplendor corrompiste tu sabiduría. Yo te arrojo por tierra.

Stg.3:15 ¡No es ésta la sabiduría que desciende de lo alto, sino es “mundana”, “sensitiva” y diabólica!

- Fue sancionada a arrastrarse por esa Tierra:

Gn.3:14 Sobre tu “abdomen” andarás y polvo comerás todos los días de tu vida.

- Se adaptó al mar y subió a los cielos de ese universo espiritual:

Is.27:1 Aquel día Yehwah (Ieuá) visitará con su espada, grande, templada y poderosa, Al Leviatán (animal engalanado) serpiente huidiza, al Leviatán, serpiente tortuosa, Y matará al dragón del mar.

- Satán será arrojado a la Tierra de ese universo:

Ap.12:7 Estalló una batalla en el cielo: Miguel y sus ángeles luchaban contra el dragón; y luchó el dragón y sus ángeles, Ap.12:8 pero no prevaleció, ni fue hallado ya en el cielo lugar para ellos. Ap.12:9 Y fue arrojado el gran dragón, la serpiente antigua, el llamado diablo y Satán, el cual engaña al mundo entero; fue arrojado a la tierra, y sus ángeles fueron arrojados con él.

- Satán será atado 1000 años en el abismo de ese universo:

Is.14:13 Tú que decías en tu corazón: Subiré a los cielos, en lo alto, Junto a las estrellas de Dios levantaré mi trono, Y en el monte del testimonio me sentaré, a los lados del norte. Is.14:14 Sobre las alturas de las nubes subiré, Y seré semejante al Altísimo. Is.14:15 ¡Ay, pero tú, derribado eres hasta el Sheol, a lo profundo del abismo!

Ap.20:1 Vi a un ángel que descendía del cielo, teniendo la llave del abismo y una gran cadena en su mano. Ap.20:2 Y prendió al dragón, la serpiente antigua, que es el diablo y Satán, y lo ató por mil años; Ap.20:3 y lo arrojó al abismo, y lo encerró, y puso un sello encima de él, para que no engañara más a las naciones, hasta que se hayan cumplido los mil años. Después de estas cosas, es necesario que él sea desatado por un poco de tiempo.

12.5.1.11 Aguas de nuestro mundo se alimentaron con aguas del mundo espiritual de abajo.

Gn.2:10 Y del Edén salía un río que regaba el huerto y desde allí se dividía en cuatro cauces.

En nuestra superficie todavía se identifica el Tigris y el Éufrates.

- En tiempos del rey Ezequías. Rey de Judá, estaba la fuente de Gihón:

2Cr.32:30 Este mismo Ezequías, fue quien contuvo el manantial superior de las aguas del Gihón, desviándolas por abajo hacia el oeste, la ciudad de David.

- Hubo un exceso de esa agua la usó Dios en el Diluvio:

Gn.7:11 En el año 600 de la vida de Noé, el 17 del mes 2°, reventaron todas las fuentes del gran abismo, y las compuertas de los cielos fueron abiertas.

En este caso las aguas habrían emergido por la fosa Calipso (5270 m).

Gn.8:1 Entonces Dios se acordó de Noé y de todo ser vivo, y de todos los animales que estaban con él en el arca. Y Dios hizo pasar un viento sobre la tierra, y las aguas decrecieron. Gn.8:2 Y las fuentes del abismo y las compuertas de los cielos fueron cerradas, y la lluvia fue detenida desde los cielos.

1.1.55 El tiempo de vida.

Gn.3:19 con el sudor de tu rostro comerás el pan, hasta que vuelvas a la tierra, porque de ella fuiste tomado. Porque polvo eres y al polvo volverás.

El polvo básicamente es óxidos y carbonatos, pero está en el suelo donde hay fosfato de calcio, un cuerpo humano cremado deja cenizas (fosfato de calcio) y humo (óxidos de carbono) que volverá a la tierra.

Podían vivir para siempre a quienes se les permitía comer del árbol de la vida:

Gn.3:22 Y dijo Yehwah (Ieuá) Dios: He aquí el hombre es como uno de nosotros sabiendo el bien y el mal. Ahora que no alargue su mano y coma del árbol de la vida, y viva para siempre.

12.5.1.12 Había animales que murieron por no comer del árbol de la vida.

Gn.3:21 Y Yehwah (Ieuá) Dios hizo al hombre y a su mujer, túnicas de pieles y los vistió.

Estos animales serían de la superficie de la tierra (eventualmente ovejas).

12.5.1.13 Dios acortó los años de la vida física de la humanidad.

Gn.6:3 Y dijo Yehwah (Ieuá): No contenderá mi espíritu con el hombre para siempre, porque ciertamente él es carne; serán sus días 120 años.

Sal.90:10 Los días de nuestros años son 70 años, y en los robustos 80 años.

12.5.1.14 La muerte por comer el fruto prohibido es la del alma humana, luego del fuego.

Gn.2:17 pero del árbol del conocimiento del bien y del mal, no comerás porque el día que comas de él, ciertamente morirás.

Jn.3:19 Y esta es la condenación, porque la luz vino al mundo y los hombres amaron más las tinieblas que la luz; porque sus obras eran malas.

Mat.11:23 Y tú, Capernaum, que eres levantada hasta el cielo, hasta el Sheol serás abatida; porque si en los de Sodoma fueran hechas las maravillas que han sido hechas en ti, hubiera quedado hasta el día de hoy. Mat.11:24 Por tanto yo os digo, que a la tierra de los de Sodoma será más tolerable el castigo en el día del juicio, que a ti.

Mat.10:28 No teman a los que matan el cuerpo pero al alma no pueden matar, teman más bien al que puede destruir el alma y el cuerpo en el Valle de Hinón.

12.5.1.15 Incluso el alma de Satán dejará de ser.

Ez.28:14 Tú, querubín ungido, protector, Yo te constituí para esto. En el santo monte de Dios estuviste; En medio de las piedras de fuego te paseabas.

Ez.28:19 Todos los que te conocieron entre los pueblos se asombrarán de ti: Espanto serás, y para siempre dejarás de ser.

1.1.56 Abel y Caín con su descendencia.

12.5.1.16 El alma de Abel clama por justicia.

Gn.4:10 Pero Él dijo: ¿Qué has hecho? ¡La voz de la sangre de tu hermano clama a mí desde la tierra!

La voz es el alma de Abel que clama de las partes más bajas de la tierra en el universo espiritual.

Mat.23:34 Por tanto, he aquí, yo envío a vosotros profetas, y sabios, y escribas; y de ellos, a unos mataron y colgaron de un madero, y a otros azotaron en sus sinagogas, y persiguieron de ciudad en ciudad. Mat.23:35 Para que venga sobre ustedes toda la sangre justa que se ha derramado sobre la tierra, desde la sangre de Abel el justo.

12.5.1.17 El castigo a Caín.

Gn.4:11 Maldito seas tú de la tierra que abrió su boca para recibir la sangre de tu hermano de tu mano: Gn.4:12 Cuando labres la tierra, no te volverá a dar su fuerza; fugitivo y vagabundo serás en la tierra.

12.5.1.18 La señal sobre Caín.

Gn.4:15 Y le respondió Yehwah (Ieuá): Cierto que cualquiera que matare a Caín, siete veces será castigado. Entonces Yehwah (Ieuá) puso señal en Caín, para que no lo “golpeara” cualquiera que le hallara.

No está revelada la señal sino su finalidad. En https://israelbiblicalstudies.com/ se resume que hay suposiciones y se ha interpretado de diversas maneras.

12.5.1.19 El dicho de Lamec descendiente de Caín.

Gn.4:24 que siete veces será vengado Caín, pero Lamec setenta veces siete.

Jer.23:16 Así dijo Yehwah (Ieuá) de los ejércitos: No escuchen las palabras de los profetas que les profetizan; los hacen desvanecer; hablan visión de su corazón, no de la boca de Yehwah (Ieuá).

- La pretensión por miedo de Lamec fue corregida por la regla del perdón:

Mat.18:22 No te digo hasta siete, sino aun hasta setenta veces siete.

12.6 Conclusión

Ex.33:18 [Moisés] entonces dijo: Te ruego que me muestres tu gloria. Ex.33:19 Y él respondió: Yo haré pasar todo mi bien delante de tu rostro.

Ex.33:23 Después apartaré mi mano y verás mi espalda pero mi rostro no se verá.

13 La Intercesión Activa del “justo” (R1).

Figueroa, C. (2024). “Luz Profética: Escucha activa al Creador”. Recuperado el 23 de junio de 2024, de https://luzprofetica.cl.

(R1): Recomendado para quienes están en un primer acercamiento a la Biblia.

(R2): Recomendado para quienes buscan profundizar sobre una base en la Biblia.

13.1 Epígrafe

La petición activa del justo a los ojos de Dios.

13.2 Texto base

Stg 5:16 “Reconozcan” sus faltas unos a otros, y “deseen a Dios” los unos por los otros, para que sean “curados”. Porque la “petición” “activa (energéo)” del “justo (equitativo)”, “mucha” “fuerza tiene”.

1Co 6:19 El Espíritu Santo,  está en ustedes, lo tienen de Dios y no son de ustedes.

Rom 8:26 El Espíritu “se aferra a nosotros (para que venzamos)” en nuestra “debilidad”; porque “orar a Dios” como “es necesario”, no “vemos”; pero el Espíritu “intercede a favor de” nosotros con “gemidos” “indecibles”.

13.3 Enlace

La oración activa del justo es poderosa... Y vamos a destacar aspectos claves:

13.4 Introducción

8. El ABC para orar:

Alcanzada la justicia ante los ojos de Dios, la oración enérgica se apoya en el Dios “lento para la ira” y de “bondad” “estable”, Ex.34:6.

La palabra “energéo” del griego, por la LXX nos permite llegar en Is.41:4 a “paál” (hacer).

1. Santidad de quien ora.

2. Convicción de lo que el Dios misericordioso quiere hacer, Lc.11:20.

3. Orar activos y con autoridad (como Moisés dijo “yo te mando”, Dt.30:8) en el Espíritu, en la dirección a la que apunta el dedo de Dios.

Dt.30:8 Y tu volverás, y oirás la voz de Yehwah (Ieuá) y pondrás por obra todos sus mandamientos, que yo te mando hoy.

Jua 11:43 (Yeshua): Clamó a “gran” voz: Lázaro, ven fuera.

Mar 9:25 (Yeshua): “se impuso sobre” el espíritu ‘impuro”, diciéndole: Espíritu mudo y sordo, te mando, sal de él y no entres más en él.

9. Aplicar la “sensatez” de la serpiente:

Mat 10:16 (a los apóstoles) He aquí, yo los “pongo aparte” como a ovejas en medio de lobos; sean pues “sensatos” como serpientes, y “puros” como palomas.

José Aguilar (biólogo) en https://www.revistacientifica.amc.edu.mx, 2016, especificó que las serpientes atacan acorraladas, buscan sobrevivir, defienden su territorio.

Además, cuando muerden con veneno a presas que pueden defenderse, se alejan hasta que haga efecto el veneno y entonces vuelven por su presa.

1. La armadura en Yeshua es en lo fundamental defensiva.

2. La Palabra de Dios en el Espíritu Santo es la daga que proclamamos.

Pedir la reprensión de Dios sobre Satán:

Jud 1:9 Pues cuando el Arcángel Miguel contendía con el “calumniador”, “decidiendo” sobre el cuerpo de Moisés, no se “aventuró” a “imponerse sobre el” con maldición en su contra, antes le dijo: El Señor “se imponga sobre ti”.

13.5 Divisiones

1.1.57 Conexión al poder de Dios.

Mar 9:29 “Oración (adoración)” y “ayuno en el día de la expiación”.

13.5.1.1 Comunicación en oración (adoración) a Dios.

Isa 6:1 Vi a Yehwah (Ieuá) sentado sobre un trono.

Isa 6:2 Y encima de él estaban serafines; cada uno con 6 alas; con 2 cubrían sus rostros, con 2 cubrían sus pies, y con 2 volaban. Isa 6:3 Y el uno al otro daba voces, diciendo: Santo, Santo, Santo, Yehwah (Ieuá) de los ejércitos; toda la tierra está llena de su gloria.

Isa 6:5 Entonces dije: Soy hombre inmundo de labios.

Isa 6:6 Y voló hacia mí uno de los serafines, teniendo en su mano un carbón encendido, tomado del altar (Yeshua) con unas tenazas; Isa 6:7 y tocando con él sobre mi boca, dijo: He aquí que esto tocó tus labios, quita tu iniquidad y te limpia de pecado. Isa 6:8 Después oí la voz de Yehwah (Ieuá) que decía: ¿A quién enviaré, y quién irá por nosotros? Entonces respondí: Aquí estoy, envíame a mí. Isa 6:9 Entonces dijo: Anda, y di a este pueblo.

10. Humildes y reverentes, asegurar nuestra limpieza en Yeshua.

11. En actitud de adoración, escucharle, hablarle y recibir instrucciones.

13.5.1.2 La comunión con Dios.

Lev 23:27 Pero al día10 de mes 7° será el día (yom) de la “expiación” (kipur, de cubrir); tendrán santa convocación, y “menospreciarán” sus almas, y ofrecerán ofrenda encendida al Yehwah (Ieuá).

- Yeshua con su sangre que más que cubrir quita el pecado, He.9:26.

- Sólo en Yeshua nuestra alma está limpia, en un proceso dinámico.

1Jn 1:7 mas si andamos en luz, como él está en luz, tenemos comunión con él, entre nosotros, y la sangre de Jesucristo, su Hijo, nos limpia de todo pecado. 1Jn 1:8 Si decimos que no tenemos pecado nos engañamos a nosotros mismos, y no hay verdad en nosotros.

13.5.1.3 Enviando un tiempo hacia atrás de nuestro avance, a Satán.

Luc 4:8 Yeshua dijo: “Hacia atrás” de mí, Satán, porque escrito está: Al Señor tu Dios adorarás y a él solo servirás.

Luc 4:13 Y acabada toda “prueba”, el “calumniador” se fue de él por un tiempo.

13.5.1.4 Ejerciendo autoridad en Yeshua sobre los espíritus malos.

Mar 5:8 Yeshua dijo: “Fuera” de este hombre, espíritu “impuro”.

Jua 5:14 Yeshua dijo al hombre liberado: He aquí, has sido sanado; no peques más, para que no te venga alguna cosa peor.

Mar 9:25 Yeshua dijo: Me “impongo sobre” ti, “fuera” de él, y “ya no” “entres” en él.

• Los hijos de elohim que pecaron:

Deu 32:17 “Mataron animales” a los “demonios (por lo maligno)”, no a elohim; a los elohim que no conocieron.

Sal 82:6 Ustedes son elohim, hijos del Altísimo. Sal 82:7 Pero como hombres morirán y caerán como cualquiera de los “principados”.

- Según Enoc en la Biblia de Etiopía. África:

Los Vigilantes 15:8 Los gigantes producidos de los espíritus y de la carne, serán llamados espíritus malignos sobre la tierra. Los Vigilantes 15:9 Y en la tierra estará su morada. Los espíritus malignos han salido de sus cuerpos; porque nacen de los hombres y de los santos Vigilantes es su principio y origen primordial.

- Los espíritus malos (almas de híbridos) sedientos y sin paz:

Luc 11:24 Cuando el espíritu inmundo sale del hombre, anda por lugares secos, buscando reposo; no lo halla y dice: Volveré a la “morada” de donde salí.

1.1.58 Oración con propósitos.

13.5.1.5 Vivimos para el avance de la obra en Yeshua.

Flp 1:21 Porque para mí el vivir es Cristo y el morir, ganancia. Flp 1:22 Pero di vivir en la carne, será para fruto de la obra, no sé entonces qué escoger.

Esto enmarca las oraciones por:

1.  Salud. Y,

2.  Prosperidad.

13.5.1.6 La iglesia debe actuar coordinada y unida bajo Yeshua.

Col 2:19 El vínculo a la cabeza, de la cual todo el cuerpo, alimentado y unido por sus ligaduras y coyunturas, crece en el aumento de Dios.

1. Los ministros dones.

Efe 4:8 Yeshua dio dones a los hombres.

Efe 4:11 Y él dio unos, apóstoles; a otros, profetas; a otros, evangelistas; a otros, “pastores y maestros”.

2. Los dones del Espíritu.

1Co 14:1 Sigan el amor; y procuren los dones espirituales, mas sobre todo que profeticen.

1Co 14:29 Asimismo, los profetas hablen dos o tres, y los demás “separen completamente”.

3. La finalidad de profetizar.

1Co 14:3 Mas el que profetiza, habla a los hombres para edificación, exhortación y consolación.

13.5.1.7 Pidamos a Dios el reino con Yeshua durante el imperio del Anticristo.

Dan 2:44 Y en los días de estos reyes, el elohim del cielo levantará un reino eterno que no se corromperá; y no será dejado a otro pueblo este reino; el cual desmenuzará y consumirá todos estos reinos, y permanecerá para siempre.

- La venida de Yeshua.

- La venida de ungidos como Ciro respaldados por Dios.

Isa 44:28 que llamo a Ciro, mi pastor; y todo lo que yo quiero, cumplirá, diciendo a Jerusalén: Serás edificada; y al templo: Serás fundado.

Dan 8:16 Y oí una voz de hombre que “llamó fuera” y dijo: Gabriel, enseña la visión a éste.

Dan 10:13 Mas el príncipe del reino de Persia se puso contra mí veintiún días; y he aquí, Miguel, uno de los principales príncipes, vino para ayudarme, y yo quedé allí con los reyes de Persia.

1. Gobernantes al servicio de Dios, como Ciro.

2. Ángeles como Miguel frenando principados espirituales malignos.

3. Ángeles como Gabriel, respaldados por otros como Miguel, guiando el gobierno.

1.1.59 Pidamos por la sanidad de nuestra tierra.

13.5.1.8 La tierra recibe la destrucción del pecado como si fueran rayos.

Gén 3:17 Y a Adán dijo: Maldita será la tierra por tu causa.

13.5.1.9 El pueblo de Dios debe humillarse a favor de la tierra.

2Cr 7:14 si se humilla mi pueblo, sobre los cuales mi nombre es invocado, “juzgan (intercediendo)”, y buscan mi rostro, y se convierten de sus malos caminos; entonces yo oiré desde los cielos, y perdonaré sus pecados, y sanaré su tierra.

1. La tierra sufre por el pecado y puede llegar a la desolación, como Sodoma y Gomorra.

2. Los justificados en Yeshua en su territorio pueden pedir a Dios que su tierra sea sanada:

- Humillación del pueblo de Dios.

- Juzgar (intercediendo).

- Buscar el rostro de Dios.

- Conversión de los malos caminos.

13.5.1.10 Por 10 justos intercediendo por una ciudad Dios puede extender misericordia para no destruirla.

Gén 18:25 Abraham dijo; Lejos de ti el hacer morir al justo con el impío, y que sea el justo tratado como el impío; nunca hagas eso. El juez de toda la tierra, ¿No ha de hacer justicia?

Gén 18:32 Y Abraham dijo: No “arda” ahora mi Yehwah (Ieuá) si hablo solamente una vez: Si hay allí 10 justos Respondió Yehwah (Ieuá): No la destruiré, por 10 justos.

13.6 Conclusión

- Atemos o desatemos, sólo para bendecir:

Rom 12:14 Bendigan a los que los persiguen; bendigan y no maldigan.

Mat 18:18 De cierto os digo que todo lo que aten en la tierra, será atado en el cielo; y todo lo que desaten en la tierra, será desatado en el cielo.

- Dejemos que fluya por nosotros el amor en Yeshua:

Col 3:14 Y sobre todas estas cosas vístanse de amor, que es el vínculo de la perfección.

14 El Enfoque de la Muerte (R1).

Figueroa, C. (2024). “Luz Profética: Escucha activa al Creador”. Recuperado el 23 de junio de 2024, de https://luzprofetica.cl.

(R1): Recomendado para quienes están en un primer acercamiento a la Biblia.

(R2): Recomendado para quienes buscan profundizar sobre una base en la Biblia.

14.1 Epígrafe

Entendiendo el alcance de la muerte física.

14.2 Texto base

Ec.5:15 Como salió del vientre de su madre, desnudo, así vuelve, yéndose tal como vino; y nada tiene de su trabajo para llevar en su mano.

Apo 14:13 Y oí una voz del cielo que me decía: Escribe: Bienaventurados son los muertos, que de aquí en adelante mueren en Señor. Sí, dice el Espíritu, descansan de sus labores; y sus obras los siguen.

14.3 Enlace

Nosotros debemos atesorar buenas obras en la voluntad de Dios... Y vamos a revisar el alcance que esto tiene más allá de la muerte:

14.4 Introducción

No es posible vivir pensando en que no moriremos, sino preparados para nuestro destino eterno.

Al morir no nos llevamos nada físico pero los recuerdos de las obras siguen en nosotros:

Dios mirando lo que ama el corazón de una persona y así sabe, si tendrá buenas o malas obras:

1S.16:7 [Y Yehwah (Ieuá) dijo]: Porque el hombre ve lo que está delante de sus ojos, mas Yehwah (Ieuá) ve el corazón.

Así como el corazón físico impulsa la sangre, tenemos un corazón espiritual que impulsa la sangre:

Lev 17:14 Porque el alma de toda carne, su vida, está en su sangre.

14.5 Divisiones

1.1.60 Lo que amamos acumula obras en registros de memoria.

14.5.1.1 Hay un registro de Dios en el que están las obras de cada persona.

Ap.20:12 Y vi los muertos, grandes y pequeños, que estaban delante de Dios; y los libros fueron abiertos; y otro libro fue abierto, el cual es el libro de la vida; y fueron juzgados los muertos por las cosas que estaban escritas en los libros, según sus obras.

14.5.1.2 El alma de cada mártir tiene memoria.

Ap.6:9 Y cuando él hubo abierto el quinto sello, vi debajo del altar las almas de los que habían sido muertos por causa de la palabra de Dios y por el testimonio que ellos tenían. Ap.6:10 Y clamaban a alta voz diciendo: ¿Hasta cuándo, Señor, Santo y Verdadero, no juzgas y vengas nuestra sangre de los que moran en la tierra?

14.5.1.3 Al morir hay un primer descanso o sufrimiento según las obras.

Lc.16:22 Y aconteció que murió el mendigo, y fue llevado por los ángeles al seno de Abraham; y murió también el rico, y fue sepultado. Lc.16:23 Y en el Hades alzó sus ojos, estando en los tormentos, y vio a Abraham de lejos, y a Lázaro en su seno. Lc.16:24 Entonces él, dando voces, dijo: Padre Abraham, ten misericordia de mí, y envía a Lázaro que moje la punta de su dedo en agua, y refresque mi lengua; porque soy atormentado en esta llama. Lc.16:25 Y le dijo Abraham: Hijo, acuérdate que recibiste tus bienes en tu vida, y Lázaro también males; mas ahora éste es consolado aquí, y tu atormentado. Lc.16:26 Y además de todo esto, una gran sima está constituida entre nosotros y vosotros, que los que quisieren pasar de aquí a vosotros, no pueden, ni de allá pasar a nosotros.

Sima (RAE): Cavidad grande y profunda en la tierra.

Cima (RAE): Punto más alto de los montes, cerros y collados.

1.1.61 Las malas obras se queman y si fueron mayoría, luego las almas se destruyen.

14.5.1.4 La causa de la condenación es amar más las malas obras.

Jn.3:19 Y esta es la condenación: porque la luz vino al mundo, y los hombres amaron más las tinieblas que la luz; porque sus obras eran malas.

14.5.1.5 En el tribunal de Yeshua se quemarán malas obras que estén en sus santos.

2Co.5:10 porque es necesario que todos nosotros comparezcamos delante del tribunal del Cristo, para que cada uno reciba según lo que hubiere hecho por medio del cuerpo, bueno o malo.

1Co.3:15 Mas si la obra de alguno es quemada, será salvo pero “herido” como por fuego.

14.5.1.6 Yeshua reinará por mil años a naciones que efectivamente fueron sus ovejas.

Mat.25:33 Y pondrá las ovejas a su derecha, y los cabritos a la izquierda. Mat.25:34 Entonces el Rey dirá a los que estarán a su derecha: Vengan benditos de mi Padre, hereden el Reino preparado para ustedes desde la fundación del mundo.

Mat.25:41 Entonces dirá también a los que estarán a la izquierda: Apártense de mí “aborrecibles”, al fuego eterno preparado para el “calumniador” y sus ángeles.

14.5.1.7 Luego del milenio, los muertos serán juzgados ante Dios.

Ap.20:11 Y vi un gran trono blanco y al que estaba sentado sobre él, delante del cual huyó la tierra y el cielo; y no fue hallado el lugar de ellos. Ap.20:12 Y vi los muertos, grandes y pequeños, que estaban delante de Dios; y los libros fueron abiertos; y otro libro fue abierto, el cual es el libro de la vida; y fueron juzgados los muertos por las cosas que estaban escritas en los libros, según sus obras. Ap.20:13 Y el mar dio los muertos que estaban en él; y la muerte y el Hades dieron los muertos que estaban en ellos; y fue hecho juicio de cada uno según sus obras.

Ap.20:15 Y el que no fue hallado escrito en el libro de la vida, fue lanzado en el lago de fuego.

- Se juzga la duración de la agonía, antes de la destrucción de cada alma:

Mat.10:14 Y donde no los reciban, ni oigan sus palabras, salgan de aquella casa o ciudad, y sacudan el polvo de sus pies. Mat.10:15 De cierto os digo, que el castigo será “más soportable” en el día del juicio, a la tierra de los de Sodoma y de los de Gomorra, que a aquella ciudad.

Mat.10:28 Y no teman a los que matan el cuerpo, mas al alma no pueden matar; teman antes a aquel que puede destruir el alma y el cuerpo en el “Valle de Hinón” (el lugar en que se quemaba la basura en Jerusalén).

- Satán luego del más largo sufrimiento, sufrirá la aniquilación de su alma:

Eze 28:14 Tú, querubín grande que cubre, yo te puse; en el santo monte de elohim estuviste; en medio de piedras de fuego anduviste. Eze 28:15 Perfecto eras en todos tus caminos desde el día que fuiste creado, hasta que se halló en ti maldad.

Eze 28:19 Todos los que te conocieron de entre los pueblos, se asombrarán sobre ti; conturbado fuiste y nunca más serás para siempre.

1.1.62 Amemos de corazón los tesoros del cielo, en la presencia de Dios.

14.5.1.8 Yeshua nos motiva a hacernos tesoro en el cielo de corazón.

Mat.6:20 Háganse tesoros en el cielo, donde ni polilla ni orín corrompen, y donde ladrones no minan ni hurtan: Mat.6:21 Porque donde esté su tesoro, allí estará su corazón.

14.5.1.9 Lo que amamos de corazón en Dios se reflejará en buenas obras.

Stg.2:14 Hermanos míos, ¿qué aprovechará si alguno dice que tiene fe, y no tiene las obras? ¿Esa fe le podrá salvar?

14.5.1.10 Los frutos testifican.

Mat.7:20 Así que, por sus frutos los conocerán.

14.5.1.11 Yeshua verá el fruto de su aflicción.

Is.53:11 Del trabajo de su alma verá y será saciado. Y con su conocimiento justificará mi siervo justo a muchos; y él llevará las iniquidades de ellos.

1.1.63 La iglesia tiene un futuro glorioso.

14.5.1.12 Se le ha concedido vestirse de acciones justas.

Ap.19:8 Y le ha sido dado que se vista de tela de lino finísimo, limpio y resplandeciente; porque el lino finísimo es la justicia de los santos.

14.5.1.13 Será galardonada por sus buenas obras.

Ap.22:12 Y he aquí, yo vengo rápido y mi galardón está conmigo, para recompensar a cada uno según sea su obra.

14.5.1.14 Tiene reservada una comunión íntima en la adoración.

Ap.14:1 Y miré, y he aquí, el Cordero estaba sobre el monte de Sion, y con él 144.000 que tenían el Nombre de su Padre escrito en sus frentes.

Ap.14:3 Y cantaban como un cántico nuevo delante del trono, y delante de los cuatro animales, y de los ancianos; y ninguno podía aprender el cántico sino aquellos ciento cuarenta y cuatro mil, los cuales son comprados de la tierra.

14.5.1.15 Reyes y sacerdotes humildes ante Dios.

Ap.1:6 y nos ha hecho reyes y sacerdotes para Dios y su Padre: a él sea gloria e imperio por los siglos de los siglos. Amén.

Ap.4:10 los veinticuatro ancianos se postran delante del que está sentado en el trono, y adoraban al que vive para siempre jamás; y echan sus coronas delante del trono, diciendo: Ap.4:11 Señor, digno eres de recibir gloria y honra y virtud, porque tu creaste todas las cosas, y por tu voluntad tienen ser y fueron creadas.

12 + 12 = 24

12.000 de cada tribu espiritual:  12000 * 12 = 144.000 sellados.

14.6 Conclusión

Ecl 7:2 Mejor es ir a la casa del luto que a la casa de festejo; porque aquello es el fin de todos los hombres; y el que vive se advertirá.

Ecl 7:4 El corazón de los sabios está en la casa del luto; mas el corazón “engordado” está en la casa de alegría.

Sal.119:70 El corazón de ellos está engrosado como sebo, Pero yo me deleito en tu Ley.

15 El Anticristo Engañador (R1).

Figueroa, C. (2024). “Luz Profética: Escucha activa al Creador”. Recuperado el 23 de junio de 2024, de https://luzprofetica.cl.

(R1): Recomendado para quienes están en un primer acercamiento a la Biblia.

(R2): Recomendado para quienes buscan profundizar sobre una base en la Biblia.

15.1 Epígrafe

El Anticristo engaña a creyentes desapercibidos.

15.2 Texto base

Apo 19:11 Y vi el cielo abierto; y he aquí un caballo “de luz”; y el que estaba sentado sobre él, era llamado Fiel y Verdadero.

Apo 6:2 Y miré, y he aquí un caballo “de luz”; y el que estaba sentado encima de él, tenía un arco; y le fue dada una corona, y salió victorioso.

Mat.24:24 Porque se levantarán falsos ungidos y falsos profetas, darán señales grandes y prodigios; de tal manera que engañarán, si es posible, aun a los escogidos.

15.3 Enlace

El Anticristo trata de engañar a los creyentes... Y vamos a revisar con cuidado los aspectos en los que debemos velar:

15.4 Introducción

Cuando revisamos en Apo 19:11 vemos a Yeshua que viene en un caballo “de luz” y si comparamos con Apo 6:2 notamos que el Anticristo también viene en un caballo “de luz”. En esos contextos se está refiriendo a naves espirituales de comandantes de ejércitos, pero no podemos dejar de relacionar con el hecho de que los creyentes somos hijos de luz, Luc 16:8, que Yeshua es cabeza del cuerpo de creyentes, Efe 5:23, que nos guía con su voz, Jua 10:27, y que el Anticristo envía su voz para tratar de engañarnos y llevarnos a la destrucción.

Visualicémonos como caballos “de luz” que el Mesías Yeshua quiere y debe gobernar:

Stg 3:3 Ponemos freno en la boca de los caballos para que nos obedezcan y gobernamos todo su cuerpo

Brida (RAE): Freno del caballo con las riendas y todo el correaje que sirve para sujetarlo a la cabeza del animal.

Bocado (RAE): Parte del freno que entra en la boca de la caballería.

Ahora visualicemos la manera en que como caballos “de luz” el Anticristo nos quiere dirigir:

Stg.3:5 La lengua es un miembro pequeño y se gloría de grandes cosas. He aquí, un pequeño fuego ¡Cuán grande bosque enciende! Stg.3:6 Lengua es un fuego, un mundo de maldad. Así es la lengua entre nuestros miembros que contamina todo el cuerpo, e inflama el curso de nuestra naturaleza, y es inflamada del “Valle de Hinón”.

¿Puede estar bajo este ataque un creyente consagrado, que no puede estar endemoniado? Si.

2Co 12:7 Se me dio una “púa” en mi carne, un mensajero de Satán que me abofetee, para que no me enaltezca.

Rm.7:20 Y si hago lo que no quiero, ya no obro yo, sino el pecado que mora en mí.

1Jn.1:8 Si decimos que no tenemos pecado nos engañamos a nosotros mismos y no hay verdad en nosotros.

15.5 Divisiones

1.1.64 El Anticristo en la historia de Europa y Asia Menor.

Dn.2:32 La cabeza de esta imagen era de fino oro; sus pechos y sus brazos, de plata; su vientre y sus muslos, de bronce; Dn.2:33 sus piernas de hierro; sus pies, en parte de hierro, y en parte de barro cocido. Dn.2:34 Estabas mirando, hasta que una piedra fue cortada, no con manos, la cual hirió a la imagen en sus pies de hierro y de barro cocido, y los desmenuzó. Dn.2:35 Entonces fue también desmenuzado el hierro, el barro cocido, el bronce, la plata y el oro, y se volvieron como tamo de las eras del verano; y los levantó el viento, y nunca más se les halló lugar. Mas la piedra que hirió a la imagen, fue hecha un gran monte, que llenó toda la tierra.

Gn.14:18 Entonces Melquisedec, rey de Salem, sacó pan y vino; era sacerdote de “El” (Poderoso) “Elion” (elevado, de Alá, ascender).

https://www.worldhistory.org/trans/es/1-652/baal/

“Yahvé fue considerado en su día como un miembro del gran panteón gobernado por El” Maxwell Miller, J.; Hayes, J. H. Una historia del antiguo Israel y Judá. 2006.

“El traspaso de poder de un dios del cielo más antiguo a un dios de la tormenta más joven está atestiguado en otras culturas contemporáneas del Mediterráneo oriental. Cronos fue apresado y sucedido por su hijo Zeus, Yahvé sucedió a El como dios de Israel, el dios hurrita Teshub asumió la realeza en el cielo tras haber derrotado a su padre Kumarbi, y Baal sustituyó a El como cabeza efectiva del panteón ugarítico”. Coogan, M.; Smith, M. Historias de Canaán Antiguo. 2012.

El se manifiesta como 2 sacerdotes: Yehwah (Ieuá) Padre como Melquisedec y Yehwah (Ieuá) Hijo como un sacerdote similar pero diferente, Heb 7:11. Yehwah (Ieuá) Padre e Hijo, son el elohim creador, lo que incluye a dioses que en su estado normal no pueden engendrar hijos y necesitaron adoptar cuerpos biológicos para unirse a las mujeres y engendrar híbridos antes del diluvio. La tradición que impuso al mundo los dioses que pecaron los llevó a considerar que dioses se unían a diosas para engendrar dioses, como Zeus en Creta, pero esto estaría desmentido por la Biblia:

Tit 1:12 Su profeta dijo: Los cretenses siempre mentirosos, malas bestias, “matriz” “inactiva”. Tit 1:13 Este testimonio es verdadero.

El griego Epiménides del S-VI AEC es conocido por la paradoja resumida en Tit 1:12 y sería paradoja (una situación contraria a la lógica) si no contara con la declaración del versículo siguiente.

15.5.1.1 A Yehwah (Ieuá) elohim lo identificaban como maestro en tierra de Canaán.

Os.2:16 Y será que en aquel tiempo, dice Yehwah (Ieuá), me llamarás marido mío, y nunca más me llamarás “mi Maestro” (Baali, que viene de “Maestro”, Baal).

15.5.1.2 Baal es Bel o Marduck babilonio.

Jer.50:2 Es tomada Babilonia, “el Señor” (Bel o Marduk babilonio o Baal fenicio) es confundido, deshecho es Merodac, confundidas son sus esculturas, quebrados son sus ídolos.

Merodac: Ídolo babilonio de Marduk.

15.5.1.3 El Zeus griego.

Hch.14:12 Y a Bernabé llamaban Zeus, y a Pablo, Hermes, porque llevaba la palabra.

Hermes, mensajero, hijo de Zeus.

Bel o Marduk babilonio, Baal cananeo o fenicio, Zeus griego, Júpiter romano.

1.1.65 La brida que el Anticristo quiere poner en los creyentes.

[La bestia que sube del mar] 2Ts.2:9 a aquel inicuo, vendrá por operación de Satán, con gran poder, señales y “falsos” milagros, 2Ts.2:10 y con todo engaño de iniquidad obrando en los que “serán destruidos completamente”; por cuanto no recibieron el amor de la verdad para ser salvos.

[La bestia que sube de la tierra] Apo 13:13 Hace grandes señales, de tal manera que aun hace descender fuego del cielo a la tierra delante de los hombres.

La bestia que sube de la tierra (después de la 7ª trompeta, la cosecha de los “higos” a principios de otoño boreal) simularía un día de Pentecostés por la venida del espíritu inmundo.

Stg.3:6 Y la lengua es un fuego, un mundo de maldad. Así es la lengua entre nuestros miembros que contamina todo el cuerpo, e inflama el curso de nuestra naturaleza, y es inflamada del “Valle de Hinón”.

15.5.1.4 Gran poder.

Jer.23:16 Así dijo Yehwah (Ieuá) de los ejércitos: No escuchen las palabras de los profetas que les profetizan; los hacen desvanecer; hablan visión de su corazón, no de la boca de Yehwah (Ieuá).

15.5.1.5 Señales (incluye sueños proféticos).

Jer.23:25 Yo oí lo que aquellos profetas dijeron, profetizando mentira en mi nombre, diciendo: Soñé, soñé. Jer.23:26 ¿Hasta cuándo será esto en el corazón de los profetas que profetizan mentira, y que profetizan el engaño de su corazón? Jer.23:27 ¿No piensan cómo hacen a mi pueblo olvidarse de mi Nombre con sus sueños que cada uno cuenta a su compañero, tanto que sus padres se olvidaron de mi nombre por Baal?

Apo 13:13 Hace grandes señales.

15.5.1.6 Falsos milagros.

2Ts.2:10 y con todo engaño de iniquidad obrando en los que “serán destruidos completamente”; por cuanto no recibieron el amor de la verdad para ser salvos.

Un milagro “falso” sobrenatural, puede incluir milagros transitorios y también las señales permanentes que arrastran a las almas a la perdición.

1.1.66 La brida que el Anticristo tratará de usarla en profetas y profetisas de Dios.

15.5.1.7 Los profetas de Samaria profetizaron en Baal.

Jer.23:13 Y los profetas de Samaria profetizaban en Baal, e hicieron errar a mi pueblo Israel.

15.5.1.8 Las profetisas dirán que reciben del Espíritu Santo.

Ap.2:20 Izebel de Tiatira (no la de Samaria) que se dice “mujer inspirada” y que enseña y “hace vagar” a mis siervos.

Hay profetisas del enemigo que se disfrazan de profetizas de Dios pero también hay profetisas de Dios que pueden estar confundidas creyendo que algunas de sus profecías son de Dios y que no lo sean.

Izebel de Tiatira está bajo la influencia del espíritu malo que se posicionó en la Izebel de Samaria en tiempo del rey Acab, que hizo lo malo ante Dios, 1Re 16:30.

Izebel de Samaria no tuvo señal de “autoridad espiritual” (capacidad) sobre su cabeza y en su lugar, tuvo acceso al poder para hacer lo malo.

1Co.11:10 Por lo cual, la mujer debe tener “capacidad” sobre su cabeza, por causa de los ángeles.

15.5.1.9 Dios quebrantará a las ovejas fuertes y gordas.

Eze 34:16 Yo buscaré la perdida, haré volver al redil la descarriada; vendaré la perniquebrada, y fortaleceré la débil; pero “quebrantaré” a la engordada y a la fuerte; las apacentaré con justicia.

https://www.produccion-animal.com.ar “Condición Corporal en Ovejas”, 2003.

Se puede distinguir si es flaca o gorda al palparles la espina dorsal. Flaca (sin presionarla se siente afilada). Normal (sin presionarla se siente suave). Gorda (necesita presión para poder sentirla). Las ovejas gordas tienden a ser estériles, las ovejas con peso normal tienen menos pérdidas postnatales.

1.1.67 El cordón de seguridad de Dios sobre las ovejas.

1Ts.5:14 “Llamen cerca” a los que andan en “desorden” (no bajo regla); consuelen a los de poco ánimo, soporten a los “sin fuerza”, “aguanten” con todos.

Arreglar (RAE): Reducir o sujetar a regla.

15.5.1.10 Los sueños deben estar sujetos a la Palabra y el testimonio de Dios.

Jer.23:28 El profeta con quien fuere el sueño, cuente el sueño; y con el que fuere mi palabra, cuente mi palabra verdadera. ¿Qué tiene que ver la paja con el trigo? Dijo Yehwah (Ieuá).

15.5.1.11 Las profecías deben estar sujetas a la Palabra de Dios.

1Co 14:29 Asimismo, los profetas hablen dos o tres, y los demás “separen completamente”.

No hay que “comulgar con ruedas de molino”, es decir: No hay que caer fácilmente en un engaño.

15.5.1.12 Los sueños y las profecías deben estar sujetos a la Palabra de Dios y el testimonio.

Isa 8:20 ¡A la ley y al testimonio! Si no dicen conforme a esto, es porque no les ha amanecido.

15.5.1.13 Los sueños y profecías deben ser útiles (benignos) para toda la iglesia.

Gál 5:22 El fruto del Espíritu es amor, “alegría”, paz, con ánimo constante, “útil” (benigno), bondad, fe.

15.5.1.14 Los sueños y profecías deben asegurarse en la sesión con Dios.

Jer.23:22 Y si ellos hubieran estado en mi “sesión”, también hubieran hecho oír mis palabras a mi pueblo; y les hubieran hecho volver de su mal camino, y de la maldad de sus obras.

15.6 Conclusión

1Ts.5:19 No apaguen el Espíritu. 1Ts.5:20 No menosprecien las profecías. 1Ts.5:21 Examínenlo todo y retengan lo bueno. 1Ts.5:22 Apártense de toda “vista” de mal.

16 Bibliografía.

Figueroa, C. (2024). “Luz Profética: Escucha activa al Creador”. Recuperado el 23 de junio de 2024, de https://luzprofetica.cl.

(R1): Recomendado para quienes están en un primer acercamiento a la Biblia.

(R2): Recomendado para quienes buscan profundizar sobre una base en la Biblia.

16.1 A

- Artajerjes I https://es.wikipedia.org/wiki/Artajerjes_I Recuperado 01-ene.-2023.

- Alepo, Codex.

- Agustín. Sobre la Doctrina Cristiana.

16.2 B

- Batalla de Karkemish https://es.wikipedia.org/wiki/Batalla_de_Karkemish. Recuperado 01-ene.-2023.

- Batalla de Opis https://es.wikipedia.org/wiki/Batalla_de_Opis Recuperado 01-ene.-2023.

- Board, Editorial. The SBL Handbook of Style.

- Benedetto, Juan. El Continente de Gondwana a Través del Tiempo.

16.3 C

- Childre – Howard - Rozman – McCraty. La Inteligencia del Corazón.

16.4 D

- Del Valle, Carlos. La Misná.

- De Toro, C. – Llanca. Astronomía: Historia y Calendario.

16.5 E

- Eusebio. Historia Eclesiástica.

16.6 F

- Fosa de Calipso https://es.wikipedia.org/wiki/Fosa_de_Calipso Recuperado: 01-ene.-2023.

16.7 G

- Gehena https://es.wikipedia.org/wiki/Gehena Recuperado 01-ene.-2023.

- García, Pérez. La Pasión de Cristo.

- Gertoux, Gérard. El nombre de Dios YeHoWaH con su pronunciación es como se escribe I_Eh_oU_Ah.

- Graziano, Loretta . “Hábitos de un Cerebro Feliz”, 2016.

16.8 H

- Hicsos https://es.wikipedia.org/wiki/Hicsos Recuperado 01-ene.-2023.

- Humphreys, Colin. Los Milagros del Éxodo.

- Humphreys, Colin. El Misterio de la Última Cena.

16.9 I

- ISO 259.

16.10 J

- Justin R. Cannon https://en.wikipedia.org/wiki/Justin_R._Cannon Recuperado 01-ene.-2023.

- Josefo, Flavio. Las Guerras de los Judíos.

- Josefo, Flavio. Antigüedades de los Judíos.

- Jacobovici, Simcha. El Éxodo Decodificado.

16.11 K

- Kaku, Michio. Universos Paralelos.

16.12 L

- Legión https://es.wikipedia.org/wiki/Legi%C3%B3n Recuperado 01-ene.-2023.

- Library, Gale C. Completa Biblia Apócrifa Etíope.

- Lambdin, Thomas. Introducción al Hebreo Bíblico.

- Lewis, C. S. Los Milagros.

16.13 M

- Magia blanca https://es.wikipedia.org/wiki/Magia_blanca Recuperado 17-ene.-2023.

- Magia negra https://es.wikipedia.org/wiki/Magia_negra Recuperado 17-ene.-2023.

- Monte Sinaí https://es.wikipedia.org/wiki/Monte_Sina%C3%AD Recuperado 01-ene.-2023.

- Muro de Jericó https://es.wikipedia.org/wiki/Muro_de_Jeric%C3%B3 Recuperado 01-ene.-2023.

- McDowell, Josh. Evidencia que Exige un Veredicto.

- McCraty, Rollin. La Ciencia del Corazón.

16.14 N

- Newton, Isaac. La Cronología de antiguos Reinos Modificado.

- Nof, Doron – Paldor, Nathan. ¿Hay Explicaciones Oceanográficas para los Israelitas?

16.15 Ñ

16.16 O

- Onda de gravedad https://es.wikipedia.org/wiki/Onda_de_gravedad Recuperado: 01-ene.-2023.

16.17 P

- Pi-Ramsés https://es.wikipedia.org/wiki/Pi-Rams%C3%A9s Recuperado: 01-ene.-2023.

- Penrose, Roger. El Camino a la Realidad.

- Penrose, Roger. Lo Grande, lo Pequeño y la Mente Humana.

16.18 Q

16.19 R

- Rectángulo dorado https://es.wikipedia.org/wiki/Rect%C3%A1ngulo_dorado Recuperado: 01-ene.-2023.

16.20 S

- Sistema sexagesimal https://es.wikipedia.org/wiki/Sistema_sexagesimal Recuperado: 01-ene.-2023.

- Salla, Michael. Exposición de las Políticas Públicas del Gobierno de USA sobre la Vida Extraterrestre.

- Suttgartensia Transliterada, Biblia Hebraica.

16.21 T

- Tiberio https://es.wikipedia.org/wiki/Tiberio Recuperado: 01-ene.-2023.

16.22 U

- Stanley. Charles. “Cómo Escuchar la Voz de Dios”, 1985.

16.23 V

- Valle de Timma https://es.wikipedia.org/wiki/Valle_de_Timna Recuperado: 01-ene.-2023.

- Verbo Divino, Editorial. Para Comprender los Manuscritos del Mar Muerto.

16.24 W

- Weiss, David. Talmud de Babilonia

Table of Contents

Título página

1 La Vida Eterna (R1)

1.1 Epígrafe

1.2 Texto base

1.3 Enlace

1.4 Introducción

1.5 Divisiones

1.1.1 El pecado contaminó las almas humanas que tenemos enlazadas con la sangre.

1.5.1.1 La vida (espiritual) está en el alma y la vida (física) está en la sangre.

1.5.1.2 El pecado en las almas de Adán y Eva, por la sangre contaminó el alma de sus hijos.

1.1.2 Yeshua (Jesús) derramó hasta morir y luego, resucitó.

1.5.1.3 Yeshua (Jesús) cortó la cadena generacional de pecado, al ser engendrado del Espíritu Santo.

1.5.1.4 Derramó su sangre hasta morir, mientras estaba en aflicción su alma.

1.5.1.5 Yeshua (Jesús) aplicó su poder para vivificarse, resucitar.

1.1.3 Yeshua (Jesús) nos ofrece poder vivir conectados en el amor a Dios.

1.5.1.6 Siendo uno como Dios así como lo es Dios Padre con Dios Hijo.

1.5.1.7 Si amamos en obediencia a Yeshua (Jesús) la presencia de Dios estará con nosotros.

1.5.1.8 No basta con invocar a Yeshua (Jesús) debemos hacerlo en espíritu y en verdad.

1.1.4 Unidos en espíritu con Yeshua (Jesús) podemos alcanzar una renovable libertad de pecado.

1.5.1.9 El pecado no se enseñoreará sobre quienes estamos en la gracia.

1.5.1.10 Por gracia amamos de corazón la ley de Dios y con Yeshua (Jesús) podemos cumplirla.

1.5.1.11 En santidad Satán no puede saquearnos.

1.5.1.12 Estar en Yeshua es un ciclo constante, que renueva la comunión y la santidad, para vivir.

1.1.5 Estamos llamados a ser espíritus gratificantes a Dios.

1.5.1.13 El espíritu nuevo es como el vino diseñado para mejorar el aroma y sabor con el tiempo.

1.5.1.14 Dios espera estos frutos en quienes ha dado espíritus nuevos.

1.5.1.15 El corazón nuevo se “ensancha” cuando el espíritu nuevo lo requiere.

1.6 Conclusión

2 La voluntad de Dios es que sepamos su nombre (R2).

2.1 Epígrafe

2.2 Texto base

2.3 Enlace

2.4 Introducción

2.5 Divisiones

1.1.6 En la lectura hebraica de Judá se destaca el sonido “u” de la Wav.

2.5.1.1 El sonido de la Wav como “u” en YHWH está en la Biblia del Oso, Casiodoro de Reina (1569).

1.1.7 Entre las opciones de pronunciación masoreta hay 2 más comunes (2/5).

2.5.1.2 Las madres de lectura hebreas según Thomas Lambdin.

2.5.1.3 La abreviatura Yah no apoya decir Yahweh más que Yehwah.

2.5.1.4 Cuidado con las opiniones que escuchamos.

1.1.8 Centrados en Yeshua no nos equivocaremos jamás.

2.5.1.5 ¿Cómo Yeshua consideró en voz alta a YHWH?

1.1.9 No hay que perder de vista la idea de fondo para edificar.

2.5.1.6 YHWH Elohim (Padre e Hijo)

2.5.1.7 Los 2 YHWH.

2.5.1.8 Yehwah (Ieuá) Elohim es unido.

2.5.1.9 La promesa para el pueblo de YHWH consagrado.

1.1.10 El nombre de YHWH en la oración.

2.5.1.10 La oración la responde YHWH (Padre e Hijo).

2.5.1.11 Elohim es las almas de YHWH (Padre e Hijo) y su respirar es Espíritu Santo.

2.5.1.12 El nombre de YHWH en los bautismos.

2.5.1.13 No nos demos prisa en pretender que somos los más precisos en pronunciar el nombre de Dios.

2.6 Conclusión

3 Antigüedades (R2).

3.1 Epígrafe

3.2 Texto base

3.3 Enlace

3.4 Introducción

3.5 Divisiones

1.1.11 La caída del muro de Jericó marcó la apertura de la tierra prometida al pueblo de Dios.

3.5.1.1 ¿Cuándo ocurrió esto?

3.5.1.2 La datación de Kathleen Kenyon es consistente con la Biblia.

1.1.12 El monte humeante con la presencia de Dios marcó la entrega de la ley a Moisés.

3.5.1.3 La Arabia de cerca de 1642 AEC no es la provincia romana Arabia Pétrea.

3.5.1.4 El monte Sinaí detrás de Madián, sería un meridiano alineado con la antigua ciudad de David. Jerusalén.

3.5.1.5 El lugar del cruce del mar fue cerca de Etam.

1.1.13 La salida de Egipto marcó la liberación de la esclavitud del pueblo de Dios.

3.5.1.6 Estos 480 años no son literales como a primera vista parecen.

3.5.1.7 La salida de Egipto fue cerca de 1682 AEC, esto es en el período de los hicsos.

1.1.14 El diluvio marcó que Dios pone límites a la maldad que corrompe la humanidad.

3.5.1.8 ¿Cuándo fue este evento?

3.5.1.9 ¿Cuál es el gran abismo del Mar Mediterráneo?

1.1.15 Dios alejó de los humanos pecadores el árbol de la vida y la iglesia en la Nueva Jerusalén recuperará el acceso.

3.5.1.10 ¿Desde cuándo hay humanos en la superficie de la Tierra?

3.5.1.11 El árbol de la vida está en el parque Edén, en una Tierra espiritual paralela y cercana al centro de la Tierra física.

3.5.1.12 La Nueva Jerusalén descenderá del cielo, dejando el árbol de la vida (que está en el parque de abajo) en el medio de la plaza.

3.5.1.13 El caudal del río en Edén que es fuente de 4 ríos en la Tierra física se originó en el universo espiritual de abajo.

3.6 Conclusión

4 El Magnetismo del Amor (R2).

4.1 Epígrafe

4.2 Texto base

4.3 Enlace

4.4 Introducción

4.5 Divisiones

1.1.16 El corazón genera un campo magnético como un toroide y tiene ondas eléctricas.

4.5.1.1 Se ha medido el campo magnético del corazón físico humano.

4.5.1.2 El corazón físico es clave para la coherencia fisiológica, por esto se le llama coherencia cardíaca.

4.5.1.3 El corazón físico tiene relación con un “corazón espiritual”.

4.5.1.4 Lo saludable para un cristiano.

1.1.17 Los números “e”, π y φ, como la firma de Dios.

4.5.1.5 Tienen más decimales de los que puede procesar un humano.

4.5.1.6 Hay una forma de sumarlos que tiende al día 1 de un nuevo ciclo de 7.

4.5.1.7 El número de Dios en paralelo al número de la Bestia.

4.5.1.8 Los números en la creación no son al azar.

1.1.18 Un modelo gráfico del campo magnético del amor.

4.5.1.9 El instituto HeartMath midió el campo magnético del corazón físico.

4.5.1.10 El instituto HeartMath estableció que los campos magnéticos del corazón físicos pueden sincronizarse con otros.

4.5.1.11 La Biblia revela que las almas pueden ligarse en amor.

4.5.1.12 La unión de almas en amor estaría relacionada con el principio de la sincronización de campos magnéticos de corazones espirituales.

1.1.19 Aplicando estos conceptos a lo que amamos.

4.5.1.13 Vivamos en sincronía con el amor de Dios.

4.5.1.14 Vivamos en sincronía con el amor al próximo.

4.5.1.15 No amemos lo que ama el mundo bajo Satán.

4.6 Conclusión

5 Las Alertas del Espíritu en la Biblia (R2).

5.1 Epígrafe

5.2 Texto base

5.3 Enlace

5.4 Introducción

5.5 Divisiones

1.1.20 Hay que procurar el sentido original de las palabras de Dios.

5.5.1.1 Hay que distinguir las raíces etimológicas.

5.5.1.2 Es pertinente revisar la conjugación de algunos verbos hebreos que son claves.

5.5.1.3 .

5.5.1.4 Hay que interpretar con contexto y testimonio del Espíritu Santo.

1.1.21 Hay que asegurar la efectividad de lo que dicen que dijo Dios.

5.5.1.5 La celebración de Purim.

5.5.1.6 El amor de Cantar de los Cantares.

5.5.1.7 La historia de Matatías Macabeo y sus hijos.

5.5.1.8 Enoc en la Biblia Etíope.

1.1.22 Se debe revisar con cuidado la pretensión de una cronología exacta a partir de genealogías.

5.5.1.9 Es clave considerar las genealogías de Yeshua, para advertir el contexto general de ellas.

1.1.23 Hay que revisar con cuidado la verdadera diferencia del Antiguo Pacto (la ley) y el Nuevo Pacto (la gracia).

5.5.1.10 El pecado no tiene poder para dominar a quién está en Yeshua.

5.5.1.11 En la gracia de Yeshua recibimos un nuevo corazón con los 10 mandamientos.

5.5.1.12 El nuevo corazón está unido en amor a Dios.

5.5.1.13 El nuevo corazón en amor a Yeshua nos impulsa a hacer las obras de la ley.

5.6 Conclusión

6 Profecía de 70 Semanas (R2).

6.1 Epígrafe

6.2 Texto base

6.3 Enlace

6.4 Introducción

6.5 Divisiones

1.1.24 Las primeras 7 semanas.

6.5.1.1 El cálculo de años en calendario histórico unificado.

6.5.1.2 587 AEC.

6.5.1.3 539 AEC.

6.5.1.4 El cumplimiento de la profecía de estas 7 semanas.

1.1.25 Las 7 semanas y 62 semanas.

6.5.1.5 El cálculo de años en calendario histórico unificado.

6.5.1.6 446 AEC.

6.5.1.7 29 EC.

6.5.1.8 El cumplimiento de la profecía de estas 69 semanas.

1.1.26 La semana 70.

6.5.1.9 6.5.2.1 El cálculo de años en calendario histórico unificado.

6.5.1.10 Los 2 testigos inician su predicación en el templo de Jerusalén.

6.5.1.11 El cumplimiento de la profecía en esta semana.

1.1.27 Aspectos claves a mitad de la semana 70.

6.5.1.12 Satán es arrojado a la Tierra.

6.5.1.13 Satán persigue a la iglesia.

6.5.1.14 La primera cosecha de almas Yeshua la lleva a un lugar solitario.

6.5.1.15 El lugar “solitario” de occidente estaría en la desembocadura del río Amazonas.

6.5.1.16 Yeshua destruirá al reino del Anticristo.

6.6 Conclusión

7 La Revelación de Apocalipsis (R2).

7.1 Epígrafe

7.2 Texto base

7.3 Enlace

7.4 Introducción

7.5 Divisiones

1.1.28 Las cartas a las 7 iglesias.

7.5.1.1 La con poder político.

7.5.1.2 Las vencedoras y asociadas a sinagogas.

7.5.1.3 Las que necesitan arrepentirse.

1.1.29 Los tiempos de Daniel en Apocalipsis.

7.5.1.4 La semana 70.

7.5.1.5 La segunda mitad de la semana 70.

7.5.1.6 Desde el inicio de la segunda mitad de la semana 70, hasta pasado un mes luego de la semana 70.

7.5.1.7 Desde el inicio de la segunda mitad de la semana 70, 2300 tardes y mañanas, año de 364 días.

1.1.30 Las trompetas.

7.5.1.8 Trompeta 1 y 2: 1/3 de la vegetación quemada. Y, 1/3 de vida marina muerta.

7.5.1.9 Trompeta 3 y 4: 1/3 de agua dulce contaminada y, 1/3 de luces astrales.

7.5.1.10 Las trompetas de los 3 ayes.

1.1.31 Las copas de ira.

7.5.1.11 Copas 1 y 2: Úlcera sobre los seguidores del Anticristo y marea roja, mata toda vida marina.

7.5.1.12 Copa 3 y 4: Agua dulce roja y quemaduras.

7.5.1.13 Copa 5. 6 y 7.

1.1.32 La venida de Yeshua.

7.5.1.14 Este granero de almas está en occidente.

7.5.1.15 Hay un lugar en occidente, que en otoño y primavera, en que el mar como ola sobre un río.

7.5.1.16 La línea circular, geodésica, desde la puerta Dorada hasta la desembocadura del río Amazonas, deshace pretensiones de Satán.

7.6 Conclusión

8 El Uso de la Energía (R2).

8.1 Epígrafe

8.2 Texto base

8.3 Enlace

8.4 Introducción

8.5 Divisiones

1.1.33 La energía de Dios usa puentes entre universo espiritual y físico.

8.5.1.1 Hay una visión de Dios con su trono en una nave en los cielos.

8.5.1.2 Hay una nave que entró y salió del universo físico para transportar a Elías.

8.5.1.3 La nave de Dios en un vórtice de nube guio al pueblo en su salida de Egipto.

8.5.1.4 El cuerpo humano está conectado al alma por un puente entre universos.

1.1.34 La energía de Satán imita lo que hace Dios.

8.5.1.5 Satán imita a Dios y adoptó un trono propulsado por 4 ángeles caídos.

8.5.1.6 Esos 4 ángeles caídos, son a la vez, comandantes de naves. Uno de ellos en espíritu, es el Anticristo.

8.5.1.7 Satán imitó a Dios al formar su descendencia.

8.5.1.8 Satán imitando a Dios, habría usado restos estelares para formar descendencia.

1.1.35 La energía exopolítica de Satán influyendo la política.

8.5.1.9 Satán contactó al gobierno que detonó bombas atómicas en Hiroshima y Nagasaki. Japón.

8.5.1.10 Satán, usó como carnada el avance tecnológico al que tuvo acceso el gobierno de USA, con la nave que cayó en Roswell. New México. 1947.

8.5.1.11 Satán en 1954 contactó con extraterrestres al Presidente Eisenhower en una base aérea militar en California.

8.5.1.12 Satán, posicionó a grises altos (2,1 m) en los subterráneos de la base aérea (secreta) en Dulce (dol-cei). New México.

1.1.36 La energía del Anticristo derrotada por la de Yeshua en el monte Megido.

8.5.1.13 Yeshua saldrá a enfrentarlos en el monte Megido.

8.5.1.14 La UE (bajo el Anticristo) y la OTAN, recibirá el fracaso de sus misiles nucleares (lanzados por tierra, aire o mar).

1.1.37 La enérgica firmeza del creyente en Yeshua.

8.5.1.15 Ante Yeshua se doblará toda rodilla.

8.5.1.16 Incluyendo a las “malas bestias” de Creta.

8.6 Conclusión

9 El Rebaño de Yeshua (R1).

9.1 Epígrafe

9.2 Texto base

9.3 Enlace

9.4 Introducción

9.5 Divisiones

1.1.38 Yeshua es el pastor de almas humanas.

9.5.1.1 Sufrió en el alma nuestra liberación.

9.5.1.2 Fue afligido guardando silencio hasta la muerte física.

9.5.1.3 Fue atacado por “fuertes toros” mientras moría físicamente.

9.5.1.4 Yeshua los exhibió y triunfó sobre ellos.

1.1.39 Satán y sus ángeles, se comportan como depredadores de humanos.

9.5.1.5 Satán sedujo a los humanos con la ambición del conocimiento prohibido.

9.5.1.6 Ángeles que pecaron engendraron hijos en mujeres.

9.5.1.7 Los demonios buscan unirse a las almas humanas en su vida física.

9.5.1.8 Las fuerzas de maldad buscan seducir con el pecado a los creyentes santos hasta controlar su identidad y arrastrarlos a la destrucción.

1.1.40 Los ángeles fieles a Dios tienen respaldo del poder de Dios.

9.5.1.9 Miguel contra Satán apeló al poder de Dios.

9.5.1.10 Miguel ayudó a Gabriel.

1.1.41 Las ovejas para estar protegidas deben estar con Dios en Yeshua.

9.5.1.11 Sin Yeshua nada podemos hacer.

9.5.1.12 La vara de Dios.

9.5.1.13 El cayado del pastor a nuestro favor.

9.5.1.14 La unción de las ovejas a nuestro favor.

1.1.42 El redil es el lugar más adecuado a las necesidades de la época. en que Dios reúne a sus ovejas para cuidarlas.

9.5.1.15 El redil que juntó 2 rebaños.

9.5.1.16 El redil desde la venida de Yeshua hasta que pasen las copas de ira.

9.5.1.17 El “redil” en el nuevo templo de 10 siglos.

9.5.1.18 El redil, en la nueva Jerusalén.

9.6 Conclusión

10 La Regla Ministerial (R1).

10.1 Epígrafe

10.2 Texto base

10.3 Enlace

10.4 Introducción

10.5 Divisiones

1.1.43 Los pensamientos sujetos a la obediencia a Yeshua.

1.1.44 Dios nos mide con una regla.

10.5.1.1 Dios nos distribuye una medida de su gracia para llegar a la iglesia.

1.1.45 La medida de cada uno no incluye el trabajo ajeno.

10.5.1.2 Debe profetizarse en orden.

1.1.46 Ajustemos nuestro camino al de Yeshua.

10.5.1.3 Las ovejas oyen la voz de su pastor y lo siguen.

10.5.1.4 La batalla con galardón debe ser en toda regla.

10.5.1.5 No se debe edificar sin permiso, sobre fundamento ajeno, para una colaboración ordenada.

1.1.47 La señal de autoridad sobre las siervas.

10.5.1.6 La mujer fue diseñada para complementar al varón y ayudarle.

10.5.1.7 Varón y mujer no son iguales ante Dios, sino complementarios.

10.5.1.8 Hay un orden ministerial que Satán quiere romper, pero las puertas deben alzar sus cabezas.

10.5.1.9 Aseguremos que nuestras obras para Dios estén en su perfecta voluntad.

10.6 Conclusión

11 La vista Espiritual (R1).

11.1 Epígrafe

11.2 Texto base

11.3 Enlace

11.4 Introducción

11.5 Divisiones

1.1.48 Los profetas, videntes, necesitan renovar la visión en Dios.

11.5.1.1 Vuélvete por tu camino.

11.5.1.2 Unge a “Dios ha visto” por rey de Siria.

11.5.1.3 Unge a “Yehwah (Ieuá) es él” por rey de Israel.

11.5.1.4 Unge a Eliseo tu sucesor.

1.1.49 Lo que debemos amar de corazón para añadir sobre la fe recibida.

11.5.1.5 Añadir valentía y conocimiento.

11.5.1.6 Añadir “dominio propio’ (parsimonia): “aguante alegre” y “piedad”.

11.5.1.7 Añadir amor fraternal y amor (al prójimo y a Dios).

1.1.50 Con estas cosas daremos fruto conociendo a Dios.

1.1.51 Con estas cosas efectivamente vemos en el espíritu.

11.6 Conclusión

12 Las Bases de Génesis (R2).

12.1 Epígrafe

12.2 Texto base

12.3 Enlace

12.4 Introducción

12.5 Divisiones

1.1.52 En la Biblia hay genealogías omitidas.

12.5.1.1 Eva después de pecar con Adán, tuvo hijas antes de Caín y Abel.

12.5.1.2 La palabra hebrea “engendró” (H3205 yalád) considera hijos indirectos.

12.5.1.3 Las genealogías hebreas normalmente referencian varones.

1.1.53 El Paraíso al Este en Edén no es del universo físico.

12.5.1.4 Yeshua avisó que el jardín de Edén está donde van las almas justas que mueren.

12.5.1.5 Al morir las almas de los justos llegan al Paraíso.

12.5.1.6 La Biblia Hebrea dice que el Jardín de Edén está donde van las almas de los muertos.

12.5.1.7 Dios puso el cuerpo físico de Adán en el universo espiritual del jardín en Edén.

12.5.1.8 El portal que unía las partes bajas de la Tierra con el otro universo fue cerrado.

1.1.54 Edén está en un universo espiritual.

12.5.1.9 Es un universo con árboles espirituales.

12.5.1.10 Es un universo que incluye la serpiente espiritual que llegó a ser Satán.

12.5.1.11 Aguas de nuestro mundo se alimentaron con aguas del mundo espiritual de abajo.

1.1.55 El tiempo de vida.

12.5.1.12 Había animales que murieron por no comer del árbol de la vida.

12.5.1.13 Dios acortó los años de la vida física de la humanidad.

12.5.1.14 La muerte por comer el fruto prohibido es la del alma humana, luego del fuego.

12.5.1.15 Incluso el alma de Satán dejará de ser.

1.1.56 Abel y Caín con su descendencia.

12.5.1.16 El alma de Abel clama por justicia.

12.5.1.17 El castigo a Caín.

12.5.1.18 La señal sobre Caín.

12.5.1.19 El dicho de Lamec descendiente de Caín.

12.6 Conclusión

13 La Intercesión Activa del “justo” (R1).

13.1 Epígrafe

13.2 Texto base

13.3 Enlace

13.4 Introducción

13.5 Divisiones

1.1.57 Conexión al poder de Dios.

13.5.1.1 Comunicación en oración (adoración) a Dios.

13.5.1.2 La comunión con Dios.

13.5.1.3 Enviando un tiempo hacia atrás de nuestro avance, a Satán.

13.5.1.4 Ejerciendo autoridad en Yeshua sobre los espíritus malos.

1.1.58 Oración con propósitos.

13.5.1.5 Vivimos para el avance de la obra en Yeshua.

13.5.1.6 La iglesia debe actuar coordinada y unida bajo Yeshua.

13.5.1.7 Pidamos a Dios el reino con Yeshua durante el imperio del Anticristo.

1.1.59 Pidamos por la sanidad de nuestra tierra.

13.5.1.8 La tierra recibe la destrucción del pecado como si fueran rayos.

13.5.1.9 El pueblo de Dios debe humillarse a favor de la tierra.

13.5.1.10 Por 10 justos intercediendo por una ciudad Dios puede extender misericordia para no destruirla.

13.6 Conclusión

14 El Enfoque de la Muerte (R1).

14.1 Epígrafe

14.2 Texto base

14.3 Enlace

14.4 Introducción

14.5 Divisiones

1.1.60 Lo que amamos acumula obras en registros de memoria.

14.5.1.1 Hay un registro de Dios en el que están las obras de cada persona.

14.5.1.2 El alma de cada mártir tiene memoria.

14.5.1.3 Al morir hay un primer descanso o sufrimiento según las obras.

1.1.61 Las malas obras se queman y si fueron mayoría, luego las almas se destruyen.

14.5.1.4 La causa de la condenación es amar más las malas obras.

14.5.1.5 En el tribunal de Yeshua se quemarán malas obras que estén en sus santos.

14.5.1.6 Yeshua reinará por mil años a naciones que efectivamente fueron sus ovejas.

14.5.1.7 Luego del milenio, los muertos serán juzgados ante Dios.

1.1.62 Amemos de corazón los tesoros del cielo, en la presencia de Dios.

14.5.1.8 Yeshua nos motiva a hacernos tesoro en el cielo de corazón.

14.5.1.9 Lo que amamos de corazón en Dios se reflejará en buenas obras.

14.5.1.10 Los frutos testifican.

14.5.1.11 Yeshua verá el fruto de su aflicción.

1.1.63 La iglesia tiene un futuro glorioso.

14.5.1.12 Se le ha concedido vestirse de acciones justas.

14.5.1.13 Será galardonada por sus buenas obras.

14.5.1.14 Tiene reservada una comunión íntima en la adoración.

14.5.1.15 Reyes y sacerdotes humildes ante Dios.

14.6 Conclusión

15 El Anticristo Engañador (R1).

15.1 Epígrafe

15.2 Texto base

15.3 Enlace

15.4 Introducción

15.5 Divisiones

1.1.64 El Anticristo en la historia de Europa y Asia Menor.

15.5.1.1 A Yehwah (Ieuá) elohim lo identificaban como maestro en tierra de Canaán.

15.5.1.2 Baal es Bel o Marduck babilonio.

15.5.1.3 El Zeus griego.

1.1.65 La brida que el Anticristo quiere poner en los creyentes.

15.5.1.4 Gran poder.

15.5.1.5 Señales (incluye sueños proféticos).

15.5.1.6 Falsos milagros.

1.1.66 La brida que el Anticristo tratará de usarla en profetas y profetisas de Dios.

15.5.1.7 Los profetas de Samaria profetizaron en Baal.

15.5.1.8 Las profetisas dirán que reciben del Espíritu Santo.

15.5.1.9 Dios quebrantará a las ovejas fuertes y gordas.

1.1.67 El cordón de seguridad de Dios sobre las ovejas.

15.5.1.10 Los sueños deben estar sujetos a la Palabra y el testimonio de Dios.

15.5.1.11 Las profecías deben estar sujetas a la Palabra de Dios.

15.5.1.12 Los sueños y las profecías deben estar sujetos a la Palabra de Dios y el testimonio.

15.5.1.13 Los sueños y profecías deben ser útiles (benignos) para toda la iglesia.

15.5.1.14 Los sueños y profecías deben asegurarse en la sesión con Dios.

15.6 Conclusión

16 Bibliografía.

16.1 A

16.2 B

16.3 C

16.4 D

16.5 E

16.6 F

16.7 G

16.8 H

16.9 I

16.10 J

16.11 K

16.12 L

16.13 M

16.14 N

16.15 Ñ

16.16 O

16.17 P

16.18 Q

16.19 R

16.20 S

16.21 T

16.22 U

16.23 V

16.24 W